
Dos sindicalistas alcalaínos denuncian el peligro de Ebola y SIDA 

Súbditos 9uineanos traen en avión 9 Es aña 
monos, vivos o muertos, para comerse os 

constructor arruinado por el ayuntamiento: Ouedó malherido y falleció en el hospital 
«Estoy mendigando lo que es mío» un anciano, arrollado por el tren 

La concejala de urbanismo 
habla de Espartales: 

«La cooperativa que no 
pague el suelo lo perderá» 

con Paca Gabaldón, «El Brujo» 
e lciar Bollaín como actores: 
José Luis aorau rueda en 
Alcalá su última película 

Dos sudamericanos 
robaron &a.ooa pesetas 
a una pareia de ancianos 

* * * Atraco con cuchillo en 
una papelería 

* * * Le robaron el coche en 
la prisión de ióvenes 

mientras se encontraba 
visitando a una reclusa 



Ahora sabrá por qué en las gasolineras han empezado 

a vender refrescos, revistas, caramelos, vídeos ... 
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El gobierno provoca 
impaciencias 

La semana pasada, en estas 
mismas columnas, se expresaba 
el criterio de que el gobierno es
pañol, ahora aznarista, ya había 
definido su política económica, 
consistente en dejar todo como 
estaba. Sin embargo, esto pare
ce demasiado fuerte no sólo pa
ra una sociedad que votó mayo
ritariamente cambio de gobierno 
para que cambiara la forma de 
gobernar, sino también a los «So
cios» de investidura, esos catala
nistas de CiU que reclaman al se
ñor Rato que haga algo ya, que 
esto va mal en el terreno econó
mico y, según los datos que ma
neja el mismísimo gobierno, em
pieza a ir peor. 

Sin embargo, el señor Rato ha 
anunciado que se tomarán medi
das, pero no ha dicho qué medi
das ni cuándo se tomarán. Esto 
es ya patético porque denota una 
enfermedad del PP. Incapaz de 
elaborar una alternativa en la 
oposición, incapaz también de 
elaborarla en el gobierno, no se 
atreve a decir pura y simplemen
te: «Esto es lo que hay y lo que 
va a haber. Abandonen ustedes 
toda esperanza». No; el aznaris
mo continúa sin programa eco
nómico alternativo, pero no osa 
declararlo abiertamente. Líderes 
del PP que aún no nos habían 
decepcionado empiezan a decep
cionarnos. Es el caso de Rodrigo 
Rato, a quien no suponíamos tan 
poco operativo ni tan necesitado 
de cargo como para soportar es
tas pobrezas intelectuales. 

El gobierno no debe procla
mar que «hay que tomar medi
das». Que las tome o que calle, 
para no crear falsas esperanzas 
más perjudiciales que la convic
ción de que hay que atenerse a 
la amarga realidad. El señor Ra
to no debe incorporarse al gru
po de rondadores que se pasan la 
noche templando e ignoran no 
sólo la pieza que han de interpre
tar, sino también los instrumen
tos con que han de tocarla. 

PUERTA de Madrid 

Gobierno municipal 
arrastrado 

Algunos acontecimientos dan 
la impresión de que el gobierno 
municipal alcalaíno se deja 
arrastrar con demasiada facili
dad por la inspiración de losan
teriores gobiernos. Como míni
mo, el gobierno del PP debe te
ner muy presente que el pueblo 
no eligió preferentemente a este 
partido porque sí, sino porque 
deseaba un cambio en la forma 
de gobernar. Y esa forma de go
bernar incluye también ciertos 
propósitos que el gobierno ante
rior tenía y que no habían llega
do aún a cuajar en proyectos for
malmente, con lo que el ayunta
miento como tal está probable
mente mucho menos comprome
tido a ejecutarlos de lo que a al
gunos pueda parecer. 

El gobierno del PP ha de sa
ber que el ciudadano que ha vo
tado al PP espera cambios, tan
to de estilo en el trato como en 
el ámbito de los proyectos. Si el 
PSOE anteriormente gobernan
te se había comprometido a eje
cutar algo, pero ese compromiso 
no alcanza formalmente al ayun
tamiento, el ayuntamiento no 
tiene por qué ejecutarlo y el go
bierno municipal del PP debe re
visar su conveniencia, bien pa
ra formalizarlo debidamente y 
ejecutarlo en consecuencia, bien 
para cancelarlo. 

Los ciudadanos que votaron al 
PP no esperan rupturas a lo bes
tia con lo anterior, pero sí espe
ran cambios claros. Si no hubie
ran querido cambios no habrían 
votado al PP, sino al PSOE. 

PU 
Editor: Sandalio San Román Hemández 
Redacción, administración y publicidad: 

El ayuntamiento, 
acreedor y deudor 

Este ayuntamiento no sólo es 
acreedor ante gran parte de los 
ciudadanos; también es deudor 
de muchos de ellos. Y se da la cir
cunstancia de que a veces es, al 
mismo tiempo, deudor moroso y 
acreedor feroz. 

Ya es frecuente que el ayunta
miento sea deudor moroso y re
calcitrante de una persona y, si
multáneamente, embargue o 
amenace con embargar -a me
nudo por cantidades menores 
que las que debe- a la misma 
persona a la que no paga. 

Es posible que la ley permita 
estas si tuacioncs porq uc la ley. 
en España, siempre ha tenido un 
respeto mucho mayor por el es
tado que por el ciudadano, pero 
la injusticia es tan flagrante, tan 
repugnante desde un punto de 
vista moral, que cabe pedir a los 
gobernantes municipales que re
nuncien, simplemente por bon
homía, a tan repulsiva ventaja. 

Además, para eso están los ex
pedientes de compensación: si el 
ayuntamiento , arruinado por su 
mala cabeza, no es capaz de pa
gar lo que debe a sus acreedores , 
al menos que compense esas deu
das en todo lo posible con los im
puestos que tiene que percibir de 
esos acreedores. 

Una actitud decidida del go
bierno municipal en esa línea 
también ayudaría a que el ayun
tamiento tuviera sus cuentas mu
cho más claras y creara menos 
problemas a empresarios peque
ños que a veces se convierten en 
auténticos dramas personales. 
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Privatizaciones 
de servicios 

Agunos de los acostumbrados 
a vivir del dinero de los impues
tos han descubierto una panacea 
a la que llaman «privatizar». 
Quien piense en qué es eso de 
«privatizar» preguntará qué se 
privatiza. Se privatiza la presta
ción del servicio de modo que un 
trabajo que antes hacía directa
mente un organismo público des
pués lo hace una empresa que ha 
sido contratada por ese organis
mo público, que a su vez cobra 
a los ciudadanos lo que le parece 
conveniente y paga a la empresa 
concesionaria el precio conveni
do con ella. No hay privatización 
en absoluto porque el ciudadano 
no tiene oportunidad de elegir 
directamente a su proveedor de 
ese servicio. 

U na gran parte de los servicios 
que presta un organismo públi
co no son susceptibles de priva
tización real. De hecho, si lo fue
ran, no deberían ser prestados 
por organismos públicos. Tam
bién hay que comprender que la 
famosa «eficacia superior» de la 
empresa privada aconseja con
tratar con ella la prestación de al
gunos servicios. Pero no hay que 
olvidar que, a veces, ciertas em
presas se montan muy oportuna
mente para recibir encargos de 
los organismos públicos, lo cual 
resulta mucho más sospechoso 
que eficaz. Mucho más sospecho
so de que algún encargo a una 
empresa privada puede ser en 
realidad una manera de «enchu
far» por la puerta falsa a algunos 
amigos a quienes no se ha podi
do colocar directamente en las 
administraciones públicas. 

Finalmente, parece claro que 
si el ayuntamiento, por ejemplo, 
paga a una empresa por hacer al
go que antes hacían empleados 
municipales, el número de em
pleados municipales debe dismi
nuir, a no ser que encuentre la 
manera de emplearlos eficaz
mente en algo distinto. Lo que 
no es muy probable que ocurra. 
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«Desde hace siete meses me estay dedicando a mendigar lo que es mía» 

un constructor se arruina porque el ayuntamiento 
de Alcalá no le paga lo que le debe 
La deuda asciende a más de &O millones de pesetas 

La empresa constructora GIMOR S.A., propiedad de Antonio Giménez Sanz, se encuentra en quiebra téc
nica como consecuencia del impago de unos 63 millones de pesetas que le adeuda el Ayuntamiento de Alcalá 
por la construcción de la Escuela Infantil del distrito VIII, ubicada en la calle Valverde. El empresario ha 
tenido que despedir a la mayoría de sus empleados, ha hipotecado su propia vivienda para poder hacer fren
te a los pagos a sus proveedores e incluso ha tenido que recurrir a unos ahorros que tenía reservados para 
pagar una costosa operación que hay que realizarle a su mujer, aquejada de cáncer. Por si fuera poco y debi
do a la deuda que con él tiene contraída el consistorio alcalaíno, no puede hacer frente al pago del IV A, con
dición imprescindible para poder optar a otros concursos de las administraciones públicas. Al borde de la 
desesperación, Antonio Giménez reclama su dinero, lamentándose de tener que 1cm.endigar» lo que es suyo. 

La Escuela Infantil del dis- En una carta que Antonio 
trito VIII salió a concurso pú- Giménez remitió al alcalde de 
blico en agosto de 1993, con- Alcalá el 25 de abril, después de 
curso que consiguió Antonio muchas reuniones y otra vein-
Giménez por presentar la lici- tena de misivas, le solicita el 
tación más barata de las tres pago de las certificaciones emi-
presentadas. GIMOR firmó el tidas. «Hasta la fecha el moti-
contrato con el ayuntamiento vo que alegaban para no efec-
aunque la financiación de la es- tuar el pago, era que no les re-
cuela, al 100% , corría a cuen- mitían los fondos de la CAM. 
ta de la comunidad de Madrid. Puestos en contacto con la mis-

Cuando se iban a iniciar las 
obras, el ayuntamiento decidió 
cambiar la ubicación de la es
cuela, de la calle V al verde a la 
calle Córdoba, en el distrito V. 
Cuando el constructor ya había co
menzado a trabajar en este segun
do solar se le informó que tenía 
que regresar a Ja calle Valverde, 
aunque ya había realizado, entre 
otras cosas, la acometida eléctrica, 
que al día de hoy todavía no ha si
do abonada a GIMOR, mientras 
está siendo utilizada por otra es
cuela infantil construída por la 
CAM ya en funcionamiento. 

En julio del 94, se inició final
mente la construcción en su empla
zamiento original y durante una 
visita del técnico de la concejalía 
de educación y un representante 
de la consejería de educación de la 
CAM, se decide que hay que ha
cer una serie de modificaciones so
bre el proyecto original. Aunque 
el ayuntamiento tenía especial in
terés en que la escuela estuviera 
terminada lo antes posible, las 
obras no podían continuar hasta 
que no se aprobasen los reforma
dos. Esta decisión se adoptó en co
misión de gobierno en mayo del 95 
p·ero hacía falta que la CAM con-

M BRICOMADE 
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El edüicio que debería ser ya la 
Escuela Infantil del distrito VIII 

firmase la financiación. (Hasta esa 
fecha GIMOR había certificado 88 
millones y el ayuntamiento sólo le 
había abonado 13). Así las cosas, 
llegaron las elecciones y hubo que 
esperar cierto tiempo hasta que se 
compusiera el nuevo equipo de go
bierno de la CAM. 

Tras una visita de Alberto Ruiz 
Gallardón a Alcalá y el compromi
so de habilitar partida presupues
taria para la terminación de varias 
obras, entre ellas la escuela infan
til del distrito VIII , Antonio Gi
ménez creyó que era cuestión de 
días que el asunto se solucionara. 

Desgraciadamente no fue así, la 
solución no llegaba y en el ayun
tamiento responsabilizaban a la 
comunidad de lo que ocurría. En 
ese momento los problemas econó
micos de Antonio empezaban a 
agudizarse: «Yo ya llevaba un año 
de ejecución de obra en agosto, dos 
años reales si contamos desde que 
empecé a gastar dinero en octubre 
del 93 pagando el proyecto de la 
escuela en el colegio de arquitec
tos. Le reclamaba al ayuntamien
to que me pagasen porque no po
día seguir, la situación era insos
tenible y me estaban hundiendo» . • 

Personalmente, Antonio Gimé
nez inició una serie de gestiones en 
la comunidad madrileña tratando 
de buscar una salida, consiguien
do que los responsables de la 
CAM, con el apoyo de Ruiz Ga
llardón, financiasen los presupues
tos reformados en marzo de 1996 
y envíasen dinero al ayuntamien
to para pagar la deuda. 

ma, nos comunican que con fe
cha de hace 4 semanas efectua
ron el mandamiento por impor
te 3.476.714 pts. del ADOK-

1095.3898 y con fecha del día 11 
del presente el mandamiento por 
importe de 37. 684 .169 pesetas del 
ADOK-1095.4051. Le aseguramos 
que el retraso tan grande de los pa
gos nos ha conducido a una situa
ción desesperante, como bien sa
be por anteriores escritos. Por tan
to, Je pedimos de nuevo nos pa
guen al haberse efectuado los man
damientos desde la CAM». 

El propietario de GIMOR no ha 
tenido ninguna respuesta a esta 
carta. Sabe que le queda la vía ju
dicial, y además está seguro de que 
le daría la razón, pero mientras la 
justicia soluciona su problema, él 
puede perder la casa al ser embar
gado por sus acreedores. 

«Me han pegado una patada 
y me han tirado al precicipio» 

El presupuesto de la escuela 
era de 107 millones de pesetas, 
cantidad a la que hay que aña
dir 21 millones más de las refor
mas añadidas al proyecto origi
nal. Hasta ahora GIMOR ha re
cibido 61.652.869 pesetas, adeu
dándosele en estos momentos 35 
millones en concepto de obra de 
la Escuela Infantil , más de 4 mi
llones por las obras realizadas en 
la calle Córdoba (cuando le obli
garon a cambiar de ubicación), 
6 millones por la vigilancia de la 
obra, 13 millones por intereses 
de demora y 4 millones por cer
tificaciones de otros trabajos. 

Al día de hoy, la Escuela In
fantil del d-VIII está terminada 

Antonio Giménez 

al 7 5 % , faltando únicamente las 
ya citadas reformas. 

Antonio Giménez considera 
«inaudito» que un edificio en el 
que se ha gastado tanto dinero 
esté desaprovechándose de esta 
forma por «la dejadez y desidia» 
del equipo de gobierno munici
pal que no se ha visto espoleado 
en este caso por ningún tipo de 
presión social que reclamara la 
apertura de la escuela. 

«Es inaudito que una obra se 
paralice con el trastorno para los 
posibles usuarios y para el con
tratista. En estos momentos es
toy hundido económicamente, fí
sicamente y moralmente, porque 
éramos una empresa que ha fun
cionado a las mil maravillas, de 
los pocos que pagaba religiosa
mente en Alcalá, y ahora verme 
en la situación ·que me encuen
tro. He llorado lágrimas de san
gre al tener que despedir a mi 
gente. Tenía un dinero apartado 
de ahorros de toda mi vida por 
si tenía que ir a EEUU con mi 
mujer para que la trataran el lin
foma que sufre y hasta eso me he 
tenido que gastar, más los 25 mi
llones de pts. que conseguí tras 
hipotecar mi piso para poder sa
lir adelante y evitar que la deu
da con mis proveedores no sea 
hoy lo que podía haber sido. No 
es que esté al borde del precipi
cio, es que me han pegado una 
patada en el culo y me han tira
do al precipicio» explica con 
amargura el propietario de 
GIMO R. 

GIMOR, empresa fundada en 
1984, trabajaba con el ayunta
miento de Alcalá desde hace cin
co años. Algunas obras suyas son 
el gimnasio del colegio Santos 
Niños, la reforma total del edifi
cio de la Casa de la Juventud, la 
sala de exposiciones del Centro 
de Artesanía del OADE o el cen
tro cívico de la calle Luis de Ma
drona. Aunque nunca hasta los 
límites actuales, Antonio Gimé
nez asegura que el ayuntamien
to alcalaíno nunca se ha destaca
do por pagar en plazo. 

PUERTA de Madrid 



Fiesta campera de la Peña 
Taurina Regino artés 

La Peña Taurina Regino Or
tés celebra el día 2 de junio una 
Fiesta Campera en Parque Gran
de, sito en el cruce de las carre
teras de Torrejón-Mejorada del 
Campo-Loeches. El día se ha cu
bierto con el siguiente programa: 
a las 11,00 habrá una Sardinada 
con caldo de la tierra, a lo que se
guirá una suelta de vaquillas. A 
continuación tendrá lugar la co
mida campestre, también habrá 
juegos y concursos y, como bro
che, música española para oir o 
bailar, según gustos. 

Nueva Dama para 
el centro Extremeño 

El Centro Extremeño de Al
calá de Henares celebrará el ac
to de proclamación de la Dama 
1996. El nombramiento se cele
brará el 1 de junio, a las 20,00 
horas, en el salón de la casa (Cen
tro de Comunidades, Ronda de 
la Pescadería). La nueva dama 
será la que represente a este cen
tro regional en las próximas fe
rias de agosto y en todos los ac
tos en los que tome parte el Cen
tro Extremeño de aquí a un año. 

x semana Cultural del 
distrito H·EI Juncal 

El distrito 11-Eljuncal celebra 
su X Semana Cultural del 3 al 8 
de junio. Los actos, que han si
do organizados por la delegación 
municipal de distrito, la Asocia
ción de Vecinos Cervantes, CA
JE y las A.P .A.S., se abrirán a 
las 18,30 del lunes y se reúnen en 
un programa que incluye actua
ciones de baile, juegos infantiles, 
obras de teatro, charlas-coloquio 
y demostraciones de gimnasia 
rítmica y Aerobic, entre otras ac
ti , · idadcs. 

campaña de 
donación de sangre 
de cruz Roja 
Este fin de semana se va 
a celebrar una campaña 
de donación de sangre or
ganizada por Cruz Roja 
Juventud Alcalá de Hena
res y Cruz Roja Españo
la Centro de Donación de 
Sangre (Avda. Reina Vic
toria, 24), con la colabo
ración del AVE. La uni
dad móvil se estacionará 
frente al local de Cruz Ro-
ja en la Plaza de Cervan
tes el domingo 2 de junio, 
de 10'00 a 14'00 y el lu
nes 3 de junio, de 17'00 
a 21 ' 00 horas. 

PUERTA de Madrid 

Fueron ~tificados en el cargo tras producirse la baja de 22 afiliados 

Dimisión de los delegados de ccoo en la Policía Local 
Los representantes sindicales de CCOO en la Policía Local declararon a PUERTA DE MADRID que 

presentaron su dimisión al tener noticia de que ZZ afiliados devolvieron sus carnets en protesta por 
el método de selección intema para cubrir cuatro plazas de policías que realicen la vigilancia de los 
espacios naturales. Femando Jiménez y Enrique Jiménez señalaron que han tenido el respaldo de su 
sindicato y que la dimisión les ha sido rechazada, y declararon a PUERTA DE MADRID que el proceso 
de selección estaba de acuerdo con el convenio colectivo de los trabajadores municipales. 

Enrique Jiménez y Fernando lizado siempre que ha habido al- vehículos puede tener problemas 
Jiménez puntualizaron que las guna vacante en la vigilancia del físicos de accidentes». 
22 bajas que se han producido parque de los Cerros. Es impres- Los delegados de CCOO afir-
«no han devuelto el carnet, sino cindible que el parque se patru- maron que «la jefatura se limita 
que van a dejar de pagar las cuo- lle en moto. Además, siempre se a aplicar el convenio, que habla 
tas. Además no es el 40 por cien- ha buscado que la gente quepa- muy claramente de que la pro-
to de la afiliación en la Policía trulle en moto sea la más capad- moción interna es posible con 
Local, sino el 28 por ciento». tada para ello, y más teniendo en una antigüedad de dos años en el 

Lo fundamental para los dele- cuenta que el parque es una zo- cuerpo, así como reunir los re-
gados sindicales es que «la prue- na quebrada y complicada, en la quisitos y superar las pruebas 
ha de moto que se incluye en el que una persona que no tenga que se establezcan. Pues bien , la 
proceso de selección no la impo- unos mínimos conocimientos y prueba de moto es uno de los re-
ne CCOO, es algo que se ha rea- experienci~ de conducir estos quisitos imprescindibles». 
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Inventario de chapuzas 

El cruce maldito Pero no acaban aquí las cosas. 

Se trata de uno de los puntos 
negros -quizás incluso del pun
to negro- de Alcalá, como lo de
muestra el grave accidente -el 
último de una larga lista- ocu
rrido allí hace unos días. Esta
mos hablando, como suponemos 
que habrán imaginado, del peli
groso cruce existente entre la ca
rretera de Meco y la que condu
ce al hospital. 

Lo triste del ~aso es que esta 
peligrosidad sería perfectamente 
evitable haciendo algo tan senci
llo como cortar el tramo central 
de la carretera de Meco convir-

e). 

tiendo el actual cruce en una glo
rieta que paradójicamente ya es
tá construida ... Porque el cruce 
es hoy una semiglorieta en la cual 
los vehículos procedentes del hos
pital o de la residencia de ancia
nos sí son obligados a hacer la 
glorieta mientras los que discu
rren por la carretera de Meco 
simplemente cruzan por el cen
tro de ésta; y como suele suce
der en estos casos, las soluciones 
a medias siempre resultan ser 
peores que cualquiera de los dos 
extremos, el simple cruce o ro
tonda. 

Por si fuera poco con el desafor
tunado trazado del cruce, la se
ñalización es confusa ya que, al 
tiempo que a los coches proce
dentes del hospital se les prohi
be girar a la izquierda obligán
doles a hacer la glorieta (lo que 
dicho sea de paso es más peligro
so que el simple giro prohibido) , 
las señales que envían a Alcalá 
y a la autovía indican precisa
mente a la izquierda ... Lo cual 
sirve de paso para que la Guar
dia Civil ponga multas a unos 
conductores que no sólo no hacen 
ninguna maniobra peligrosa, si
no que además pueden ser con-

CAJA DE /Y\ADRID 
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Progra111a de Actos 
DIA ACTO HORA ' 

Viernes, Jt Semana Pianística (EPTA) - ROSA Mª KUCHARSKI Btarde 

Lunes, J Recital de piano por MARTIN BERKOWITZ Btarcle 

Martes, 4 Recital de piano por ROSARIO ANDINO Btarde 

JHVes, I Teatro de Títeres por el GRUPO MARIMBA 7 tarde 

Viernes, 7 Canción Española por ANTOÑITA MORENO Btarde 

Sábado, a Grupo T.V.E. Btarde 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

fundidos por la inadecuada seña
lización. 

Aunque este cruce no es res
ponsabilidad del ayuntamiento 
ya que su jurisdicción termina 
a la altura del puente de la va
riante, dada su peligrosidad no 
estaría de más que éste realizara 
las gestiones necesarias para su 
conversión en rotonda, lo cual, 
volvemos a insistir en ello, sería 
extremadamente fácil al estar és
ta ya hecha bastando con cortar 
la calzada central. Dado el eleva
do número de accidentes ocurri
dos en este lugar, creemos que 
esta iniciativa estaría más que 
justificada. 

GECESA 

EXPOSICIONES 

Del 3 al 15 de Junio 

Realidades y Promesas 
Taller de alumnos 
TRINIDAD ROMERO 

(dibujos y pinturas) 
Horario: Laborables de 6 a 9 . 
Festivos cerrado. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo _número de personas que hay de butacas. 
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La conciencia ciudadana 
Cuando hace unos días, en la 

redacción de este semanario, le 
di a leer a Sergio Coello mi ar
tículo sobre la defensa de la pla
za de toros que fue publicado la 
semana anterior , éste me mos
tró su extrañeza por haber alu
dido únicamente agresiones al 
patrimonio histórico-artístico y 
no cualquier otro tipo de inter
venciones no menos dañinas 
para la ciudad y también pro
bablemente evitables de haber 
existido la conciencia ciudada
na a la que yo hacía alusión. 

En realidad, y así lo expli
qué, cuando escribí este comen
tario tenía en mente un plan
teamiento global de este tema y 
no limitado tan sólo a los casos 
concretos que apunté, pero por 
razones de concisión imperio
sas en una sección de las carac
terísticas de la mía preferí, no 
sé si acertadamente, obviarlo. 
Puesto que Sergio tenía razón 
y el tema es para mí lo suficien
temente importante, encuentro 
que ésta es la ocasión adecuada 
para insistir en ello recalcando 
que en mi opinión este movi
miento ciudadano que tan ne
cesario encuentro debería preo
cuparse, por supuesto, de la 
conservación de nuestro patri
monio, pero también de cual
quier otro problema que afecte 
de modo importante a nuestra 
ciudad sea éste de la índole que 
sea. 

Pongamos varios ejemplos 
pasados de problemas graves 
que afectaron a Alcalá en fechas 
bien recientes, los cuales fueron 
finalmente resueltos: Falta de 
colegios, falta de hospital , ca
rencia de agua, la carretera na
cional partiendo en dos a la ciu
dad, barrios enteros sin asfal
tar . .. No quiero decir que en 
todos estos casos la actuación de 
ayuntamiento fuera negativa 
ya que me consta que entonces 
se hizo todo lo que se pudo; pe
ro de haber existido un movi
miento ciudadano fuerte que 
hubiera apoyado estas reivindi
caciones frente a los organismos 
pertinentes, quizá estos proble-

Gacetillas complutenses 
mas hubieran podido quedar 
resueltos bastante antes. 

Voy a recordar ahora un ca
so en el que la presión ciudada
na, perfectamente justificada 
dicho sea de paso, consiguió 
evitar un auténtico desaguisa
do. A principios de los años se
tenta el tráfico de,peatones en
tre el Campo del Angel y el res
to de la ciudad discurría bási
camente por el antiguo paso a 
nivel de la calle Torrelaguna, 
viéndose forzados a cruzar obli
gatoriamente las vías. Puesto 
que esta situación era peligro
sa se construyó una pasarela 
que, dada su incomodidad, no 
era utilizada prácticamente por 
nadie. Algún tiempo después , 
apoyándose en la existencia de 
la pasarela, Renfe decidió va
llar el paso, lo que provocó una 
auténtica insurrección popular 
que a punto estuvo de acarrear 
problemas graves ya que eran 
los últimos años del franquismo 
y la represión policial no era 
entonces precisamente respe
tuosa con los derechos ciudada
nos. Sin embargo; los vecinos 
del Campo del Angel tenían 
más razón que un santo, le 
echaron narices y consiguieron 
que las cosas se hicieran bien; 
la vía no se llegó a vallar, y po
co después la inútil pasarela era 
desmontada comenzándose la 
construcción del actual paso 
subterráneo. Veintitantos años 
después, por el contrario, nos 
han colado el armatoste de la 
pasarela de la calle Infantado 
casi sin protestas y sin una opo
sición ciudadana lo suficiente
mente fuerte como para impe
dirlo. 

Con posterioridad a estos he
chos hubo otros momentos en 
los que la movilización ciuda
dana fue asimismo importante, 
como ocurrió con la venida de 
la universidad en 1975 o la 
construcción de la nueva cár
cel, mal llamada de Alcalá
Meco, que querían plantárnos
la nada menos que en el paseo 

de Aguadores , es decir , en el so
lar del recinto ferial. ¿Se ima
ginan ustedes ahora una Alca
lá sin universidad y con una 
prisión de alta seguridad en mi
tad del casco urbano? Pues ha
bría podido ocurrir, y quién sa
be si hoy no hubiera sido una 
realidad de no haber existido 
una concienciación ciudadana 
al respecto. 

¿Quiere decir esto que yo soy 
partidario de enfrentamiento y 
hasta de la suplantación de 
nuestros gobernantes? En abso
luto, ya que mis planteamien
tos no son de confrontación si
no de colaboración. El alcalde 
y los concejales tienen unas res
ponsabilidades y unas atribu
ciones que hay que respetar y 
aceptar , pero al mismo tiempo 
éstos deben tener muy claro 
que haber ganado unas eleccio
nes no les legitima para hacer 
mangas y capirotes de Alcalá 
sin tener en cuenta la opinión 
de los ciudadanos. Para mí tan
to la democracia como el go
bierno de la ciudad son, insis
to en ello, cosa del día a día y 
no de cada cuatro años , y esto 
es algo que todos deberíamos 
tener perfectamente claro sin 
incurrir en el error de caer en 
el otro extremo, evitando por 
ello que un determinado grupo 
de presión pudiera imponer sus 
intereses particulares en contra 
de los generales de la ciudad tal 
como ha ocurrido en más de 
una ocasión. 

Éste fue el caso, por ejemplo, 
de la desgraciada remodelación 
de la antigua carretera -hoy 
paseo- de Pastrana, en la cual 
los intereses particulares de los 
vecinos de Nueva Alcalá , legí
timos pero egoístas , primaron 
sobre lo que hubiera supuesto 
un beneficio para toda Alcalá, 
la construcción de una amplia 
avenida o un bulevar entre el 
puente Zulema y la glorieta 
donde se halla la estatua de 
Azaña. Se trató evidentemente 
de un grave error por parte del 

ayuntamiento , pero sería otro 
error no menos preocupante 
que esto se utilizara como ex
cusa para justificar una falta de 
consideración hacia la opinión 
ciudadana. 

Colaboración y diálogo: És
tas son las palabras claves que 
deberíamos entender todos, 
desde el alcalde hasta el último 
ciudadano de Alcalá. 

La iglesia 
de Caracciolos 

Un edificio cuyo estado de 
conservación es francamente 
preocupante es la iglesia del an
tiguo convento de Caracciolos , 
situada en la esquina de las ca
lles Trinidad y Arcipreste de 
Hita. Víctima hace treinta años 
de un espectacular incendio 
que destruyó completamente 
sus bóvedas , la robustez de sus 
muros hizo que éstos se mantu
vieran en pie sin apenas daños. 
Sin embargo , la iglesia quedó 
abandonada a su suerte y , por 
razones que ignoro, cuando el 
Ejército cedió a la universidad 
el colegio de Caracciolos la igle
sia quedó fuera del proyecto de 
restauración del edificio. Esta 
situación se mantiene hoy en 
día, y mucho me temo que cir
cunstancias tales como las llu
vias de este pasado inyierno , o 
las más recientes de la prima
vera, no deben de ayudar pre
cisamente a la conservación de 
la iglesia. 

Y no será porque la misma 
no tenga valor artístico , que lo 
tiene y mucho ya que es una de 
las mejores iglesias barrocas 
que tenemos en Alcalá. Por es
ta razón no se comprende no ya 
que no se restaure , sino que ni 
tan siquiera se emprendan las 
obras necesarias para evitar 
que su deterioro continúe antes 
de que sea ya demasiado tarde. 
Habría que plantearse seria
mente la forma de salvar de la 
ruina a esta importante parte 
de nuestro pa trimonio , y ha
bría que hacerlo lo antes 
posible. 

José Carlos CANALDA 

* Piscinas (30 modelos düerentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
* Casetas para perros * Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) 

~ POLIFIBRA, S.A. Ctra. Nacional 11, km. 51'500 - Telf.: (949) 22 21 64 (3 líneas) - Fax: 22 25 59 - GU¡~A~AJARA 
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Paca Gabaldón Rafael Alvarez 

Paca Gabaldón, El Brujo e lciar Bollaín se encuentran entre 
los principales actores y actrices de la película 

José 1Uis Borau rueda en Alcalá en su reapañdón cinematagráf ica 
«Niño, nadie» es una profunda reflexión sobre la vida y la muerte 

El cine volvió a desembarcar en Alcalá de la mano de José Luis Borau y de un hombre como López 
Rodero, productor ejecutivo que siempre ha buscado en la ciudad complutense exteriores para sus pe
lículas. Borau regresa al cine tras un descanso y rueda en Alcalá escenas de su nueva pelicula que 
se titula (<Niño, nadie». El rodaje de exteriores será en Madrid y en Segovia, además de Alcalá, donde 
se ha aprovechado ya el Teatro Salón Cervantes. Al final del rodaje, dentro de cuatro o cinco semanas, 
el equipo cinematográfico volveráp la ciudad complutense para rodar en la calle Mayor, en el hotel 
Laredo y en la plaza de Atilano Casado. Paca Gabaldón, Iciar Bollaín, Rafael Alvarez «El Brujo» y Adria
na Ozores son los actores principales de una pelicula que gira en tomo a la vida y la muerte. 

Paca Gabaldón explicó a 
PUERTA DE MADRID: «José 
Luis Borau ha estado preparan
do durante tres años un guión 
magnífico, que es el que ahora 
estamos realizando. El mismo ha 
elegido este Teatro Salón Cer
vantes para rodar aquí la repre
sentación de La vida es sueño de 
Calderón de la Barca, que es lo 
que nos está ocupando en estos 
momentos». 

Paca Gabaldón interpreta el 
papel de Irene en la película, una 
actriz que interpreta el papel de 
Segismundo dentro de «La vida 
es sueño». Aparte , es ella la que 
produce el espectáculo teatral 
que está incluido dentro del 
guión. 

Otros actores y actrices inclui
dos en el reparto de la película 
son Lina Canalejas y Pepe Cas
tillo: «Además hoy es un día muy 
movido porque hay mucha figu
ración», señaló Paca Gabaldón, 
quien recuerda que hace muchos 
años rodó en Alcalá escenas de la 
película «La curiosa», de Vicen
te Escrivá: «Me acuerdo que ro
damos varias escenas en la plaza 
Mayor. Ya no había vuelto a ro
dar cine aquí, pero había veni
do al Teatro Salón Cervantes, 
con alguna obra dramática». 

Paca Gabaldón aseguró: «Mi 
carrera artística está en un mo
mento muy interesante; después 
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José Luis Borau y, al fondo, Lina Canalejas e Iciair Bollaín. 
de no parar de hacer teatro, pa
rece que el cine, a través de Bo
rau, me ha rescatado. Es una 
pausa muy larga de no estar en 
imagen cinematográfico y estaré 
muy agradecida a José Luis Bo
rau por haberme elegido para ha
cer un personaje protagonista en 
esta película. Y a era hora de que 
un director de calidad se acorda
se de que una· actriz , desgracia
damente asociada con el cine de 
los años setenta, que es el menos 
virtuoso, estaba ahí disponible 
para hacer una película muy in
teresante como ésta». 

La propia Paca Gabaldón ex-

· plicó que la película gira en tor
no a una secta: «Hay un predi
cador de los principios filosóficos 
de esta secta que es el actor Pepe 
Castillo. En la trama le sale un 
discípulo que es Rafael Alvarez 
El Brujo. Mi personaje tiene 
vinculaciones, puesto que suma
rido se suicidó a través de los 
principios aprendidos. Mi difun
to marido amaba la obra 'La vi
da es sueño', que es la función 
que se representa, puesto que los 
más célebres versos de Calderón 
son tomados por esta secta». 

Rafael Alvarez volvió a Alca
lá, una ciudad que le adipira por 

Iciair Bollaín 

sus representaciones teatrales: 
«Yo también quiero mucho a Al
calá». El Brujo señaló que «el 
personaje que interpreto persi
gue la búsqueda de un ideal que 
finalmente le conduce a una si
tuación caótica. Es una película 
difícil de contar; tiene mucho 
sentido del humor sobre temas fi
losóficos e incluso tiene una tra
ma policiaca de por medio. Bá
sicamente cuenta la historia de 
un hombre que en un momento 
determinado de su vida decide 
dejarlo todo por buscar un ideal 
que le haga cambiar totalmente 
d~ ~ódigo moral, de manera de 
VlVlf». 

El Brujo reconoce que no ha 
intervenido en muchas películas: 
«No llevo la cuenta, pero desde 
luego he trabajado mucho más en 
teatro. Mi proyecto más inme
diato es estrenar en Mérida una 
versión de la obra de Planto «An
fitrión» , que ha hecho José Luis 
Alonso de Santos». 

Icíar Bollaín vive momentos 
muy dulces en su carrera. Como 
directora hizo su primer largo
metraje , que ha sido un éxito re
conocido por la crítica. Se trata 
de «Hola, estás sola», que fue es
trenada en el festival de cine de 
Alcalá. lciar Bollaín también in
tervino como actriz en una de las 
películas mejor acogidas el pasa
do año, «Tierra y Libertad»: 
«Me encuentro muy contenta de 
volver como actriz otra vez. Al
calá es una ciudad a la que quie
ro mucho porque aquí estrené mi 
primer y mi segundo cortometra
jes y también estrené mi primer 
largometraje. Y además, precisa
mente en este teatro». 

Bollaín señaló que su papel en 
la película de Borau es Asun: 
«Este papel como la película es 
muy difícil de explicar. Empie
za siendo una especie de cristia
na fanática y termina poco me
nos que en la calle yéndose a una 
secta. Es un personaje muy radi
cal, muy apasionado y muy di
vertido y todo un reto para 
hacer». 
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1 Opinión personal en libertad 
<Si a ustedes no les importa> 

Intentaré desde la ironía 
del título, sintetizar lo leído 
y escuchado en los medios de 
comunicación, desde el Ple
no Municipal del martes pa
sado, hasta hoy sábado 25 de 
mayo que es cuando escribo 
estas líneas . 

La sorprendente coinci
dencia de criterios, entre su
jetos tan d ispares como D. 
Jesús Núñez Saz, a quien no 
tengo el disgusto de conocer, 
la dilecta señorita concejala 
(que sí, que se dice conceja
la); D ª Elisa de Francisco, y 
el ínclito ex, D. Florencio 
Campos, - por favor , que 
siga siendo ex-alcalde para 
siempre- , es tan sorpren
dente y curiosa, que merece 
ser analizada por aquello de 
la velocidad y el tocino. 

Veamos: ese lerdo (cuida
do con la «ele») y honesto 
ciudadano, ejemplar adalid 
del estado de derecho , que 
debe tener algún litigio in
confesable contra Paco y 
Joaquín, llamado Jesús Nú
ñez (de verdad que no le co
nozco, oiga, y ni falta que 
me hace), tiene un sitial pre
ferente en el semanario 
PUERTA D E MADRID, 
justo al lado de la informa
ción sobre el Pleno del día 
21 de mayo, para regurgitar 
viperinamente toda especie 
de insultos, injurias y ca
lumnias contra los que allí 
estuvimos: «gentuza fascis
ta», «mafiosa», pirómana 
«sólo faltó quemar el Ayun
tamiento», vulgar, «Un ton
to jodió un pueblo». ¿Quién 
sería el tonto, D. Corleone, 
perdón, D. Jesús? 

En fin, favor que vd. nos 
hace, porque de verdad que 
es vd. quien da lástima y pe
na; cuídese los humores gás
tricos, por si acaso las úlce
ras de estómago. Francisco 
González Adrada y Joaquín 
Arias deberían llevarle a vd. 
al juzgado de guardia inme
diatamente, pedazo de 
fascista . 

En cuanto a nuestra seño
rita concejala, Dña. Elisa, 
¿por qué justificar que no 
nos tiene manía si nadie se 
lo ha pedido? Mire vd. se
ñorita, lo que es una verda
dera vergüenza es que su 
grupo de Concejales man
tenga la pretensión de su
birle el sueldo a los técnicos 
- entre 1'3 millones y 1'6 
millones- por el hecho de 
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que a ustedes se les ponga en 
la nariz. ¿Recuerda vd. la 
huelga de médicos? ¿Le sue
na a vd. el S.E.P.L.A., es 
decir, los pilotos que cobra
ban tan poquito que no les 
llegaba a fin de mes? Ese pa
rece ser el tipo de sindicato 
que conjuga con sus ideas, 
no el sindicalismo transfor
mador, de clase y reivindi
cativo para todos y todas los 
trabajadores y trabajadoras, 
en vez de para unos pocos. 
No estamos en contra de los 
técnicos municipales, esta
mos en contra de la actua
ción política o empresarial 
que pretenda pasarse por el 
arco del triunfo la negocia
ción colectiva, porque eso, 
srta. D e Francisto, ha costa
do sangre, sudor y lágrimas 
en este país nuestro, afortu
nadamente hoy en democra
cia. 

Respecto de D. Florencio 
Campos «el arrogante>» el 
término que mejor definiría 
su impresentable criterio, 
sería el de cinismo puro y 
duro. Florencio nos pidió 
que presionáramos al Go
bierno Municipal para su 
propio beneficio. Florencio 
rabiaba, porque está de 
acuerdo con aleccionarnos y 
meternos en vereda median
te la abstención en el Pleno, 
para darles a los técnicos lo 
que quieren y a nosotros, 
por salva sea la parte. Flo
rencio pide dureza con quie
nes alteren los plenos, por
que no es de izquierdas aun
que milite en el PSOE . Flo
rencio no digiere estar en la 
oposición, y critica dura
mente a D. Bartolomé Gon
zález, porque a Florencio no 
se le cae la cara de vergüen
za, al ser testigo de la ejem
plar lección de tolerancia 
que nuestro alcalde del Par
tido Popular nos dio a todos 
los que allí estuvimos. El an
terior alcalde hubiera llama
do a los G.E.O. (ya nos tra
jo a la Policía Nacional en 
ocasión de una huelga por el 
Convenio), porque el ante
rior alcalde es autoritario 
por naturaleza, que no tie
ne que ver nada con el res
peto a las instituciones. 

Antonio R. 
RODRIGUEZ RAMOS 

Presidente del Comité y 
Junta de Personal del Excmo. 
Ayuntamiento de Alcalá de H. 

Incongruencias 
Hay que ver con qué fa

cilidad caemos los españoles 
en la insensatez , y con qué 
apasionamiento defendemos 
posturas antidemocráticas , 
repitiendo una y otra vez 
nuestro fervor democrático. 
Todo ello no es ni más ni 
menos lo alejado que toda
vía estamos de aprobar esa 
asignatura que tanta tole
rancia exige. Creo que los 
españoles somos demócratas 
cuando la ley defiende los 
principios que a cada uno en 
particular le vienen bien o le 
favorecen. Entonces habla
mos de las virtudes y la mag
nanimidad de la ley y de las 
ventajas de pertenecer a una 
sociedad donde existen las li
bertades. Pero no ocurre lo 
mismo cuando esa misma ley 
trata, no ya de defender, 
simplemente de juzgar, al 
que consideramos enemigo. 
Aquí ya no hay razonamien
to posible y aquella justicia 
que en el caso que nos inte
resa era buena, justa, impar
cial y democrática, de pron
to se ha vuelto injusta y ene
miga de la libertad. Así so
mos los españoles , nos har
tamos en repetir una y otra 
vez que somos muy libera
les , pero el límite , sin ni si
quiera darnos cuenta lo fija
mos en nosotros mimos, y no 
admitimos aquellos otros 
pensamientos que discrepan 
de los nuestros. Es decir , 
sólo somos el 50 % de demó
cratas -la nuestra- , pero 
nos falta la otra mitad y 
es posible que nos lleve mu
chos años todavía en conse
guirlo. 

Alguien podría pensar 
que eso es sólo en personas 
con un bajo nivel cultural , 
pero desgraciadamente no 
es as í . ocurre Y co n frec ul' n
cia en alt o~ n.ivcles de pre
paración. Y si no, a qué vie
ne la campaña de héroes que 
un medio de comunicación 
como es el ABC se empeña 
obstinadamente en demos
trar. 

Bajo m i criterio es una de 
las muchas aberraciones an
tidemocr áticas en las que 
una y otra vez caemos , por
que la justicia, para que sea 
justa, debe ser vigilante con 
todas las personas , y con to
das las Instituciones , inclu
so con ella misma. Si habla
mos de justicia ésta no se 
puede quedar sólo en lo que 
yo considero justo, tiene que 

abarcar también a lo que yo 
puedo pensar que es injusto, 
ya que lo contrario sólo me 
cubriría a mí, y a los que 
piensan como yo. 

Es muy posible que mu
chas personas -incluso con 
una buena dosis de sensa
tez- piensen que no es con
veniente herir ciertas Insti
tuciones , porque se pregun
tan: ¿Y entonces qué nos 
queda limpio? Nos queda 
limpio nuestro esfuerzo , 
nuestra búsqueda continua 
de un camino mejor, de li
bertad y de justicia. Y es 
más que posible que no se 
hiera a ninguna Institución, 
sino que por el contrario sal
ga fortalecida, porque no se 
le está juzgando a ella, sola
mente se está analizando la 
actuación de ciertas perso
nas , aunque éstas tengan o 
hayan tenido un alto cargo. 
Hemos de tener presente que 
las sociedades que más han 
avanzado son aquellas con 
una capacidad mayor de 
autocrítica , sencillamente 
porque la sociedad a la que 
pertenecemos nunca está to
talmente hecha, la hacemos 
y la podemos mejorar nos
otros, y esa es nuestra res
ponsabilidad y nuestra obli
gación como ciudadanos 
libres. 

Soy de los muchísimos es
pañoles que siento náuseas 
por el terrorismo etarra, pe
ro tengo los mismos ascos 
por toda clase de terrorismo, 
venga de donde venga. Pe
ro todo aquel que justifique 
métodos también terroristas 
para acabar con otro terro
rismo , sólo está desprecian
do el que no le favorece , por 
lo tanto hace un terrorismo 
bueno , y quizá sin darse 
cuenta está legalizando el 
otro. 

Pedir a estas alturas el de
seo de que todo haya sido un 
mal entendido sería una ni
ñez. Ya existen pruebas más 
que suficientes para dejar de 
pensar en ese malentendido. 
Por lo ta nto, lo r azonabk es 
dejar a la justicia que haga 
su trabajo y que nadie inter
fiera en sus tareas. Y de una 
vez por todas , dejemos d e 
verdad que los poderes sean 
independientes, pero recor
demos que Montesquieu de
cía que fueran siempre. 

Ignacio GIRON 
CLARAMONTE 
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Malos 
, 

sin tomas 
La corrupción a todos los 

niveles y , sobre todo, el 
GAL es lo que dio el triun
fo al Sr. Aznar. La necesi
dad vital de acabar con la 
degeneración felipista fue 
lo que le obligó a optar por 
el cambio. Cambio que 
traería políticos capaces de 
dignificar a la sociedad es
pañola. A eso dieron los es
pañoles su confianza. Y en 
esa dirección ha de enfocar 
el nuevo gobierno su ges
tión. Porque, de no hacer
lo así, de flaquear en los 
propósitos, ya nos podemos 
ir preparando para lo que 
podría llegar a ser un no 
deseado desastre. 

Desastre que, como to
dos los que ha habido a lo 
largo de la historia, sería 
generado por los de siem
pre, por la gentuza que vie
ne a la política. Por eso ne
cesitamos otra clase de go
bernantes. No queremos 
que los políticos constitu
yan una clase separada de 
la sociedad, como la que 
formó el régimen felipista. 
Viviendo de espaldas a ella 
y con evidentes muestras 
de chulería, prepotencia y 
hostilidad. Y mantenien
do , entre ellos , un tácito 
entendimiento de apoyo 
mutuo , para taparse las fe
lonías cometidas. Porque, 
de seguir así, no debemos 
olvidar que cada día que 
pasa la mente del contribu
y ente estará más cerca del 
armero. No queremos go
bernantes basura que em
pujen y obliguen a que el 
pacífico ciudadano busque 
justicia en el sonido del 
¡pim, pam, pum! Que de
be ser la musiquilla que ne
cesita oír, de vez en cuan
do , el género humano. Esa 
pescadilla que se muerde la 
cola. El vuelta y vuelta a 
empezar de esa locura cícli
ca en que nos movemos 
desde la noche de los tiem
pos. 

Y no es ninguna broma, 
son muchas y muy graves 
las manifestaciones que es
tán haciendo algunos diri
gentes y otros elementos in
teresados, tras el encarcela
m iento del general Galin
do. Son tan miserables que 
quieren hacer creer que se 
está denigrando a la lnsti-
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tución de la Guardia Civil. 
Cuando es todo lo contra
rio. Se trata de separar a los 
que han cumplido una or
den del que la dio. Del pá
jaro que esconde el ala, co
metiendo la infamia de ha
cer recaer sobre los obe
dientes el peso de la justi
cia. Mister-X, un felón con 
menos redaños que cual
quier mujer. Que tome no
ta de Margaret Thatcher, 
cuando dijo en el parla
mento inglés: «La orden 
para liquidar a los terroris
tas en Gibraltar la di yo». 
Protegiendo así a sus su
bordinados y evitando la 
demencial situación que es
tamos viviendo en nuestro 
país. Y el costo. ¿Podría
mos llegar a saber, alguna 
vez, lo que vamos a pagar 
en pesetas contantes y so
nantes por el esclareci
miento del asunto GAL? 

Lo que sí debería hacer 
la Guardia Civil, que tiene 
uno de los mejores equipos 
de investigación del mun
do, es defenderse a sí mis
ma, indagando por su 
cuenta. Descifrando de 
dónde parten las órdenes, 
por las que tantos compa
ñeros suyos hayan perdido 
la vida. En mi mente bu
llen un par de cuestiones a 
las que no consigo darle 
sentido. 

Primera. Como ya pre
gunté otra vez, ¿por qué se 
ha querido y se quiere ase
sinar al Sr. Aznar y no al 
creador del GAL? , banda 
rival. 

Segunda. ¿Cómo es posi
ble que cuando los altos 
responsables del caso GAL, 
son llamados al juzgado, 
ET A comete una atrocidad 
simultáneamente? ¿No es 
una incongruencia que 
cuando los jueces se preo
cupan de culpar a los que 
asesinaron a los suyos , co
metan un nuevo atentado? 
No entra en mi cabeza. 

A los activistas de ET A, 
se les podrá llamar asesi
nos , pero no tontos , ni tan 
bobos como para tirar pie
dras sobre su tejado. 
¿Quién se beneficia pues? 
Porque ET A , desde luego , 
no como es obvio. O esta
mos todos locos. 

Jaime TUR JEREMIAS 

Económicamente débil 
Entre los muchos eufe

mismos que invaden el ha
bla de cada día, hay uno 
que me cae particularmen
te mal: llamar «económica
mente débiles» a los que se 
quedaron sin plata, o con 
poca plata, generalmente 
por tristes razones relacio
nadas con el funcionamien
to de la economía en nues
tro país. Nuestra lengua, 
probablemente por razones 
históricas , es muy rica a la 
hora de describir el estado 
de pobreza. Nuestro pobre 
nacional, por aquello de la 
variedad, recibe diferentes 
nombres a cual más signi
ficativos: pobretón, indi
gente, menesteroso, por
diosero , mendigo, zampa
limosnas, pelagatos, deshe
redado o pobre de solemni
dad. En cuanto al modo de 
escribir la entrada en quie
bra, los verbos y frases son 
todavía más ingeniosos: 
arruinarse, quedarse en 
cuadro, no tener blanca, no 
tener donde caerse muerto, 
no levantar cabeza, estar 
con una mano atrás y otra 
delante , dar con el culo en 
las goteras, andar muerto 
de hambre o estar a la cuar
ta pregunta. Esta última 
expresión siempre me ha 
fascinado ya que no encon
traba relación entre lo que 
es una pregunta y la mayor 
o menor robustez de una 
cuenta corriente. 

Pero recientemente cayó 
un libro en mis manos que 
me aleccionó sobre el ori
gen de la frase figurada «es
tar a la cuarta pregunta». 
Parece ser, según explica la 
inteligente F ernán Caballe
ro en sus Cuentos y poesías 
populares andaluzas, que 
en el momento de ponderar 
la pobreza de un indivi
duo , el juez formulaba una 
cuarta pregunta al testigo 
en los siguientes términos: 
«¿le consta a Vd que su re
presentado es pobre y care
ce de bienes raíces o ren
tas? » Casi siempre los de
clarantes, al responder a es
ta cuarta pregunta, se pro
clamaban pobres de solem
nidad. Esta es una inter
pretación plausible que nos 
da la posible clave de una 
expresión lingüística. Pero 
la lengua es una especie de 
reservorio en el que se van 
depositando todas las vi-

vencias de un pueblo, tre
mendamente fuertes nues
tras vivencias en lo relati
vo a la pobreza-riqueza, 
por lo que cualquier expre
sión figurada suele tener 
más de una explicación his
tórica. Ahora transcribo la 
otra interpretación, que me 
gusta más ya que surgió en
tre los muros de nuestra 
vieja Universidad de Alca
lá. 

Según Sbarbi, en su 
Gran Diccionario de Refra
nes, los estudiantes de la fa
mosa Universidad complu
tense solían recibir a los 
nuevos alumnos con nova
tadas, una de las cuales 
consistía en formularles las 
cuatro siguientes pregun
tas: 

¿Salutem h abemus? 
¿ lngenium habemus? 
¿Amores habemus? 
¿Pecuniam habemus? 

Casi todos los novatos 
contestaban afirmativa
mente a las tres primeras 
preguntas , mientras que a 
la última respondían con 
una tajante negativa. De 
ahí vino por lo tanto que el 
«estar a la cuarta pregunta» 
pasó a significar no tener 
dinero. O, en lenguaje ad
ministrativo de hoy , ser 
económicamente débil. 

Como otrora hiciera al 
escribir yo sobre la juncia 
de Alcalá (una planta her
bácea, olorosa y medicinal, 
que crece al borde de los ca
minos) , brindo a mi amigo 
Pepe García Saldaña la po
sibilidad de enriquecer mi 
modesta aportación de hoy 
con cualquier otro anecdo
tario de los dichos usuales 
entre los estudiantes de 
nuestra vieja Universidad , 
en relación con el omnipre
sente problema de la po
breza. No recuerdo quien 
dijo que lo molesto de la 
pobreza es que te ocupa to
das las horas del día. En 
cualquier caso, la pobreza 
siempre agudizó el ingenio, 
hasta tal punto que pode
mos afirmar, sin temor a 
equivocarnos, que la debi
lidad económica en ningún 
caso tiene por qué ser an
tesala de la debilidad men
tal. 

Fernando 
GARCIA-PELAYO 
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0.1. CORRAL 

Fuego en la pradera. La irresponsable 
política de personal 

Los Martínez salieron de campo a disfrutar de una inocente paella y el asunto terminó en un bos
que calcinado. Al igual que en el anuncio televisivo, el Partido Popular llevó al Pleno un prea
cuerdo salarial con los trabajadores municipales pensando que la paz social se podía comprar con 
dinero y la consecuencia ha sido un clima de relaciones laborales progresivamente crispado, co
mo demuestran los incidentes del pasado martes. La ingenuidad del PP rindiendo plaza y bandera 
sin contrapartida alguna revela que también en las cuestiones de personal sufren los azarosos ava
tares de una actitud política errática y contradictoria. El deseo de supervivencia ha ganado la bata
lla a la necesidad de planificación y los efectos no se han hecho esperar. La pradera está en llamas. 

La concepción de las rela
ciones laborales del Partido 
Popular es el perfecto ejem
plo de lo que no debe ser una 
política de personal: impro
visación, criterios contradic
torios, compra-venta de in
fluencias ... Pero esto son só
lo palabras. Los hechos di
cen mucho por dónde esta
mos ahora: en diciembre de 
1995 se lleva por urgencia al 
Pleno un preacuerdo salarial 
para toda la plantilla. Como 
se lleva por urgencia, ni el 
expediente ni los informes 
preceptivos pudieron ser es
tudiados por los grupos de 
oposición. Luego nos entera
mos del informe negativo de 
los Servicios Jurídicos Mu
nicipales, que da pie, inclu
so a plantear objetivamente 
una demanda por prevarica
ción contra el Alcalde y la 
concejala de Personal y, por 
extensión , contra todos 
aquellos que votaron afirma
tivamente en el Pleno. Este 
acuerdo salarial no es el 
Convenio Colectivo. Que no 
se haya negociado el Conve
nio desde entonces hasta 
ahora dice muy poco en fa
vor de las intenciones de los 
unos y de los otros. Y aún es
to es interpretable , pero lo 
que no admite interpreta
ción son los 800 millones de 
pesetas más que va a costar 
la plantilla en 1996. Este es 
el primer acto: ochocientos 
millones a cambio de nada: 
ni mejoras de los servicios , 
ni reorganización adminis
trativa, nada de nada ... To
do un ejemplo de lo bien que 
defiende el PP los intereses 
de los contribuyentes . 

El segundo acto no se re
presentó ante el público , si
no entre bambalinas. En vez 
de Pleno, por Decreto de Al
caldía, una considerable (no 
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sé si justa o no) subida sala
rial a los cuerpos de habilita
ción nacional, a quienes se 
saca, además, fuera de Con
venio. El Comité de Empre
sa estaba mirando hacia otra 
parte. Para el tercer acto, se 
elige un nuevo escenario, ni 
Pleno ni Decreto, esta vez, 
un acuerdo de la Comisión 
de Gobierno para satisfacer 
las reivindicaciones pecunia
rias del colectivo de auxilia
res administrativos de las 
delegaciones de distrito (a 
los que hay que presuponer 
la justicia de sus peticiones). 
Para el epílogo se vuelve a 
elegir el Pleno y se aprueba 
una sustancial subida de 
sueldo para la plaza de Sub
inspector de la Policía Local, 
sin fijar objetivos previos , 
sin valorar el puesto de tra
bajo y entre una gran confu
sión. 

La consecuencia ha sido 
inmediata: a esta «generosa» 
actitud del equipo de gobier
no popular le han salido 
nuevos pretendientes. Por 
ejemplo, el colectivo de ins
pectores de rentas, que lle
va reclamando desde hace 
mucho tiempo el reconoci
miento de su situación, o los 
inspectores de consumo con 
su vieja y razonable causa, 
o la reciente reclamación de 
los auxiliares administrati
vos de revisar sus niveles, o 
la reciente bronca por la in
tención de subir el sueldo a 
los técnicos municipales. 

Lo que tenía que haber si
do un marco de relaciones 
laborales unitario y homogé
neo se ha convertido en ma
nos del Partido Popular en 
un ejercicio arbitrario y sin 
criterio, en un débil tráfico 
de promesas que está consi
guiendo romper la plantilla 
en un mosaico de intereses 

contrapuestos. 
Parece razonable entonces 

que en este bosque de des
propósitos, haya al menos , 
que buscar una postura co
herente. Y esta postura pasa 
porque todas las reclamacio
nes Y· reivindicaciones del 
conjunto de la plantilla o de 
alguno de sus colectivos pro
fesionales , tengan que resol
verse en un acto único , el 
Convenio Colectivo , nego
ciado entre el Comité de 
Empresa, la parte social , y el 
Equipo de Gobierno , la par
te patronal. Y la herramien
ta para que este hecho pueda 
producirse es la apertura de 
la Mesa de negociación , la 
Comisión Paritaria, y más 
concretamente, para deter
minar las retribuciones , la 
valoración de puestos de tra
bajo. Nada de esto se ha he
cho. El Partido Popular que 
ha demostrado no tener nin
guna voluntad de negocia
ción y el Comité de Empre
sa que se está dejando comer 
el terreno y jugándose el fu
turo a Rojo/Negro en la ru
leta del Pleno. 

Se empezó por sembrar 
vientos y se ha acabado re
cogiendo tempestades. Por 
tanto , parecía evidente que 
la decisión final que llegara 
al Pleno sobre la reclama
ción salarial de los técnicos , 
de los inspectores de rentas , 
los auxiliares administrati
vos, los bomberos o los ins
pectores del consumo, debe
ría haber pasado por el fil
tro de la negociación. Y no 
sólo no lo ha hecho , sino que 
además no todas las peticio
nes se han atendido de la 
misma manera por parte del 
equipo de gobierno. Y esto 
es ya suficiente para votar en 
contra, como había que ha
ber votado en el Pleno de 

diciembre cuando se presen
tó el acuerdo salarial general 
y como se votó en el caso de 
la subida de la plaza de Su
binspector de la Policía Lo
cal. Pero hay además otras 
razones por las que hubiera 
sido muy difícil explicar un 
voto positivo (por acción u 
omisión). La primera de 
ellas es que en caso de salir 
adelante hubiéramos conso
lidado por Pleno la práctica 
del Partido Popular de recu
rrir a los convenios-franja , 
lo que por principio dinami
ta toda la tradición sindical 
democrática y rompe la uni
dad de acción de los repre
sentantes de los trabajado
res. En segundo lugar, por
que el empecinamiento del 
PP de llevarlo a pleno, da
ba la espalda al concepto de 
negociación colectiva y con
venio como acto único que es 
la manera correcta de dirigir 
una política de recursos hu
manos. Y por último , por
que la pretensión del equipo 
de gobierno , políticamente 
hablando , era la de convali
dar un decreto por medio del 
Pleno, es decir , sin negocia
ción (ni política sindical) , la 
propuesta reflejaba exclusi
vamente la voluntad del PP 
y lo presentaron por sisona
ba la flauta. 

Esta defensa de la nego
ciación colectiva no ampara, 
en ningún caso, los actos de 
violencia contra el Pleno. La 
responsabilidad política di
recta de la tensión que vive 
la plantilla es , en primer lu
gar, del equipo de gobierno. 
Por eso habría que entender 
la acción y la presión sindi
cal, tanto en este como en 
otros casos , en un contex to 
diferente al que se ha produ
cido. Pero las conclusiones 
que se pueden sacar de la ex
periencia del último Pleno, 
por encima de acaloramien
tos verbales, son mucho más 
duras que ninguna declara
ción pública: tanta fuerza es 
el reflejo de una debilidad 
intrínseca: interrumpir un 
Pleno es relativamente fácil 
y no requiere una mov iliza
ción continua. Presionar al 
equipo de gobierno es una 
carrera de fondo, no un com
bate de box eo. Y esto no ha 
hecho más que comenzar ... 

Francisco 
MUÑOZ ROMERO 
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Las confidencias de Don Miguel pre estuvo más interesada que 
nadie por estar cerca del po
der judicial, y de todos los de
más, nos encontramos con el 
hecho de que caben dos postu
ras: por un lado, amparándo
se en lo hecho, seguir la línea 
ya trazada desde el felipismo y 
aprovecharse de la situación; 
o actuar democráticamente, 
actuar honestamente y modi
ficar la ley, actuando en dere
cha centrada y progresista, 
deshaciendo anteriores entuer
tos y devolviendo a magistra
dos y jueces el instrumento 
que se les hurtó para la elec
ción de su órgano de gobier
no. Buen dilema para la dere
cha gobernante en el que una 
vez más se puede dar ejemplo 
de honesta actuación democrá
tica a quienes tenían obliga
ción de haberlo hecho anterior
mente y no lo hicieron. Y esta
mos ante un suma y sigue que 
no sabemos donde terminará. 

\ : 

Poder judicial e independencia 
No sé si por suerte o tal vez por desgracia, estamos ultimamente asistiendo, pu

diera ser que en demasía, a hechos, actuaciones o decisiones espectaculares de 
jueces, o por mejor decir, de determinados jueces. Y están saltando chispas a con
secuencia de sus hechos, actuaciones o decisiones. Pudiera ser que a consecuencia 
de las excesivas precauciones en su día tomadas, pudiera ser que consecuentemente a la pretensión 
enfermiza y un tanto corrupta de procurar poner mordaza o tal vez colocar esposas a una justicia, de 
por sí ciega pero que nunca podrá olvidar en un Estado de Derecho, en la lógica división de poderes, 
es el poder que al f'mal ha de llevar la voz cantante, es el poder que ha de decir la última palabra. 

Pues si se pretendió dejar 
muerto y bien muerto a Mon
tesquieu cuando el legislativo 
olvidó sus deberes y se puso 
a las plantas del ejecutivo, el 
judicial, hoy por hoy y pese a 
toda pretensión, sigue siendo 
el poder que está por encima 
de los demás, que ha de ser el 
que vigilará al vigilante. Y 
cuando en un Estado de Dere
cho" se actúa con autoritaris
mo, desprecio a la norma y 
endiosamiento, sólo cabe un 
final, pese a sentencias parti
distas de Tribunales de Con
flictos: sólo cabe dar paso a la 
Justicia que ciega, amordaza
da y esposada, siempre será la 
justicia, para pánico de algu
nos y garantía de los más. 

Bien claro nos dice la Cons
titución que el poder judicial 
integrado por los Jueces y Ma
gistrados tendrá la calidad de 
independiente y sometido 
únicamente al imperio de la 
ley. Y como órgano de go
bierno del poder judicial se 
establece el Consejo General 
del Poder Judicial que estará 
compuesto por veinte miem
bros, de ellos doce entre Jue
ces y Magistrados y los res
tantes ocho elegidos parita
riamente por Congreso y Se
nado entre abogados y juris
tas. Al desarrollarse la obliga
da Ley Orgánica todos ellos, 
los veinte miembros, pasaron 
a ser elegidos por el Congre
so y el Senado, por el poder 
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político. Y como la mayoría 
para su elección es de 3/ 5 es 
obligado el acuerdo entre par
tidos, el yo pongo a este y tú 
al otro, el intercambio de cro
mos. Y en el río revuelto, to
do es posible, especialmente el 
hecho de que dependiendo de 
unos y otros para el nombra
miento, vaya quedando a gi
rones por el camino la nece
saria y obligada independen
cia del más importante de los 
Poderes, en detrimento de la 
justicia, del derecho y de los 
obligados valores que deben 
primar en tan importante ór
gano. En los viejos tiempos los 
jueces, dependían directa
mente del Ministro de Justi
cia. Pero no había un estado 
de derecho. Tras el felipismo, 
existe una clara dependencia 
indirecta de los partidos. Y así 
pasa lo que pasa o por mejor 
decir lo que ya ha pasado: tras 
las recientes dimisiones, por 
dignidad, ni Consejo tene
mos, que no hay quorum pa
ra tomar decisiones. 

Y cuando pasa lo que aho
ra está pasando, que ni Con
sejo hay ni la ley funciona, 
por muy ley que sea, nos da
mos cuenta una vez más de 
que no todas las corrupciones 
son económicas: hay corrup
ciones peores como pueden ser 
las derivadas de que tengamos 
leyes promulgadas por la me
ra inercia de las mayorías ab
solutas, de las mayorías api-

sonadoras , que pronto resul
tan inservibles para el Estado, 
que sólo sirven como un ins
trumento más en el afán de 
aferrarse al poder, intentan
do restringir o anular los po
deres garantes de la conviven
cia democrática como garan
tes que son del Estado de De
recho al que algunos no tenían 
intención de someterse. 

Y así nos encontramos en 
una nueva encrucijada, en la 
que otra vez podemos volver 
a hablar de la herencia reci
bida. Quien hizo en su día la 
ley, el felipismo, debería ha
ber velado no por sus intere
ses como se hizo en tantas co
sas, sino por el bien común, 
procurando primero salva
guardar la independencia e 
imparcialidad del Poder Judi
cial. Pero tergiversando el 
mandato constitucional en la 
Ley Orgánica que desarrolló 
la materia buscó el reflejo de 
su mayoría absoluta guberna
tiva en el gobierno de los jue
ces. Y así, con tal carencia del 
altruismo y de pensamiento 
de futuro , ha pasado lo que ha 
pasado, que no hay un gobier
no imparcial e independien
te de los jueces, un gobierno 
que en su formación sirva pa
ra siempre y para todos, al 
buscar un gobierno judicial 
mediatizado, posiblemente 
pensando en el futuro propio. 

Y ahora que ha llegado al 
poder la derecha, la que siem-

Y el propio Tribunal Cosn
titucional sentenció que el ac
tual sistema electivo era desa
consejable, aunque no llegó a 
desautorizarlo. A la vista de 
la actual crisis en el gobierno 
del Poder Judicial, propicia
do en su día por el felipismo, 
como en tantas otras cosas, lo 
ideal sería salir del embrollo 
producido para devolver tem
poralmente estabilidad al 
Consejo, e inmediatamente 
acometer la preparación de 
una nueva ley que derogando 
la actual, devuelva el sentido 
electivo que le dio la Consti
tución, arrebatado con malos 
modos anterioremente. 

Eso sí, y otra cosa sería, bue
no es que los jueces se pongan 
a la misma altura de los demás 
ciudadanos, incluso pensando 
en la forma de acceso a la ju
dicatura, que algunos se creen 
salidos del ombligo de Buda o 
algo así. .. Y tampoco es eso ... 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 

RESIDENCIA GERIATRICA «LAS PALMERAS» 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terrazas y zonas verdes. 
• Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h . Cons

ta de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 

y dobles dotadas de: 
• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de TV • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería • Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestas y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia en 
la atención a nuestros mayores. 

·~ Camino de la Barca, nº 
"'\1" Telfs.: 949 / 26 34 77 -

16. - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
26 42 34 (Guadalajara) 
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Se ha muerto el Cojo Man
teca, aquel muchacho cafre 
y marginal que un día se pu
so a romper cristales con su 
muleta y los necios de enton
ces se quedaron fascinados, 
hasta el punto de que con un 
par de entrevistas le hicieron 
creer que era un héroe nacio
nal lo mismo que David 
Crockett y el guerrillero chi
leno Manuel Rodríguez. 

Por fin se ha muerto. Y 
está bien dicho porque le ha 
llegado la muerte cuando, 
víctima de las modas fuga
ces, ya se había olvidado de 
él todo el mundo. Abando
nado y solo, como un perro, 
-que ya lo dice la copla: 
agua de paso, puente de 
olvido- el Cojo Manteca ha 
caído contagiado por esa pla
ga fría como la venganza, 
que hace tiempo se sentó en 
la sala de espera de los hos
pitales a ver pasar los cadá
veres de los alegres y confia
dos muchachos de antaño. 

Juan Manteca se hizo fa
moso de golpe, nunca mejor 
dicho, el día que salió en un 
telediario destrozando cabi
nas telefónicas, marquesinas 
de paradas de autobús, letre
ros luminosos de neón y lu
nas de escaparates comercia
les, en mitad de una protes
ta estudiantil contra la refor
ma educativa del ministro 
Maravall destinada -como 
tantas- a dejar la enseñan
za peor que ay~r pero mejor 
que mañana. El no era estu
diante pero odiaba las aulas 
y los libros desde que la fí
sica le arrancara de cuajo 
una pierna por subirse a una 
torre del tendido de alta ten
sión que pasaba cerca de su 
casa. Hoy, a la hora de su 
muerte, cuando de todos los 
difuntos se dice que son bue
na gente mientras dura el 
entierro, me he enterado de 
fJUe su supuesta rebeldía 

1DE CONFIANZAI 

SWIFT 1.3 GLS 
D. Aiislida, E. Eléctricos, 

Aire Aoondkionado (Opcional). 

POR 1 .390.000 PTAS. 

A contraviento ~§supuesto, no ha logrado con- · 
* :!)/ vertirse en un bonito cadá-

Balada del Cojo Manteca 
contra la sociedad injusta no 
era sino odio elemental y 
bastardo, ese instinto básico 
y visceral tan común que no 
siempre tiene una silla ama
no para que se siente en ella 
Sharon Stone a cruzar las 
piernas. 

Juan Manteca, antes de 
ser cojo y drogodependien
te irremediable, fue hijo de 
padre pegón y madre cerve
cera; y tal vez se hizo vaga
bundo porque sí; como po
día haberse hecho sectario 
del Hare Krishna o vende
dor de artesanía barata. Una 
noche que dormía su borra
chera cotidiana sobre el ban
co de cualquier parque, otro 
falso rebelde contemporáneo 
-más cojo y más Manteca 
que él- le robó las muletas 
que le había concedido re
cientemente el estado de bie
nestar. Dicen que, a partir 
de entonces, cada vez que se 
bebía cuatro botellines y se 
fumaba un par de canutos 
amenazaba a los cielos con el 
apoyo imaginario que tanto 
echaba de menos. Durante 
unos cuantos años tiró como 
pudo y hasta lograba resis
tir horas y horas mantenien
do ese equilibrio inestable 
que siempre consiguen los 
borrachos revenidos y algu
nos de esos jóvenes misera
bles, destinados a ser carne 
de cañón, apaleada también 
por ellos mismos. 

Al Cojo Manteca le gusta
ba que le llamaran Jon -se
guramente porque alguien le 
había contado la milonga de 
que sonaba más luchador
pero es muy posible que la 
verdadera razón estuviera 
en que su madre jamás le lla
mó Juanito , cuando era ni-

ño. A mí la verdad es que lo 
de Cojo Manteca no me sue
na mal -a cantaor flamen
co o algo así- y aunque él 
haya muerto ahora en Ori
huela, como el profesor Ra
món Sijé, no ha salido nin
gún poeta a decirle ni una 
maldita elegía. Quizá, en re
presalia, porque el Cojo 
Manteca odió en vida a los 
maestros y a los poetas y ja
más le debió de decir a una 
mujer alguno de esos versos 
infalibles para enamorarlas 
como desnuda, eres el mar y 
a tus olas me entrego. 

Hoy que su cojera furi
bunda ya no es más que un 
montón de cenizas esparci
das por el aire de cualquier 
rincón de España, también 
me he enterado de que tenía
mos algo en común: un tro
zo de platino -metal pre
cioso y muy escaso por el que 
tantos hombres se han mata
do a lo largo de la Historia
metido en el cuerpo. Dentro 
de la cabeza, él y yo, en el 
corazón. Así que como pue
de verse uno nunca sabe si 
no andará compartiendo al
go con ese individuo que te 
parece el más diferente a ti 
de cuantos hayan podido ve
nir al mundo. 

Del Cojo Manteca sólo 
nos ha quedado la bárbara 
costumbre de romper crista
les los sábados por la no
che para presumir de que 
se está vivo. Aunque antes 
-cuando las cosas eran de 
otra manera- los obreros, 
por ejemplo, se ponían una 
camisa blanca para poder 
se?tirse orgullosos de lo 
mismo. 

Ni siquiera ha llegado a 
cumplir los treinta y. por 

1ENSUUNEAI 

BALENO 1.6 GS 
D. Asistida, C. Centralizado, 

ver, que es una cosa que pre
tenden muchos jóvenes ino
centes e ignorantes, a la vez, 
de que los únicos cadáveres 
bonitos que han existido son 
los de Tutankamon y N efer
titi. 

Dentro de un montón de 
años, en alguna subasta fina, 
cualquier ricachón novato 
pujará más que nadie y pa
gará una fortuna para que
darse con la muleta del cojo 
Manteca, que ni siquiera se
rá la auténtica. Incluso en 
estos momentos, posible
mente, ya hay algún direc
tor español escribiendo un 
guión para hacer una pelícu
la basada en su leyenda 
-tan falsa o más que su mu
leta subastada- de que fue 
un hijo airado de su tiempo; 
y así poder agarrarse a una 
subvención que le permita 
contratar a los mismos cua
tro actores de siempre. 

De manera que, a partir 
de ahora, cada vez que vea 
uno de esos montones de vi
drios pequeñitos junto a los 
bordillos de las aceras , con 
los que me cruzo los lunes 
por la mañana, estoy con
vencido de que me voy a 
acordar siempre ' de Juan 
Manteca Cabañes y de que 
su cuerpo apenas estuvo 
quince minutos ardiendo 
dentro del horno. Y sin que 
nadie, en esos momentos, 
cantara un blues o sonara en 
una trompeta triste y lejana 
El silencio de Roy Etzel. 

Para qué prolongar la co
sa si el infierno ya se le ha
bía colado en las entrañas, 
desde hacía tiempo, mien
tras pedía a las puertas de las 
iglesias carcomido por una 
enfermedad mucho más en
demoniada que él. 

Sergio" COELLO 

1FUU. EQUIPI 

BALENO SEDAN 
1.8 GTI 

E. Elédric:os, Aire Accndicicnodo (Opcional). D. Aiislida, C. Cenlnlimdo, E. Elédric:os, Aire Acandkionado, Doble Airbog. 

POR l _633.000 PTAS. POR 2.1 51.000 PTAS. 
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OUILES CONCESIONARIOS, S.A. 

Ctra. N-ll - Km. 31 "600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
Ayuntamiento .................................. . 
Taxis .•...........•.•••••..••..•..............•....• 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE •.••••..••...•.•............•.......•.•...•• 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..................................... . 
Correos y Telégrafos .................... . ... . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC ............................................. . 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo .......................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •• 
Cementerio Jardín .............................. . 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Salón Cervantes ..................... . 
Archivo Municipal ............................ . 
Centro de Documentación .................. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves . ............ . 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .... . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 

881 40 83 / 883 60 63 
061 

888 50 64 
091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
328 90 20 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 
881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 
882 38 75 
888 36 47 

RESIDENCIA J ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

M IXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf.: 1949> 2& 2& 02 • 2& 27 JI· e/ Vlrgilio Navarro, s y 7 

AZUq_ueca de Henares IGUADALAJARA> 
km: 44 ctra. MADRID-BARCELO•A 

'de junio de 199& 
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Al ayuntamiento alcalaíno le 
corresponderían unos 2.000 
millones, o lo que es lo mismo, 
unos 500 millones año. Por pe
dir que no quede, pero difícil
mente se va a conseguir lo soli
citado, pues si el gobierno de 
Ruiz Gallardón sólo ha previs
to 60. 000 millones para toda la 
Comunidad de Madrid, de los 
cuales sólo 2.000 serán para Al
calá, lo que no se puede caer es 
en el cuento de la lechera. 

Lo primero que debía haber 
hecho el PP, en la CAM es pre
sentar un plan mucho más am
bicioso si de verdad quiere me
ter mano a los principales pro
blemas que tiene planteado es
te territorio, como son la falta 
de industrias, de viviendas y de 
infraestructuras básicas como 
redes de comunicación y polí
gonos industriales bien equipa
dos. 

En segundo lugar deberían 
darse cuenta todos los diputa
dos autonómicos, y muy espe
cialmente los que tienen la res
ponsabilidad de gobernar, que 
la situación de Alcalá y su co
marca no admite demoras, y 
que, aparte de venir a Alcalá a 
la entrega del premio Cervan
tes, y a presidir una parada mi
litar u ofrenda a la patrona de 
Alcalá, hay que hacer algo más, 
y con 2.000 millones en cuatro 
años poquito se puede hacer. 
Desde luego, mejor que nada 
son, pero con eso no hay nipa
ra hacer los proyectos de lo que 
se ha solicitado. 

Lo que se está demostrando 
con esto es que ni antes con el 
PSOE, ni ahora con el PP, los 
principales problemas de los al
calaínos, como son trabajo y vi
vienda, se solucionan ni, lo que 
es peor, hay visos razonables 
que nos hagan pensar que van 
a tener solución. 

Ante tal disfllntiva hay que 
dejarse de chorradas y hay que 
plantearse con rigor alternati
vas que den soluciones a estos 
serios problemas, que nadie nos 
los va a resolver si los alcalaí
nos no nos organizamos para 
exigir que se nos tenga tan en 
cuenta como a otros ciudadanos 
de otras comunidades autóno
mas a la hora de elaborar los 
presupuestos generales del Es
tado primero, y después de la 
Comunidad de Madrid. 

Para eso no hace falta comer, 
ni hacer de correveidile de nin
gún gerifalte político de Ma
drid. Hay que organizar a to
do el movimiento social de Al
calá, para reivindicar una pla
taforma de necesidades básicas 
que nos hagan salir de la situa
ción actual. 

PUERTA de Madrid 

Naves de Forjas. Se ha propuesta su recuperación 
a través del Plan PRISMA 

comentarios sobre esto y aquello 

El Prisma y el baúl de tos milagros 
Parece ser que el ayuntamiento alcalaíno ha solicitado algo así 

como el 90% de lo previito por el gobierno de la CAM para toda 
la Comunidad de Madrid, en el Plan Prisma a desarrollar en los 
próximos cuatro años, es decir unos 50.000 millones de pesetas, 
de los 60.000 que en total se han presupuestado. 

Una vez constituida dicha al
ternativa, es cuando hay que 
llamar a las más altas instancias 
de partidos políticos, sindicatos 
y gobiernos, para que visiten 
Alcalá y escuchen y tomen bue
na nota sobre el terreno de lo 
que se plantea. Luego será res
ponsabilidad de cada uno de 
defender y aprobar donde pro
ceda lo planteado por el con
junto de los alcalaínos. Pero di
fícilmente se nos va a tomar en 
cuenta si de lo primero que se 
está pendiente, es de no inco
modar a los compañeros y res
ponsables de estas organizacio
nes en ámbitos superiores, y a 
lo más que nos atrevemos es a 
prepararles actos donde estos se 
puedan lucir, para que llegado 
el momento se tenga buen con
cepto de nosotros, y así tener 
posibilidades de ir escalando 
puestos en ámbitos superiores 
al nuestro. 

Sinceramente algunos pensa
mos y así nos va, que el proce
so debe ser a la inversa, ya que 
si nosotros hemos solicitado la 
confianza y el voto de los alca
laínos para ellos y las fuerzas 
políticas y sindicales que repre
sentan, su obligación es la de 
estar pendientes de las indica
ciones y peticiones que nosotros 
les hagamos para que hagan lo 
posible y lo imposible para dar 
respuestas positivas a dichas 
peticiones. 

De lo planteadso por el ayun-

tamiento pleno, ya que los tres 
grupos políticos han llegado 
afortunadamente a un acuerdo 
al menos en el 80 ó 90 % de lo 
planteado, me parece bastante 
bien, ya que son cuestiones que 
se vienen reivindicando desde 
hace muchos años. Temas como 
el enterramiento de las vías del 
tren, la planta de reciclaje, to
do lo referente a deportes y me
dio ambiente, es tan necesario 
que difícilmente nadie puede 
estar en desacuerdo. Sin em
bargo por la importancia que 
tienen creo que se dejan dema
siado en el aire, apenas se pasa 
de una declaración de intencio
nes sin más, no ha habido ne
gociaciones serias entre los par
tidos a nivel regional y mucho 
menos con el gobierno regional, 
algo fundamental para llevar a 
buen puerto esos más que nece
sarios proyectos. 

Con respecto a las infraes
tructuras de agua y saneamien
to, decir que me parece bien el 
que se siga una línea de traba
jo continuo en este campo a ver 
si de una vez se cierra el anillo 
perimetral, y se procede a rea
lizar un plan de saneamiento 
del alcantarillado. 

En cuanto a la ampliación de 
la planta de aguas residuales 
urbanas, me parece lo más sen
sato, pues aunque la idea de ha
cer una nueva planta es buena, 
sinceramente en estos momen
tos no lo veo viable, y sí por 

el contrario la ampliación como 
vengo defendiendo desde hace 
años este planteamiento, que al 
final parece que ha calado. 

El punto negro en cuanto al 
tema del agua sigue siendo la no 
puesta en marcha de la estación 
de presurización terminada ha
ce varios años y allí está muer
ta de risa. Lo peor del caso es 
que no hay garantías de que ha
ciendo más depósitos y tenien
do agua almacenada en abun
dancia esta llegue con la sufi
ciente presión a las nuevas ur
banizaciones y polígonos in
dustriales del norte del térmi
no municipal. Es lamentable 
esta situación y lo sospechoso 
del tema es lo ávidos que están 
algunos para denunciar cues
tiones de mucha menos trascen
dencia , y lo calladitos que es
tán en esta cuestión, será para 
no incomodar a sus mentores. 

El Picotazo 
Cuando se habla de traer di

nero de otras administraciones 
para proyectos de infraestruc
turas de gran envergadura que 
mejoren nuestra ciudad, y por 
ende la vida futura de los alca
laínos, bueno es recordar que 
hay precedentes no muy lejanos 
en positivo. Alguno's denosta
dos, vilipendiados, y ridiculi
zados en multitud de ocasiones, 
entre los que me encuentro, 
conseguimos del Ministerio de 
obras Públicas y Urbanismo, 
ahora de Fomento, un crédito 
de 3.000 millones de pesetas a 
pagar en 25 años sin intereses, 
para desarrollar dos proyectos 
de gran trascendencia para la 
Mancomunidad de Aguas del 
Sorbe, y por ende para el abas
tecimiento de agua a nuestra 
ciudad para los próximos 20 
años. Estas obras, como mu
chos de ustedes conocen, son el 
desdoblamiento de la Red y la 
ampliación de la Planta de tra
tamiento. La primera fase ha
ce ya casi dos años que se ter
minó. La segunda y la amplia
ción de la planta, parece ser 
que ya está en fase de adjudi
cación y por lo tanto próxima 
a ejecutarse. 

Lo curioso del tema es que 
algunos ya se han apresurado a 
apuntarse el tanto, y lo que es 
más chocante, IOs que nos de
nostaban y vilipendiaban cuan
do estábamos en aquello, les ha 
faltado tiempo para reconocer 
el mérito del nuevo presidente 
de Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe. ¡Vivir para ver! 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 

1 de ¡unio de 1996 



Este es el grupo de jóvenes que recibieron el sacramento de la Confirmación en la parroquia de San Isidro. 

El obispa de la diócesis presidió la ceremonia religiosa 

49 jóvenes se confirmaron en la parroquia de san Isidro 
Un total de 59 jóvenes se conf'irmaron en la fe de Cristo en un acto religioso celebrado en la 

parroquia de San Isidro, a la que pertenecen los conf'irmados, y presidida por el obispo de la dió
cesis, monseñor don Manuel Ureña. El rito católico se verificó el sábado 25 de mayo ante familia
res y amigos de los conf'irmados que llenaron el templo y no dejaron espacio para decenas de per
sonas que quedaron fuera de la pequeña ermita. 

La confirmación como deci
sión de seguir en la fe cristiana 
tuvo para los 59 jóvenes una pre
paración de tres años durante los 
que además de una convivencia 
con sus monitores, Conchita, 
Maine, Ainoa, Salva, María, 

Rafa , Diego, Almudena y Juan 
José, han profundizado en la fe 
como instrumento redentor, ba
jo la dirección de Luis, que por 
encima de un cura ha sido y es 
para los confirmados un amigo. 
Luis recibió un cálido y emoti-

vo aplauso durante la ceremonia 
por parte no sólo de los confir
mandos, sino también por parte 
de familiares y amigos, feligreses 
de la parroquia. 

Ana Belén, Belén M. , Caroli
na. Cristina, Esther S., Felipe, 

Javier, Jesús, Jorge, Juan Ma
nuel, María del Carmen, María 
del Mar, Marta, Sergio A., Shei
la, Verónica, Ana Isabel, Bea
triz, Carlos 'Lito', Estefanía, 
María, Raquel, Rosa Ana, Ru
bén S., Sandra, Silvia, Susana, 
Rosa María, Arancha, Clara Isa
bel, José Carlos, Juan, Montse , 
Jaime, Noelia, Ricardo, Soraya, 
Vanessa, Alejandro, Almudena, 
Amalia, Ana, Belén S., Eli, Es
ther C., Inmaculada, Noemí, 
Rubén y Sergio fueron los 49 
jóvenes que decidieron en este 
acto bajo la imposición de manos 
del obispo, continuar, seguir en 
el camino de la Iglesia Católica. 

Padres y familiares llenaron el templo para asistir a la ceremonia sacramental. 
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Organizado por la confederación Española de centros y 

Academias Privadas, incluye concursos de taquigrafía, 

inglés, mecanografía, tratamiento de textos e informática 

Alcalá será sede del v certamen 
Nacional CECAP 
El coordinador general es cayetano serrano, 
director de CMC 

Alcalá de Henares será por segunda vez sede del Certamen Na
cional de la Confederación Española de Centros y Academias Pri
vadas (CEC.AP), que este año cumple su quinta edición. El certa
men, cuyo coordinador general es Cayetano Serrano -director del 
Centro Mecanográfico Cervantes (CMC)- se celebrará los días 28, 
29 y 30, en locales cedidos por la Universidad de Alcalá. 

600 personas, alrededor de 
350 concursantes y el resto los 
profesores-entrenadores de los 
participantes y los directores 
de centros. 

El certamen incluye con
cursos de Taquigrafía, Inglés 
-general y comercial-, Me
canografía -mecánica y 
electrónica-, Tratamiento 
de Textos e Informática, ade
más de un ciclo de interesan
tes conferencias, novedad en 
este V Certamen, sobre 'In
ternet, . Teletrabajo, Correo 
Electrónico ... ' por Miguel 
lckx, vicepresidente de la 
Asociación Española de Tele
trabajo y Coordinador de la 
Comunidad Europea; 'La 
educación en el tránsito al 
tercer milenio' por Rafael 
Ubal, experto en Recursos 
Humanos; 'Los delitos infor
máticos en Internet' por Ja
vier Ribas, asesor legal de 
BSA/SEDISI; y 'Proyecto de 
Formación Microinformática 
IBM/Facultad de Informáti
ca de Madrid', Luis Maté, vi
cerrector de la Universidad 
Politécnica de Madrid, y Luis 
Giráldez, director de forma
ción de IBM. 

Todo ello requiere más de
dicación y esfuerzo para que 
la organización resulte perfec
ta hasta en los más mínimos 
detalles. Por el momento, 
CMC ya ha hecho dos mai
lings dirigididos a las acade
mias asociadas de CECAP, 
unas 1.500 cartas en las que 
se incluyen reglamentos e ins
cripciones. 

Cayetano Serrano 

Además del ciclo de confe
rencias, otros alicientes del 
certamen son: la asistencia de 
una mecanógrafa de Alicante 
que consiguió en el certamen 
del pasado año un auténtico 
record, 742 pulsaciones bru
tas por minuto en máquina 
electrónica (para que se hagan 
una idea, la media de pulsa
ciones en un campeonato es de 
580-600 y en una oposición de 
la administración pública exi
gen 250-280 netas), o la divi
sión de los concursos de infor
mática e inglés en dos 
categorías. 

Es indudable que cada año 
el certamen cobra mayor im
portancia. Sólo hay que ob
serv;ar el aumento de especia
lidades que entran en concur
so , la novedad del ciclo de 
conferencias y el número de 
asistentes, que en esta ocasión 
se espera llegue a la cifra de 
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El certamen es libre y en él 
pueden participar todas aque- · 
Has personas que lo deseen. 
Por cuestiones de orden, la 
inscripción se hace a través de 
una academia, en el caso de 
Alcalá el Centro Mecanográ
fico Cervantes (4 Caños), pe
ro los concursantes no tienen 
por qué ser alumnos de e se 
centro. «Puede participar 
cualquier persona que reúna 
unos requisitos mínimos esta
blecidos por los reglamentos», 
explicó Cayetano Serrano. 
Las categorías concursantes 
son: Escolares (hasta 14 años 
cumplidos durante 1996); Ju
niors (hasta 18 años cumpli-

dos durante 1996); Seniors 
(desde 19 años , sin límite de 
edad, cumplidos en el trans
curso de 1996); y Profesiona
les (desde 21 años sin límite 
de edad). 

Los competidores más jóve
nes disfrutan con estos cam
peonatos, según explicó el di
rector de CMC: «Son ellos vo
luntariamente los que piden 
concursar. La entrega de pre
mios, el diploma de participa
ción, el ver a los profesores 
que les arropan y están con 
ellos durante esos días, les en
canta». Para los niños se pre
para más como un diverti
mento que como una compe
tición a secas: «En esas edades 
es así y nos interesa tener 
siempre categoría infantil 
porque es el futuro. El que 
hoy es infantil mañana es pro
fesional y nos interesa mante
nerlo». 

ASESORIA FISCAL LIDEREN ALCALA DE HENARES 

PRECISA: 

LICENCIADA en c. Empresariales 
* Que domine el PGC y Cuentas Anuales 
* Que conozca el Impuesto de Sociedades 
* Que tenga conocimientos informáticos de 

Wordperfect, Windows, y programas contables. 

Interesadas envíen Currículum al 
Aparato de Correos 137 de Alcalá de Henares 

La prioridad es 
ofrecer resultados al alumno 

La participación en este 
certamen y formar parte de 
CECAP supone para las aca
demias un incentivo para es
tar al día en las últimas tec
nologías aplicadas a la educa
ción. «Una de las cosas bue
nas que tiene la Confedera
ción Española de Centros y 
Academias Privadas son los 
cursos de reciclaje para pro
fesores y ofertas de software 
que hemos recibido las acade
mias para que, una vez nos 
sumemos a la campaña anti
piratería, tengamos opción a 
tener los softwares al 80 % del 
precio del mercado , lo cual 
permite a las academias estar 
mucho más al día con unos 
costes aceptables ya que el 
software cambia muy a menu
do. Prueba del interés que 
hay por todo esto es que dia
riamente sigo recibiendo pe
ticiones de reglamentos y ho
jas de inscripción de distintas 
autonomías». 

Según Cayetano Serrano 
las academias privadas , hoy 
por hoy , tienen un primor
dial interés por enseñar: «Evi
dentemente. Al alumno le 
puedes engañar una vez pero 
si no le das resultados , por 
mucho cariño que le des y mu
cha infraestructura que pue
das tener, el alumno acaba 
yéndose. Intentarnos ser se
rios , reconocer nuestros erro
res , modificarlos y seguir 
adelante». 

1 de junio de 1996 



El veterano grupo estrenó en la casa de la Juventud 
1Lo int1isible~ sobre textos de Azorín 

El TIA cambia de tono y se centra en 
la muerte como recurso dramático 

De comedias de espías como 'Cojamos el micropunto' a entremeses cervantinos como 'El viejo celoso', 
pasando por obras de teatro infantil como 'Kunflenflos para Bip', el grupo TIA ha dado un giro en su trabajo 
y vuelve al drama. Y lo ha hecho con un trabajo muy a tener en cuenta porque la propuesta teatral que ofrece 
no deja de ser curiosa. El grupo que lideran Javier Blasco y Luis Alonso ha elegido varios textos dramáticos 
de un novelista como es Azorin en un año en el que se recupera la figura de este alicantino maestro por exce
lencia de la descripción narrativa. Pura casualidad que ha sido bienvenida por el grupo. Pero sobre todo, 
este nuevo trabajo del TIA es un punto de inflexión con respecto a sus últimos trabajos puesto que afronta 
una perspectiva teatral muy distinta al centrarse en la muerte como argumento dramático. 

El Teatro Independiente 
Alcalaíno estrenó el sábado 25 
de mayo, a punto de cumplir 
los 17 años de historia, la obra 
'Lo invisible', sobre textos de 
José Martínez Ruiz 'Azorín' . 
Bajo la dirección de Luis 
Alonso, el grupo ofreció un 
prólogo y tres textos dramá
ticos del novelista, 'La arañita 
en el espejo', 'El segador' y 
'El doctor Death ', y todo ello 
con un nexo común, el de la 
muerte, el misterio que sub
yace en la trilogía azoriniana 
elegida por el TIA. Es en la 
muerte en la que quedan en
vueltos todos los personajes, 
que sufren la incertidumbre 
de desconocer cuando va a 
aparecer la parca, siempre la
tente, siempre dispuesta a ha
cerse real, tangible. 

Eva Céspedes, Javier Blas
co, Maribel Rollón, Susana 
Martínez, Javier Ríos , Virgi-

nia García, Isabel Pérez, Jo
sé Laso, Ana García y Luis 
Alonso completan el elenco 

actoral del que forman par
te como personal técnico en 
luminoctecnia y sonido J. An
tonio Borrell y Josué Rodrí
guez. Y todo ello desde la 
perspectiva de la eterna si
tuación del teatro aficiona
do, el de su permanente reno
vación. En muy contadas oca
siones habrá podido contar 
el TIA, como cualquier otro 
grupo aficionado, con el mis
mo elenco de un montaje a 
otro. Prácticamente siempre 
han permanecido ahí sus dos 
líderes naturales, Javier Blas
co y Luis Alonso; los demás 
siempre han llegado y han 
permanecido más o menos 
tiempo, pero no han podido 
considerarse fijos. 

La renovación del TIA pa
ra este montaje ha sido muy 
amplia. Apenas cinco actores 
conocían por anteriores expe
riencias lo que es pisar tablas. 
El resto afrontó por primera 
vez la interpretación y lo hi
zo con un texto complicado, 
con un drama muy filosófico. 
Suerte que el TIA cuenta con 
gente que tiene la veteranía de 
Blasco y Alonso, porque ellos 
le dan a cualquier trabajo un 
excelente nivel. 

El trabajo pudo contem
plarse en la casa de la Juven
tudel sábado 25 y el domin
go 26. Las butacas del salón 
de actos se completaron am
bos días para ver el decimoc
tavo montaje del grupo a lo 
largo de su historia. 

AUTO ESCUELAS LO PEZ 

(El sorteo se celebrará el día 2 de Enero de 1997) 
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sortea un magnífico CINOUECENTO 
entre todos sus alumnos matriculados o aprobados durante el año 1996 
Infórmate en nuestros centros de Alcalá de Henares: 

el Gran Capitán, 4 (Reyes Católicos) 
Telf.: 881 97 51 

Av. Reyes Católicos, 1 
Telf.: 883 12 24 

Ctra. Daganzo, 19 
Telf.: 881 97 30 

PUERTA de Madrid 



se puso en marcha el plan de actividades culturales 

Viaje a Salamanca de los Amigos de la universidad 
Nuevamente la Asociación de Amigos de la Universidad de Alcalá de Henares, se puso «en mar

cha», siguiendo el programa de actividades culturales previsto para el presente curso, de estable
cer contacto con otras Universidades, en esta ocasión para visitar la de Salamanca, y realizar, con 
tal motivo, un periplo por tierras de Castilla partiendo de la histórica ciudad salmantina hacia otros 
lugares de interés cultural como La Alberca, Béjar, Candelario, Alba de Tormes y Ávila. 

En Salamanca -tierra De esta visita, justo es tivo paisaje una arquitectu-
cuya historia se pierde en los destacar, además, el itinera- ra rural bien conservada que 
tiempos prehistóricos, que rio nocturno realizado de la le ha valido la catalogación 
fue asentamiento de tribus mano y el verbo fluido de de Conjunto Histórico
ligures y celtas (vetones, vac- Mateo Alonso, nuestro que- Artístico. En su caserío esca
ceos), como también de ibe- rido y admirado amigo lonado, destaca la Iglesia de 
ros, pueblos todos que deja- quien, con su amplio y do- la Asunción, que visitamos, 
ron huellas de su pasado- cumentado conocimiento de en la que se conserva un be
fuimos recibidos, en su Uni- su tierra natal, y a pesar de llo artesonado mudéjar. 
versidad, cuya fachada prin- la lluvia que, implacable- En esta bella e industrio
cipal es una de las muestras mente, nos acompañó du- sa localidad chacinera tuvi
más ejemplares del plateres- rante el recorrido, nos dio, mos la oportunidad de ad
co, por su Vicerrector, En- generosamente, la oportuni- quirir el rico embutido que 
rique Cabero Morán quien, dad de escuchar sus explica- produce la alta calidad de su 
tras unas palabras de saluta- ciones sobre la rica historia cabaña porcina. 
ción, se refirió, de modo su- de la Ciudad del Tormes y Béjar -ciudad típica, con 
cinto, a las diversas etapas contemplar el esplendor de su pasado histórico extenso, 
de su historia desde princi- sus monumentos. tras la dominación romana y 
pios de la Baja Edad Media De nuestro paso por La el reinado visigodo, poste
hasta la actualidad, desta- Alberca, situada al pie de la riormente en manos de los 
cando su paralelismo frater- agreste Sierra de Francia y musulmanes, luego recon
nal con la Universidad Cis- localidad declarada toda ella quistada por Alfonso VIII y 
neriana y haciendo, a conti- Conjunto Histórico-Artísti- que, en la segunda mitad del 
nuación, un cálido reconocí- co Nacional, podemos desta- siglo XIII pasó a ser propie
miento de cuanto constituye car la sorprendente belleza dad del Infante Alfonso de la 
el objeto y fines de nuestra de su plaza mayor porticada Cerda, hasta su recupera
Asociación cuya labor, diri- y centrada por un singular ción, para la Corona, por el 
gida a fomentar las relacio- crucero así como el tipismo Rey Fernando IV- nos re
nes entre la Universidad y su de sus empedradas calles. El cibió con intensa lluvia y, 
entorno social, fue conside- almuerzo, efectuado en el después de una larga jorna
rada, por el señor vicerrec- Hotel Las Batuecas, también da de ajetreo, el descanso se 
tor, de gran importancia y puede considerarse como impuso inexorablemente. 
digna del mayor elogio para memorable. Pero, antes de abandonar la 
la sociedad alcalaína. Aso- Luego, camino de Béjar, ciudad, visitamos, al si
ciación, según añadió, ine- Candelario, pueblo típico de guiente día , el Santuario de 
xistente en Salamanca. montaña que une a su atrae- Nuestra Señora del Casta-
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ñar, s o en lugar pinto
resco, cercano a una de las 
más antiguas plazas de toros 
peninsulares. 

En Alba de Tormes -cu
yo primer testimonio de su 
existencia se remonta al si
glo XII, aunque se cree que 
existió en la época romana
visitamos el Convento de 
Carmelitas Descalzas funda
do por Santa Teresa en 
1571, en donde falleció y re
posan sus restos mortales (en 
arqueta donada por la Infan
ta Isabel Clara Eugenia, hi
ja de Felipe II). Hecho que 
marcó la historia de la ciu
dad, convirtiéndose en cen
tro de peregrinación. 

Es de destacar, también, 
la Iglesia de San Juan, con
siderada como el monumen
to románico-mudéjar más 
importante de Salamanca, 
construida entre finales del 
siglo XII y principios del si
glo XIII, en cuyo interior 
-dato arquitectónicamente 
interesante- hay tres naves 
separadas por dos grandes 
arcos rebajados de dieciocho 
metros de luz, que produce 
una mayor sensación de am-
plitud. , 

Y finalmente, Avila, la 
monumental ciudad llamada 
«tierra de Santos y Cantos» , 
con sus impresionantes mu
rallas, construidas en el año 
1090, sobre las antiguas mu
rallas romanas destruidas ca
si en su totalidad en el año 
714 por el rey Tarik. 

Visitamos el Real Monas
terio de Santo Tomás , fun
dado por los Reyes Católicos 
a finales del siglo XV, en 
donde se conserva el sepul
cro del príncipe Juan, hijo 
de los citados Reyes. Por 
cierto que, en el interior de 
la Iglesia descubrimos un 
grupo escultórico religioso 
de gran valor que , según se 
expresaba en un cartel indi
cador existente al pie del 
mismo, procedía del Con
vento de los Dominicos de 
Alcalá de Henares. 

También, en el propio 
Monasterio, y en edificio 
anejo , visitamos un intere
sante Museo Oriental forma
do por los Misioneros Domi
nicos , de gran valor artís
tico. 

El almuerzo en el Parador 
Nacional de Turismo, segu
ramente, también de grato 
recuerdo. 

Y na?a. más, hasta el pró
ximo viaJe. 

Felipe MENDEZ 
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En ésta, su XIII edición, se han organizado 57 cursos con un 
presupuesto de JO millones de pesetas 

comienzan los ·cursos de verano de la UAH' 
El próximo 3 de junio comienzan a impartirse los primeros cursos de la XIII edición de los Cursos 

de Verano de la Universidad de Alcalá, que este año contarán con ocho sedes: Alcalá, Guadalajara, 
Sigüenza, Pastrana, Brihuega, Llanes, Tomelloso y Denia. En esta ocasión se ofertan 57 cursos, previ
niéndose una asistencia de unos 2.000 alumnos. 

El presupuesto para los 'Cur
sos de Verano 1996' es de unos 
.30 millones de pesetas, financia
dos por la Diputación de Guada
lajara, empresas particulares y la 
matrícula de los alumnos. La 
Universidad de Alcalá, por su 
parte, asume el capítulo de in
fraestructura. También se cuen
ta con la colaboración de cada 
uno de los ayuntamientos que 
sirven de sede a los cursos. 

Las sedes se seleccionan según 
criterios de aportación económi
ca y otros más concretos, como 
pueden ser el interés de una de
terminada localidad por impar
tir algún curso en especial, como 
ocurre este año por ejemplo con 
Tomelloso, donde se imparte el 
curso 'Problemas ambientales en 
la región manchega'. 

Carlos Alvar, vicerrector de Extensión Universitaria 

yas' o 'Brihuega en el panorama del profesorado. 
arquitectónico y floral español'. En con junto, según Alvar, los 

Además de este tema, se trata
rán muchos otros durante los me
ses de junio, julio y septiembre: 
'Técnicas de predicción bursá
til', 'La dimensión comunitaria 
del Derecho del Consumo', 'La 
expresión musical a través del 
movimiento y la danza', 'III 
Curso de Técnicas para la ense
ñanza del español', 'Arquitectu
ra rural', 'Escritura e Imagen', 
'Técnicas pictóricas ' , 'Mitología 
clásica y cultura occidental', 
'Avances en el diagnóstico y tra
tamiento de los trastornos afec
tivos ', 'Taller de Diseño de Jo-

El vicerrector de Extensión Cursos de Verano de la UAH 

Enta1e 

Universitaria, Carlos Alvar, des
tacó de esta decimotercera edi
ción la oferta de varios cursos de 
tres semanas de duración, con 
más de 60 horas lectivas, con la 
«idea de que el verano se con
vierta no sólo un momento en el 
que hay ciclos de conferencias si
no que también haya cursos con 
un planteamiento mucho más 
amplio todavía de lo que hasta 
ahora hemos venido haciendo». 
Otro aspecto destacable es la im
portante oferta de cursos de pe
dagogía, formación y reciclaje 

el buen tiempo 
ton/a 

mejo1 son1isa 
Acuda a revisiones 

cada & meses 

«por oferta, variedad y también 
por tradición, ya trece años, nos 
hace ser posiblemente una de las 
universidades con más empuje». 

A partir de este año. part ící
pando en cualquiera de es to~ cur
sos de verano, se pueden conse
guir 'créditos' de materia de 
libre opción, lo que será un 
aliciente más a los muchos que 
ofrece la UAH en las aulas du
rante los meses de verano, espe
cialmente para los jóvenes que 
estén cursando estudios univer
sitarios. 

CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calvo Mateas 
CENTRO DE SALUD Y ESTETICA BUCAL 
-Lunes a Viernes, 10 a 14 y 16'30 a 20'00-

c/ Bella Vista, 1 - 2º Izq. - Tel.: 889 26 97 - ALCALA DE HENARES 
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El PCE ha organizado una 
campaña de solida1idad 
ton el Pueblo saha10ui 

Coloquio sobre 
((el futuro de la República 
Saharaui Democrática)) 

«El futuro de la República Sa
haraui Democrática» es el tema 
que se tratará en un coloquio
debate que se celebrará hoy vier
nes .31 de mayo, a las 19'.30 ho
ras, en la sede del PCE en Alca
lá de Henares (c/ Tinte nºl, 
1 ºB). En el coloquio participa
rán un representante del Frente 
Polisario en España y una mu
jer saharaui y se proyectará un 
vídeo sobre los campamentos de 
refugiados saharauis. 

Este acto se engloba en una 
Campaña de Solidaridad con el 
Pueblo Saharaui, organizada por 
las Juventudes Comunistas de 
Madrid del PCE, en colabora
ción con otras organizaciones. El 
motivo de esta campaña es que 
el día 1 de junio acaba la Misión 
de la ONU para Sáhara Occiden
tal (MINUSO) y las Naciones 
Unidas se retiran de la zona, 
donde todavía no se ha logrado 
el referéndum de autodetermina
ción para el Sáhara Occidental 
que se viene prometiendo desde 
1991, después de lograrse el alto 
el fuego en el conflicto que en
frentaba a Marruecos y el Fren
te Polisario (representante de la 
proclamada República Arabe Sa
haraui Democrática). Según el 
responsable de Movimientos So
ciales del PCE en Alcalá, Javier 
Bejarano, en el Sáhara Occiden
tal «no se ha avanzado nada y po
siblemente se vuelva a la guerra. 
Los saharauis viven en campos 
de refugiados, en Argelia, en si
tuación muy difícil y su única 
forma de subsistencia es la ayu
da internacional». 

El PCE lamenta el abandono 
absoluto de España en el Sáhara 
Occidental, después de renunciar 
a la soberanía sobre ese territo
rio, denuncia el incumplimien
to de la sentencia del Tribunal de 
la Haya sobre su derecho de 
autodeterminación y también el 
abandono de la ONU que no ha 
hecho nada con la MINUSO pa
ra avanzar en la autodetermina
ción saharaui. 

El objetivo es dar a conocer el 
conflicto a la población alcalaí
na, a través de conferencias en 
institutos, facultades, sindicatos 
y AA VV, y recogida de material 
para enviar a la zona -medici
nas, alimentos imperecederos, 
material clínico, libros de texto 
y material escolar y deportivo-. 
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Antonio Marchamalo ofreció una charla sobre 
la picaresca universitaria del siglo de aro 

Estudiantes pícaros 
«Pícaros y estudiantes y estudiantes pícaros» es el nombre de la 

conferencia que el historiador Antonio Marchamalo ofreció el 20 de 
mayo. La conferencia se engloba dentro de las Charlas de Prima
vera que el Círculo de Contribuyentes (Plaza de Cervantes) está ce
lebrando, en estrecha colaboración con la Institución de Estudios 
Complutenses (l.EE.CC). Marchamalo explicó algunas de las cos
tumbres estudiantiles del Siglo de Oro, fijándose en la picaresca y 
otros aspectos de la marginalidad de la época. 

Francisco Javier García 
Gutiérrez, presidente de la 
I.EE.CC. se encargó de la 
presentación de Antonio Mar
chamalo Sánchez, historiador 
e investigador de esta enti
dad, dos veces Premio Ciudad 
de Alcalá de Henares y autor 
de varios libros de Historia de 
Alcalá. 

becario del Colegio del Rey 
y obtuvo el bachillerato en 
Artes en 1600. «Cuando por 
las noches se recogía al cole
gio, tenía costumbre de mear 
en un portal. Los vecinos, 
que debían de estar hartos, 
pintaron en la pared una 

Antonio Marchamalo 

cruz y un letrero que decía 
donde se pintan cruces no se 
mea. Esa noche Quevedo vol-

vió a mear y escribió donde 
se mea no se deben pintar 
cruces». 

Marchamalo, de la mano 
de Quevedo y de Mateo Ale
mán, hizo un repaso de las 
costumbres de los estudiantes 
del Siglo de Oro en Alcalá, 
centrándose en la picaresca. 
«Dentro de la picaresca entra 
el hambre, el juego, el amor, 
la aventura, la muerte o las es
padas en la calle Mayor. Mu
chísimos estudiantes de la 
época eran pícaros. La pala
bra tuno, por ejemplo, tiene 
su origen en los tunantes que 
robaban y hacían actos al 
margen de la ley», explicó el 
historiador a este periódico, 
añadiendo que lleva mucho 
trabajo estudiar aspectos de la 
Historia como éste. Según 
Marchamalo, los alcalaínos 
muestran curiosidad por estos 
temas que tienen que ver con 
la historia de la ciudad. «Des
de hace más de veinte años se 
viene notando un interés; la 
gente pregunta, si se escriben 
libros los compra y si se ha
cen conferencias acude». 

e" Por qué nO vivir más cómodo? 

Para centrarse en el tema, 
el conferenciante situó a los 
estudiantes en el momento 
histórico en el que se movían: 
una gran deuda de estado, 
una población sacudida por 
los problemas, malas cose
chas, miserias, muertes por 
inanición y un largo etcétera. 
«Los pícaros hacían lo que 
ahora se llama buscarse la vi
da. Lo que las constituciones 
de la Universidad decían que 
no debía hacerse, como no lle
var armas o no pasar mujeres 
al colegio, era precisamente lo 
que los estudiantes hacían». 
Marchamalo habló también 
de Quevedo y contó varias 
anécdotas que protagonizó 
durante su estancia en la Uni
versidad de Alcalá, donde fue 
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MEJORE SU CALIDAD DE VIDA 

CHALETS con amplia parcela en: Villalhilla 
CHALETS P.ARE.ADOS - SIN G.ASTO DE COMUNIDAD 

ENTREGA INMEDl.AT.A - FIN.ANCl.ACION .A SU MEDID.A 

3 Dormitorios, baño, aseo y garaje. 
HO m/2 construidos aprox. 
Parcela desde 300 m/2 4 Dormitorios, baño, aseo y garaje. 

143 m/2 construidos aprox. 
Parcela desde 300 m/2. 

MEMORIA DE CALIDADES 
• Solados en Gres. 

• Aluminio lacado en blanco, 
doble cristal. 

• Cocina amueblada. 

• Puerta de entrada de seguridad. 

• Griferías y sanitarios 
marcas ROCA. 

• Antena de TV individual. 

• Toma de teléfono. 

• Caldera de calefacción mixta 
de gas-oil independiente. 

• Armarios empotrados y 
completamente revestidos. 

• Aislamientos en toda la vivienda. 

.•. y ahora SERVICIO DE VENTA DIRECTA PARA SU VIVIENDA, 
SIN CARGO PARA EL CLIENTE 

PROMOCIONES VILLALHONDO, S.L 
C/. Daoíz y Velarde, 2 - 1º D 
Telf. y Fax: 883 17 11 
ALCALA DE HENARES 

INFORMACION: 
En la propia obra (Avda. de la Soledad, s/n - VILLALBILLA) 
(Laborables de 9 a 18 horas). Sábados, Domingos y Festivos, 
Tlf.: 989 44 45 60. En obra, de: 11 '00 a 14'00 h. y 16'30 a 20'00 h. 

EN ALCALA: 

C/. Daoíz y Velarde, 2 - 1° D - TU.: 883 17 11 
(Horario de Oficina) 
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Moisés Pérez, director del 
Instituto Ignacio Eilacuria. 

La junta directiva del AP A del Ignacio Enacuría 
posa con el director del centro, con un trofeo en la mano. 

El APA organizó para sus asociados un entrañable acto 
de homenaje dedicado a alumnos y padres 

El Jgnatio 111aeu1ía despide a su tercera promoción 
Los alumnos de COU del instituto Ignacio Ellacuría celebraron una fiesta de despedida el pasado 24 

de mayo, días antes de que finalice el curso 95/96 y se enfrenten a la Universidad o quizás al mercado 
laboral. El APA organizó un acto homenaje para sus asociados, acto que se repitió poco después con
vocado por el centro para todos los alumnos, la tercera promoción que sale del Ignacio Enacuria. 

Fue una tarde emocionan
te para los 211 estudiantes de 
COU de este centro de ense
ñanzas medias de Alcalá. El 
AP A inauguraba la tarde fes
tiva con un acto celebrado en 
el salón de actos del 'Ignacio 
Ellacuría' con la participación 
de la mayoría de sus asocia
dos. Los alumnos recibieron 
una placa conmemorativa, re
cordatoria del año en el fina
lizaron sus estudios en el ins
tituto y comenzaban a vivir 
una nueva etapa. Hasta el es
trado acompañaban a los jó
venes sus padres, que también 
recibían un pequeño obse
quio, las madres una rosa y un 
espejito y los padres un llave-

Antonio Sánchez, presidente 
del APA de este instituto. 

ro. Con sus mejores galas, pa
dres e hijos disfrutaron del 
acto. 

El presidente del AP A, An
tonio Sánchez, declaró que to
dos los que formaban parte de 
la asociación de padres esta
ban «muy orgullosos de poder 
brindar a los hijos de nuestros 
socios un homenaje público». 
Correspondiendo con la terce
ra promoción de alumnos del 
instituto, este era «el tercer 
año que se organiza este acto 
y poco a poco vamos cogien
do experiencia en la organiza
ción, aunque siempre sea de 
forma alegre y espontánea». 

Al APA del 'Ignacio Ellacu
ría', con la que colaboran la 
dirección del centro y tam
bién la delegación del distri
to VI, en el que se encuentra 
ubicado, pertenecen casi el 
50 % de los padres de alumnos 
del instituto, cifra que no es
tá nada mal. «Muchos más 
quisiéramos tener pero no nos 
podemos quejar porque ade
más el nivel de participación 
de los padres en las asambleas 
generales y en las actividades 
es muy alto». 

Una de las alumnas de COU recoge el obsequio del APA. Los padres disfrutaron junto a sus hijos en esta ceremonia. 
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Además de las reun10nes 
entre asociados , este APA or
ganiza charlas sobre diversos 
temas que preocupan a la ju
ventud -autoestima o pro
blemas juveniles-, pone a 
disposición de los asociados 
un gabinete psicológico para 
prestar atención a las familias 
y alumnos que lo necesiten, 
han puesto en marcha una es
cuela de padres , subvencio
nan parte de las excursiones 
que hacen los alumnos ... «In
tentamos abarcar lo máximo 
posible» manifestó Antonio 
Sánchez. 

uNo hay que desearles 
suerte; sólo que les dejen 
trabajar como saben» 

Tras el acto organizado por 
el AP A, daba comienzo la fies
ta organizada por la_ dirección 
del instituto para despedir a 
todos los alumnos de la terce
ra promoción, con una entre
ga de diplomas y posterior ac
tuación de un grupo musical. 
Con este acto de despedida, 
según manifestó el director 
del 'Ignacio Ellacuría', Máxi
mo Pérez, se pretendía «agra-

decer a los padres que hayan 
depositado su confianza en 
nosotros para la educación de 
sus hijos y darles a los chicos 
ese último empujón que nece
sitan para salir del instituto y 
llegar a la Universidad o a 
otros destinos». 

Durante cuatro años , los 
que ha durado su paso por el 
instituto, los educadores han 
transmitido diversos mensajes 
a estos chavales , orientándo
les sobre las salidas que po
dían escoger una vez termina
do el ciclo de enseñanzas me
dias. De todos los consejos 

recibidos, Máximo Pérez , di
rector del instituto, recomen
dó a los jóvenes que la pasa
da semana se despedían del 
centro qu e escogieran el 
que mejor les viniera y que , 
en cualquier caso, siguieran 
«adelante. En estas circuns
tancias , uno está en la tenta
ción de desear suerte a los jó
venes, pero no hay que de
searles suerte. Sólo hay que 
desearles que les dejen traba
jar como saben y como pue
den hacerlo y el éxito les ven
drá añadido sin ninguna 
duda». 

ENCUENTROS CIUDADANOS 
Día 1 de Junio. Sábado 

CENTRO MUNICIPAL DE SALUD. 12'00 h. 

ANALISIS DE LA SITUACION 
POLITICA 

INTERVIENEN: Dolores García Hierro 
Diputada nacional 

Pedro Sabando 
Diputado autonómico 

Florencio Campos Corona 
Portavoz Grupo Concejales 

PRESENTA: Francisco Muñoz Romero 
Secretario General 

Día 2 de Junio. Domingo 

CASA DE CAMPO. 10'30 h. 

FIESTA F.S.M. 
INTERVIENE: FELIPE GONZALEZ 

-13'30 h.-
MUSICA, TEATRO Y JUEGOS INFANTILES 

A LO LARGO DE TODO EL DIA 

SALIDA AUTOBUSES <gratuitos> 
Pza. CERVANTES 10·00 h. 
<Regreso aprox. 14'30 h.> 

PSOE 
AGRUPACION SOCIALISTA DE ALCALA DE HENARES 
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Tras una conferencia se degustaron productos 
gatronómicos típicos de Rusia: 
buñuelos de carne, caviar, salmón y vodka 

las alumnos de ruso de la UAH celebraron 
la IV 11111111de1111111111111 

Los alumnos que reciben clases de ruso en la Universidad de Al
calá celebraron el dia 24 de mayo la IV ]amada de la Lengua Rusa, 
a modo de rm de curso. El acto consistió en una conferencia sobre 
La Coronación de Nicolás 11, el último zar ruso aprovechando que 
dos dias después se celebraba el Centenario. Seguidamente se ofre
ció un ágape en el que se degustaron algunos platos típicos rusos. 

En la UAH se imparten clases 
de ruso desde hace cuatro años. 
Aunque son pocos los alumnos 
que asisten a estas clases, la pro
fesora. Elena Pronchenka, está 
muy contenta con ellos: «Por 
desgracia no tengo muchos alum
nos, sólamente 11, pero merecen 
la pena porque aunque son pocos 
estudian bien. Me alegra mu
cho». 

Los pupilos de Elena no sólo 
aprenden el idoma sino también 
la historia y las costumbres de 
Rusia. «Sí, claro está. Les ense
ño costumbres: ya sabemos can
tar algunas canciones rusas, ya 
saben recitar poesía rusa y cuan
do en Rusia tenemos fiestas na
cionales nos reunimos en mi ca
sa y lo celebramos a la rusa co
mo yo lo llamo». 

Teniendo en cuenta que el ru
so proviene del griego, el la
tín y un «invento de dos curas 
rusos , Cirilo y Metodio» , no sir-

ve de mucho conocer otros idio
mas como el francés o el inglés 
para facilitar el aprendizaje de la 
lengua rusa, aunque a pesar de 
todo esta profesora cree que el 
idioma puede resultar tan inase
quible como asequible para un 
español: «Eso depende. Si la per
sona está de verdad interesada en 
aprender la lengua rusa entonces 
no tiene problemas». De hecho, 
algunos de sus alumnos de los 
que comenzaron con ella en el 
primer curso ya lo hablan bas
tante bien e incluso hacen las ve
ces de intérprete cuando viene 
algún invitado ruso a la Univer
sidad. 

Refiriéndose al conferencian
te que participó en esta jornada, 
José Luis San Pedro Escolar 
-académico de la Academia 
Matritense de Heráldica y 
Genealogía-, Elena Pronchen
ka se mostró «muy sorprendida 
y alegre de que en España haya 

José Luis San Pedro, miembro de la Academia Matritense de Herál
dica y Genealogía, y Elena Pronchenka, profesora de ruso de la UAH. 

gente interesada en la cultura e 
historia rusa, que incluso cono
cen mejor nuestra historia que 
nosotros mismos». 

Y es que los mejores historia
dores suelen ser de nacionalidad 
distinta al país sobre el que más 
saben. José Luis San Pedro com
paró el interés que se siente por 
un país extranjero a la elección 
personal que hacemos de nues
tras amistades: «La familia y la 
propia patria se tienen un poco 
impuestas por las circunstancias, 
pero el interés que uno elige pue
de ir hacia cualquier sitio y en 
mi caso ha ído hacia la historia 
de Rusia». 

La conferencia ofrecida por 
José Luis San Pedro versó.sobre 
la ceremonia de la corona
ción del último emperador de 
Rusia, Nicolás 11, celebrada el 26 
de mayo de 1896, sus anteceden-

tes históricos y el sentido políti
co e ideológico que representaba 
y simbolizaba este ritual. 

Este historiador aseguró que 
había en España un interés cre
ciente por la historia rusa: «Es 
cierto, pero Rusia nos lleva ven
taja porque relativamente ha
blando es más numeroso el gru
po de rusos interesados en la his
toria, lengua y literatura españo
la que a la viceversa, con lo cual 
tenemos que hacer lo posible pa
ra llegar a los niveles de interés 
que hay en Rusia por España». 

En su opinión, «estos dos pue
blos se tienen un gran aprecio, 
una gran simpatía mutua. Por 
ejemplo el Quijote es un perso
naje muy admirado en Rusia y 
Don Juan es muy estudiado. Y 
en España hay también una cier
ta connotación: la alegría de re
cibir a los visitantes, el espíritu 
abierto ... Además son países que 
quizás por estar tan lejanos nun
ca han tenido conflictos entre 
ellos. Los vecinos son los que más 
se odian y sin embargo nosotros 
al revés, hemos tenido conflictos 
con enemigos comunes. Por 
ejemplo fuimos aliados contra 
Napoleón y eso parece que no pe
ro por lo menos no genera odios 
ni tensiones históricas y esa sim
patía no se ha roto a lo largo de 
la historia». 

Alumnos, profesores y «simpatizantes» disfrutaron de la IV Jornada de la Lengua Rusa. 

Para confirmar esa «simpatía 
histórica>> entre Rusia y España, 
tras la conferencia se ofreció una 
merienda en la que se degustaron 
platos típicos españoles y tam
bién rusos. No faltó la clásica tor
tilla de patata tan española; jun
to a buñuelos de carne, muy tí
picos de Rusia y elaborados por 
la embajada rusa para la ocasión; 
caviar y salmón, preparado por 
la propia Elena Pronchenka; en
salada Olivier, que con algunas 
variedades es lo que nosotros co
nocemos como ensaladilla rusa; ' 
y por supuesto vodka ruso, que 
los que saben cómo hay que to
marlo lo bebieron del tiempo y 
de un trago. 
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Oportunismo: Dicese de la cualidad que consiste en aprove
charse de las circunstancias para obtener el 
MAYOR BENEFICIO POSIBLE. 

Oportunidad: Poder comprar todo un RENAULT 19 
5/Puertas en estos precios. (para modelos 
de nuestro stock exclusivamente) 

STOCK DISPONIBLE ---------
ULTIMAS UNIDADES 

P.V.P. AHORRO SOBRE 
MATRICULADO PRECIO TARIFA 

R. 19 DRIVER 1.4i (80 CV) 5/P - A/Acondicionado + D/Asistida - Azul noche 
- Rojo etrusco 

1. 700 .000. - 668.510. -

- Verde inglés 
- Gris Iceberg 1.725 .000. - 683.869. -
- Gris Xerus 

* Y ahora en la compra de su vehículo le obsequiamos con un teléfono móvil marca NOKIA 

V en a verlo a: 

RENAUL T AUTOCARPE 
Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 

e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 
Pº de los Curas 10 y 20 

Tlf. 888 01 79 



El consejo social aprobó la reivindicación de los universitarios alcalaínos 

LOS alumnos de la UAH consiguen la 5 ª y 6 ª convocatoria 
Los estudiantes de la Universidad de .Alcalá disponen a partir de este curso de la 5ª y 6ª convocatoria. 

Los estudiantes, después de movilizarse reivindicando esta cuestión, han conseguido que el Consejo Social 
resuelva a su favor. La última concentración que se convocó por este motivo se celebró el pasado 24 de ma
yo, en espera de que el pleno del Consejo Social, que tenia lugar ese mismo día, ratificase, como así sucedió 
fmalmente, el acuerdo al que los estudiantes habían llegado con la Comisión de Asuntos Académicos. 

Las resoluciones que el 
Consejo Social adoptó para 
solucionar la problemática 
suscitada en lo referente a la 
permanencia de los alumnos 
en la Universidad son: 

- El número de convoca
torias queda ampliado a seis, 
siendo necesario que el alum
no solicite las dos convocato
rias extraordinarias (5ª y 6ª) 
una vez conocida su nota en 
la 4ª convocatoria. 

- La concesión de las <Jos 
convocatorias será automáti
ca, no dependiendo del expe
diente académico del alumno, 
ni de otras consideraciones. 

- Todas las convocatorias 
serán responsables, siendo ne
cesario que el alumno se pre
sente al examen para consu
mirlas. 

- Queda suprimida la li
mitación de años de perma
nencia entre ciclos de una 
misma carrera. 

- Las resoluciones del 
Consejo Social entran en vi
gor en este curso. Sin embar
go, no tendrán carácter re
troactivo para los alumnos ex-

pulsados en años anteriores. 
- Estas resoluciones ten

drán carácter transitorio hasta 
que la Comunidad de Madrid 
unifique el régimen de perma
nencia en todas las Universi
dades dentro de su distrito. 

Según informó el Consejo 
de Estudiantes de la UAH, ór
gano de validación y actua-

ción de la Plataforma de Es
tudiantes por la 5ª y 6ª con
vocatoria, la Universidad y 
sus alumnos coincidieron en 
responsabilizar a la «defectuo
sa configuración e implanta
ción de los nuevos Planes de 
Estudios, de la caótica situa
ción que hacía imposible a un 
gran número de estudiantes 

superar algunas asignaturas 
en 4ª convocatoria». La situa
ción creada por su aplicación 
resultaba «desoladora», ya 
que al reducirse las convoca
torias de seis a cuatro se pro
ducía un «claro efecto de des
compensación sobre la carga 
de asignaturas de los alum
nos», quienes se opusieron ro
tundamente desde un princi
pio a la reducción, que «DO es
taba exenta de otras dificulta
des que agravaban el proble
ma, con la consiguiente expul
sión de algunos compañeros 
de sus facultades y la imposi
bilidad de continuidad de sus 
estudios en cualquier facul
tad», lo que supone para los 
jóvenes en esta situación el 
sesgo «de sus perspectivas per
sonales y proyecciones profe
sionales de un modo que aten
tan a la libre circulación de 
alumnos por todo el territorio 
español». 

Las movilizaciones de los 
universitarios de Alcalá han 
dado sus frutos y a partir de 
este año cuentan de nuevo con 
seis convocatorias, aunque las 
dos últimas sean extraordina
rias y haya que solicitarlas. 
Los que no han tenido tanta 
suerte han sido los alumnos de 
cursos anteriores que no pu
dieran terminar sus estudios 
por haber agotado la cuarta 
convocatoria y hayan sido ex
pulsados, ya que la resolución 
se aplica a partir de este cur
so sin carácter retroactivo. 

.. 
····· 11,Ql~~~-H~··nnl~ -R'=MMl~•l.~M~--~-',Hl'~:Y ''PINTIRI''':= 

Henacar S.A. 
CONCESIONARIO of:1c1AL 

Compre su FORD 
con 

~ 
Antigua Ctra. Barcelona, Km. 27'200 - Tlfs.: 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 -ALCALA DE HENARES-~ 

Avda. de la Constitución, 3 - Tlfs.: 677 75 37 - 677 72 97 - 677 74 77 -TORREJON DE ARDOZ- ~ 

. · Todo lo uue hacemos :nos conduce a ti. 
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MAYO 
Día 23 •••••• •••• 03.309 Strir fü060 
Día 24 •••••••••• 71.276 
Día 27 ••••••• ••• 27.913 Strir041-050 
Día 28 ••• •• •• ••• 73.321 Strir051-060 
Día 29 ••••••• ••• 30.541 Strir091-IOO 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Caja!, 1-Tlf. 886 01 i7ª 

MECO: El pueblo . u 
más distante del mar;! : 

~ 
a. ' 

1 
' U 

rR 
Cll 

§ 
~ 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

en 
12 
meses~
sin entrada 

$ 1 PIAGGIO 1 vespa 

Motos Alcano 
Vía Complutense, 11 - ALCALA-

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, musculares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
<SANADOR> 

25 años de experiencia 
RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf. : 883 58 03 

el Clavileño. 8 - 1 ° C - Alcalá 

DUEÑO ALOUILA 

PISO 
Con salón y 4 dormitorios 

- AMUEBLADO
Muy buen precio. 52.000 pts/mes 
Telf.: 883 12 58 

¡¡AUTENTICA GANGA!! 
· 40.000 pts/ mes. 

SE ALOUILA PISO 
De 2 habitaciones , amueblado , 

con electrodomésticos. 
'Telf'.: 88.3 1.1. 25 

PUERTA de Madrid 

con las Jornadas sobre el ~eparto del empleo y modelos de desarrollo 

IU traslada a Alcalá el debate sabre el reparta del emplea 
Tras las jornadas se adaptó la resolución de «forzar la reactivación 
económica y del emplea en el corredor del Henares» 

IU celebró unas Jornadas sobre el reparto del empleo y modelos de desarrollo, que tuvo lugar el pa
sado 24 de mayo en la Universidad Cisneriana. En estas jornadas, coordinadas por Joaquín Arias , par
ticiparon como ponentes Manuel Moner eo, Maite Martínez y Juan Ramón Sanz. Lo más destacado del 
acto, en opinión de Arias, fue que se había 11abierto el debate sobre el reparto del ~mpleo11. 

El coordinador gene
ral de IU en Alcalá, J o
sé Miguel Polo, clausu
ró las jornadas, a cuyo 
término se adoptó la re
solución de «forzar la 
reactivación económica 
y del empleo en el Co
rredor del Henares». El 
objetivo de esta resolu
ción es , una vez envia
da a los parlamentos 
europeo, estatal y auto
nómico, a todos los gru
pos parlamentarios y a 
los responsables del 
nuevo gobierno, «aco
meter las medidas políticas y de 
beligerancia económica desde lo 
público para reconducir una si
tuación cada vez más crítica». 

Con la celebración de este ac
to, al que asistieron casi uncen
tenar de personas, IU pretendía 
trasladar el tema del reparto del 
empleo, que ellos defendían en 
su programa electoral, a la pobla
ción general. «Como nosotros no 
tenemos la varita mágica y es un 
tema tan complejo, hemos trata
do de trasladar el debate a la ciu
dad. De hecho ya en los medios 
de comunicación y en concreto 
en PUERTA DE MADRID vie
ne apareciendo hace varias sema
nas. Ya se ha abierto el debate y 
no son sólo IU y los sindicatos 
quienes hablan de ello. Parece 

que el equipo de gobierno está 
tomando nota e incluso hay no
ticias de que hay alguna empre
sa interesada en instalarse en Al
calá» explicó Joaquín Arias. 

Según IU, el punto más con
flictivo para llevar a cabo el «re
parto del empleo» es la implícita 
reducción del salario: «Ese es el 
gran problema que nos impide 
hacer un planteamiento localis
ta o regional , ni siquiera nacio
nal. El planteamiento debe ser a 
nivel internacional, sobre todo a 
ni\'d n1n•l_ll'" porqul' hoy . la ma
yoría de las empresas que operan 
en España país son multinacio
nales y , si no se toman medidas 
eri toda Europa, difícilmente se 
puede llevar a cabo en un país o 
en una localidad». 

IU propone un «re
parto del empleo» drás
tica y sustancial, aplica
da en una vez y no en 
fases sucesivas , para to
das las categorías de tra
bajadores y para todos 
los sectores , decretada 
por el Gobierno o el 
Parlamento y apoyada 
por los agentes sociales, 
patronal y sindicatos. 
Para que todo ello pue
da llevarse a cabo , la 
coalición demanda de 
las diferentes adminis
traciones un adecuado 

tratamiento financiero. En el ca
so concreto del Corredor del He~ 
nares, las necesidades más ur
gentes detectadas por IU son: po
líticas públicas de inversión en la 
generación de empleo, revisión 
del modelo de planificación ur
banística del suelo industrial , 
planteamiento de una estrategia 
de reindustrialización de la zona, 
política de vivienda pública, re
forzamiento de la red pública sa
nitaria , adecuación de la oferta 
educativa a las necesidades del 
mundo laboral, creación de em
pleo medioambiental , plan de re
forestación adecuado y, para Al
calá, plan de ayudas para la r e
cuperación de su casco histórico 
como factor esencial de genera
ción de turismo cultural. 

1 de junio de 199& 



Efraín Girón, jefe del departamento de publicidad; y Julio Helguera, gerente del Centro Comercial El Val. Marilyn Monroe, salió de una tarta. 

Baile, diversión, concursos y una gran tarta sirvieron para celebrar la fiesta 

El centro comercial El val cumplió ocho años 
El centro comercial El Val se puso de cumpleaños; el viernes 24 y el sábado 25 de mayo celebró 

su octavo aniversario con una serie de actos que congregaron a un considerable número de clien
tes y espectadores. El momento culminante del evento fue la sorpresa de la tarta con la que se 
cantó el 'Cumpleaños feliz'. De una enorme tarta salió Marilyn Monroe, quien cantó y bailó para 
la concurrencia en un original espectáculo previo a la actuación de un mago, Morrison. Todo ello 
se celebró el sábado y con ello culminó una fiesta con la que la dirección del centro y los comer
ciantes del mismo agasajaron a sus clientes y amigos. 

La fiesta, celebrada en el 
patio central del centro co
mercial El Val , comenzó el 
viernes 24 de mayo con un ac
to de presentación y baile mu
cho baile para todo el que lo 
deseó. Tal protagonismo tuvo 
la danza que incluso hubo un 
concurso de bailes de salón 
con un primer premio de 
25.000 pesetas en vales de 
compra del centro, de 15.000 
pesetas el segundo premio y 
de 10.000 pesetas el tercero. 
Durante varios días se reco
gieron papeletas para la par
ticipación en un sorteo con 
premios y no faltaron bellas 
patinadoras quienes hicieron 
las delicias de grandes y pe
queños con sus regalos. 
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El cumpleaños siguió el sá
bado con las patinadoras y el 
mago Morrison, discípulo de 
Juan Tamarit, quien realizó 
para todos los niños composi
ciones de papiroflexia y de 
globos hinchados. Morrison 
actuó posteriormente antes de 
que los asistentes pudieran co
merse una tarta de cuatro pi
sos, ésta de verdad y sin que 
saliera de ella Marilyn Mon
roe. Cada uno de los cuatro 
pisos de la tarta tenía un sa
bor distinto y todo en ella era 
comestible, menos la platafor
ma. 

Julio Helguera, gerente del 
centro comercial El Val seña
ló: «Este es un día grande pa
ra el centro al cumplir ocho 

años de edad. Estamos llenos 
de ilusión y con ganas de se
guir muchos años más. Lo im
portante es que el centro se ha 
consolidado en todo Alcalá 
porque está metido dentro de 
la población y se acerca: más 
al ciudadano». 

Y el deseo de Helguera no 
es otro que la vida del centro 
siga muchos años: «Hasta la 
jubilación me queda mucho 
tiempo y seguro que aún con
tinuará muchos años más 
ofreciendo a los alcalaínos ca
lidad y buen servicio». El cen
tro tiene un total de 110 tien
das: «Aquí tenemos desde za
patos, óptica, farmacia , res
taurantes, cines, bares, pizze
rías , tiendas de regalos , dis 

El mago Morrison deleitó a los asistentes con su actuación. 

cos; no sé, miles de artículos 
con los que se puede llenar to
da una casa. Cualquier cosa 
que uno necesite sabe que la 
puede encontrar aquí». 

Efraín Girón, del departa
mento de publicidad del cen
tro señaló que «lo más espec
tacular de este aniversario ha 
sido esta tarta que pesa 75 ki
los. Se ha repartido entre to
dos los que han venido a ce
lebrar este aniversario con no
sotros y estamos muy felices. 
Ha habido tarta para más de 
300 personas». 
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La Duquesa de Alba; María Ripalda; Francisco Berjillos, presidente de·~
gos de Goya>>; y Rafael de Goya, descendiente directo del pintor. 

La presidenta de Honor es la Duquesa de Alba 

María Ripalda es la coordinadora del comité 
seleccionador de las ((100 Damas de Gaya>} 
Esther García Romero·Nieva está entre las candidatas 

La presidenta de la asociación mariana •<El Rincón de María>1, Ma
ría Ripalda, ha sido designada coordinadora del Comité Seleccio
nador de las 100 Damas de Goya. Esta es una más de las iniciativas 
que está llevando a cabo la •<Asociación de Amigos de Goya11 en el 
año en el que se conmemora el 250 Aniversario del nacimiento del 
genial pintor aragonés. La tarea de este comité seleccionador, cu
ya presidenta de honor es la Duquesa de .Alba, es dificil, ya que las 
candidatas son muchas y las elegidas sólo pueden ser un centenar. 

Las 100 damas de Goya se
rán mujeres, españolas o de 
cualquier otra nacionalidad, 
que por su importancia en la 
política, en la cultura o en la 
sociedad sean dignas de este 
galardón. Entre las candida
tas, que se cuentan a cientos, 
se encuentra una alcalaína, la 
diputada del PP Esther Gar
cía Romero-Nieva. 

La primera reunión del co
mité seleccionador se celebró 
el pasado 16 de mayo en los 
salones Monterey de Madrid. 
El acto contó con la presencia 
de la Presidenta de Honor, la 
Duquesa de Alba, que ha 
aceptado su responsabilidad 

con agrado y satisfacción, no 
en vano es una gran admira
dora del pintor e incluso es la 
afortunada poseedora de algu
nos cuadros originales de Go
ya, que en estas fechas está ce
diendo para ser expuestas al 
público con motivo del ani
versario del nacimiento del 
artista. 

También asistieron entre 
otros, el torero Jaime Ostos; 
el presidente de la «Asociación 
de Ami"gos de Goya», Francis
co Berjillos; y Rafael de Go
ya, descendiente directo del 
pintor. 

A partir de ahora el proce
so de selección irá más rápi

María Ripalda con Jaime Ostos y Reyes Pueyo 

da, de hecho se es
pera que para el 
próximo mes de ju
nio las « 100 Damas 
de Goya» ya hayan 
sido seleccionadas. 
Cuando así sea se 
harán públicos sus 
nombres en rueda 
de prensa y en la 
primera quincena 
de octubre partici
parán en un gran -
dioso homenaje a 
Goya, un acto lúdi
co y cultural que se 
espera sea inolvi
dable. 
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* C/ PONCE DE LEON (Alcalá de Henares) 
85 m/2, 3 dormitorios, baño, cocina amueblada nue
va, doble acristalamiento, 2 terrazas acristaladas, ca
lefacción individual gas natural, pocos gastos de comu-
nidad. URGE VENDER. Precio: 9.500.000 pts. 
Interesados: 882 90 79 ó BAR PONCE en la misma calle 

* C/ BRUSELAS (Torrejón de Ardoz) 
3 dormitorios, 1 baño, cocina amueblada con lavade
ro, doble ventana, armarios empotrados, calefacción por 
gas natural, parquet, puerta blindada. 
Precio: 13.500.000 pts. 
Interesados: 885 88 03 

* C/ ARCOS DE JALON (Madrid) ¡OPORTUNIDAD! 
86 m/2. 3 dormitorios, 1 baño, cocina amueblada nue
va, solado de plaqueta, calefacción y agua caliente por 
gas natural, carpintería de aluminio, interior de ma-
dera. Precio: 12.900.000 pts. negociables. 
Interesados: 306 23 90 y 883 11 46 (Sr. Urdillo) 

* C/ PEDRO DE LERMA. (ALCALA DE HENARES) 
105 m/2. 3 dormitorios , 1 baño, Salón-comedor de 30 
m/2, ventanas de aluminio dorado, calefacción indivi
dual de propano. URGE VENTA POR CAMBIO DE 
DOMICILIO. Precio: 9.800.000 ptas. 
Interesados: 880 24 53 y 889 14 32 

* C/ RIBERA. Junto Simago (Alcalá de Henares) 
120 m/2. 4 dormitorios, 2 baños, cocina amueblada, 
parquet, calefacción central, 2 terrazas acristaladas, 
puerta blindada, muchas mejoras. 
Precio: 16.900.000 ptas. Interesados: 883 17 11 

* APARTAMENTO EN LOPAGAN (Murcia) EN MAR MENOR . 
60 m/2, de 1 y 2 dormitorios, amueblados, a 150 m. 
de la playa, buena calidad de construcción. 
Precio: desde 5.500.000 ptas. Interesados: 883 17 11 

PABLO MAZUELAS 
Instalaciones y Productos de Peluquería y Estética 

NUEVO DOMICILIO: 
e/ Melina, Nave 10 uunto Sala Nido) 

Poi. lnd. LA ESGARAVITA 
Telfs:: 883 43 53 - 880 63 67 
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Dos vistas aéreas de las obras que se realizan sobre los terrenos de Espartales Sur. 

La concejala de Urbanismo asegura que las cooperativas que no liaran 
pagado lo previsto antes del JO de junio perderán el suelo: 

«Ya no habrá más moratorias de pago 
para las cooperativas» 
Los primeros bloques de viviendas se levantan en Espartales sur 

La moratoria de pago del plazo de los terrenos adjudicados se acaba para las cooperativas de Espartales 
Sur. El 30 de junio habrá concluido esa moratoria extraordinaria concedida el año pasado p0r el consorcio 
urbanístico ante las dificultades que tuvieron algunas cooperativas. De todos modos, la concejala de Urba
nismo, Beatriz Dí~ Manzanares, quiere transmitir seguridad y tranquilidad a los cooperativistas, a los ciu
dadanos que esperan tener piso en Espartales. Si hay alguna cooperativa que no pague, perderá el suelo, 
que será adjudicado a otra entidad cooperativa; y ninguna de las personas que haya confiado en una ·coope
rativa que no pueda pagar finalmente por falta de recursos perderá sus derechos. No hay problemas en Es
partales Sur, que ya ofrece un paisaje típico de construcción. Ya se ven los primeros bloques en obras, los 
de la Empresa Municipal de la Vivienda; dos cooperativas y una promotora en condominio ya han comenza
do obras, otra ha iniciado el vallado y otra más ha iniciado las tareas de explanación. 

Las cooperativas ya han ven
dido el 64 por ciento de las vi
viendas que pretenden construir 
en Espartales Sur; ésa es la me
dia de ventas realizadas. Se tra
ta de un porcentaje esperanza
dor, que aleja las probabilidades 
de que haya problemas, según 
fuentes municipales, pero pare
ce que hay cooperativas que em
_piezan a tener miedo. Sus res
ponsables intensifican los contac
tos con la concejala de Urbanis
mo, Beatriz Díaz Manzanares. 
Hay algunos que quieren lanzar 
una campaña de promoción de 
Espartales Sur similar a la que se 
ha realizado ya en varias ocasio
nes, con carpa incluida. Sería, 
según ha tenido conocimiento 
PUERTA DE MADRID, su úl
tima oportunidad antes de que 
concluya el plazo para el pago. 
Pero el problema no sólo va a es
tar en el próximo plazo, sino 
también en los siguientes. 

Beatriz Díaz Manzanares ase
guró que, de todos modos, no 
hay motivo para la intranquili
dad: «Las cooperativas van res
pondiendo a los pagos. Hay un 
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montón de licencias de obras pe
didas y, como se puede observar 
sobre el terreno, hay un montón 
de construcciones ya adelanta
dos. Somos optimistas en cuan
to al desarrollo de Espartales; va 
a salir adelante». 

La concejala aseguró: «No va 
a haber más moratorias de pago. 
Creo que hemos sido bastante 
considerados con el primer pro
blema que se presentó cuando 
nosotros llegamos al gobierno; se 
le dio una solución bastante bue
na. La situación era insostenible 
y ya no se pueden dilatar más los 
pagos del suelo porque nos iría
mos fuera del espíritu del pliego 
de condiciones, del nacimiento 
mismo del proyecto de Esparta
les Sur. Las cooperativas fueron 
con unas condiciones al concur
so y tienen que cumplirlas. Por 
las noticias que tengo, no hay 
ningún problema más. Yo tengo 
confianza de que al 30 de junio 
todo esté pagado tal y como se 
estipuló». 

Concretamente hay diez licen
cias de obras concedidas por el 
ayuntamiento en otras tantas 

parcelas que tienen adjudicadas 
las cooperativas. Son «Rosa de 
Alcalá», «Clara» con dos parce
las, «Gesosa», «Madrid Joven», 
«Henarvi», «Mercovi», la Em
presa Municipal de la Vivienda 
con dos licencias. En total , en 
Espartales Sur hay 19 cooperati
vas y 5 7 parcelas según el pro
yecto de parcelación que tienen 
usos diversos; es decir, no sólo el 
residencial. 

Los bloques de la Empresa 
Municipal de la Vivienda, 
los más avanzados 

Una visita por Espartales Sur 
sirve para comprobar que las 
obras más avanzadas son las que 
corresponden a las de las vivien
das promovidas por la Empresa 
Municipal de la Vivienda, unos 
bloques que están en la parte oc
cidental del polígono, muy cer
ca de la carretera de Camarma. 

La directora gerente de la 
EMV, Soledad Zorzo, explicó a 
PUERTA DE MADRID, que 
una de las promociones que tie-

nen es de 193 viviendas y la otra 
es de 166: «Son tres bloques en 
una de las parcelas, dos lineales 
y otro en forma de media luna. 
En la otra parcela son ocho torres 
y un bloque lineal pequeño. Las 
alturas en bloques y en torres son 
cinco, planta baja y cuatro 
pisos». 

Las obras empezaron en no
viembre del año 1995 y el plazo 
de ejecución es de 17 meses, por 
lo que se espera que concluyan 
en el mes de abril de 1997. «Las 
viviendas están ya adjudicadas y 
en el momento que se terminen 
se entregarán las llaves. Siempre 
hay una fase de trámites admi
nistrativos, acabados, contratos , 
repasos y licencias de primera 
ocupación, y cuando acaben las 
obras puede tardarse dos o tres 
meses en entregarse las llaves», 
explicó Soledad Zorzo. 

La concejala de Urbanismo , 
Beatriz Díaz Manzanares, mani
festó su esperanza de que todo 
saldrá bien: «Espero que el resto 
de las cooperativas vayan a la 
par y aquí puedan trasladarse a 
vivir una multitud de vecinos». 

La urbanización avanza 
a gran velocidad 

En la concejalía de Urbanismo 
se asegura que el avance de Es
partales Sur es palpable desde el 
momento en que comienza a ver
se obra. El paisaje empieza a po
blarse de grandes grúas. Además 
de las promociones de la Empre
sa Municipal de la Vivienda, 
han comenzado obras la coope
rativa Mercovi, con dos promo
ciones, una con parcela adjudi
cada y otra comprada directa
mente a los propietarios del te
rreno; en estas parcelas constru
ye la empresa Laing. La coope
rativa Clara ya va muy avanza
da; para ella construye la empre
sa Fomento. La cooperativa FE
p A ha iniciado obras de vallado 
y la cooperativa Detinsa ha co
menzado tareas de explanación. 

Pero también en las obras de 
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Beatriz Díaz Manzanares, concejala de Planeamiento. A la derecha, Tomás Femández, Beatriz Díaz y Soledad Zorzo. 

urbanización se ve la realidad de 
Espartales Sur. El director de las 
obras de urbanización, Tomás 
Fernández Jiménez, informó: 
«Todavía nos quedan unos me
ses de trabajo. Calculamos que 
para final de año la urbanización 
habrá concluido. Lo que noso
tros hemos hecho ha sido insta
lar todos los servicios ciudada
nos ; hemos traído el agua pota
ble, se ha hecho una red de al
cantarillado ya completamente 
acabado; también hemos instala
do energía eléctrica en colabora
ción con lberdrola; se han hecho 
las canalizaciones para que toda 
la red de teléfonos sea subterrá
nea. Y también se ha construido 
la red de gas natural y la de 
alumbrado público. En Esparta
les Sur hay unos 20 kilómetros de 
viales». 

El coste de la urbanización su
pera los 1.000 millones de pese
tas, todo ello para aproximada
mente 3.200 viviendas que ten
drá Espartales Sur. 

Meco, Azuqueca y Alovera 
crean una competencia feroz 

Meco pretende realizar un de
sarrollo residencial impresionan
te. Hay proyectos de construir 

según soledad zono, el precio de las viviendas 
·en Alcalá ha descendido una media de 

cinco millones por unidad en los últimos años 
El ayuntamiento no teme las promociones que 

se ofrecen en Meco, Azuqueca y Alovera 
El coste de la urbanización en Espartales sur 

supera los 1.000 millones de pesetas, 
todo ello para unas s.200 viviendas 

vivienda de protección a gran es
cala desde el casco urbano de 
Meco hasta el apeadero de REN
FE. Van a ser cientos de vivien
das que se unirán a las que se 
construyen y se van a seguir 
construyendo en Azuqueca y 
Alovera. Hay una clara apuesta 
desde esos municipios e incluso 
desde cooperativas que tienen 
parcelas aquí en Alcalá, de atraer 
a residentes complutenses. La 
competencia puede ser feroz, 
aunque de momento esto no pa
rece que pueda llegar a influir en 
el futuro de Espartales. No obs
tante, la concejala de Urbanis
mo, Beatriz Díaz Manzanares, 
señaló: «Estamos en una econo
mía de mercado libre y todos los 
municipios tienen derecho a 
construir y a desarrollarse. Nos-

otros lucharemos por que Espar
tales salga adelante y no sólo 
Espartales, sino Alcalá en su con
junto. Lo que pido es que , si 
existe esa competencia, sea por lo 
menos leal». 

Beatriz Díaz Manzanares aña
dió: «Nosotros ignoramos que 
haya un proyecto de esa enver
gadura en Meco, pero en el su
puesto de que lo hubiera, entien
do que cuando eso se llegue a de
sarrollar Espartales estará ya 
concluido , vendido y habitado. 
De todos modos , tengo quema
nifestar que, por ser Meco un 
municipio limítrofe con Alcalá , 
si esa actuación urbanística se 
pretendiera llevar a cabo, tendrá 
que hacerse a través de un plan 
general y obviamente tendremos 
algo que decir». 

De~de la Empresa Municipa l 
de Vivienda se señala que la ten
dencia a salir de localidades 
grandes como Alcalá para ir a 
residir a municipios limítrofes 
«ha sido una necesidad derivada 
del aumento de precios de las vi
viendas. Si nosotros luchamos 
contra ese aumento de precios 
ofreciendo una mayor demanda 
y conseguimos, como estamos 
haciéndolo, que bajen esos pre
cios, estamos seguros de que la 
gente va a preferir vivir en Al
calá a hacerlo en municipios li
mítrofes», señaló Soledad Zorzo. 

En los últimos años el precio 
de la vivienda ha descendido 
una media de 5 millones 

Según la gerente de la Empre
sa Municipal de la Vivienda, 
quien citó «estudios que no son 
fiables al cien por cien», en los 
últimos cinco años , con el plan 
municipal de la vivienda, se ha 
conseguido que los precios hayan 
descendido una media de cinco 
millones por unidad. Beatriz 
Díaz Manzanares afirma que «la 
oferta de vivienda pública hace 
que el mercado se equilibre , eso 
es indudable. Quien sale benefi
ciado es el ciudadano». 

Como puede verse en las imágenes aéreas, la urbanización de Espartales está muy avanzada y varias cooperativas han comenzado las obras. 
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La comunidad salesiana de Alcalá celebró su festividad 

Enorme asistencia a la procesión de María Auxiliadora 
La banda de música de la Brigada Paracaidista asistió a la procesión por Nueva Alcalá 

Las dos comunidades salesianas de Alcalá celebraron el domingo 26 de mayo la fiesta de su patrona, Ma
ria Auxiliadora, título que dio a la Virgen el fundador de los salesianos, Don Bosco. Don Diego Rodríguez, 
párroco de la iglesia de San José, situada en el barrio de Tabla Pintora, explicó a PUERTA DE MADRID que 
San Juan Bosco siempre invocó a la Virgen como auxiliadora, como ayuda en su obra en favor de los jóvenes. 

Las comunidades salesianas 
complutenses, desde el centro 
juvenil Cisneros y el centro 
Las Naves, y desde la parro
quia de San José, organizaron 
y celebraron la fiesta de Ma
ría Auxiliadora con una serie 
de actividades recreativas y 
con una procesión en la que 
participaron más de mil per
sonas por los barrios de Tabla 
Pintora y Nueva Alcalá. 

La fiesta de María Auxilia
dora fue el viernes 24 de .ma
yo, aunque el grueso de los ac
tos se celebraron los días 25 y 
26, sábado y domingo. Con
cretamente , hubo campeona
tos deportivos, verbenas con 
actuaciones y culminó todo 
con la procesión de María 
Auxiliadora en la tarde del 
domingo 26 de mayo. 

Don Diego Rodríguez seña
ló que la tradición de los sa-
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lesianos recogida de San Juan 
Bosco es la de compartir con 
los jóvenes la fe en la Virgen 
como ayuda: «La procesión es 

la manifestación religiosa con 
todo el contenido de todo el 
esfuerzo, de todo el trabajo y 
de la colaboración que se ha 

realizado desde la obra duran
te todo el año», señaló el sa
cerdote, y añadió que «la Vir
gen es un ejemplo de entrega 
para nosotros, de forma que 
celebrarla a Ella es celebrar 
nuestro esfuerzo de seguir el 
camino cristiano siguiéndola 
a Ella, que fue la primera cris
tiana comprometida». 

En la procesión de María 
Auxiliadora participaron to
dos los niños que han hecho la 
priinera comunión este año en 
la parroquia, en total 150 cha
vales. El recorrido que reali
zó el desfile procesional tomó 
el paseo fluvial para pasar por 
la calle Río Manzanares y lle
gar a la iglesia. La imagen de 
María Auxiliadora salió en 
andas, portada por un grupo 
de jóvenes. Se trata de una ta
lla del escultor onubense An
túnez y Romo. 

Encabezando la procesión 
salió la banda de música de la 
Brigada Paracaidista. La pre
sencia salesiana en Alcalá, que 
data de 1989 con la fundación 
del Centro Juvenil Cisneros, 
no se reduce a los religiosos 
salesianos, puesto que son mi
les las personas, especialmen
te jóvenes, que participan de 
las actividades y del espíritu 
de la misión. 
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El Ayuntamiento de Alcalá tiene alrededor 
de un millar de trabajadores 

los funcionarios municipales alcalaínos 
festejan a su patrona, santa Rita 

El millar de funcionarios del ayuntamiento de Alcalá de Henares 
celebraron el pasado 24 de mayo la festividad de su patrona, Santa 
Rita. Para festejar la jornada se organizó un aperitivo, que tuvo lu
gar en el restaurante 'El Olivar', al que no asistieron todos pero sí 
un buen número de funcionarios municipales. 

Antes de proceder a la degus
tación de un vino español , se en
tregaron los diplomas a los tra
bajadores que cumplieron 20 
años de servicio (desde mayo del 
95 hasta mayo del 96) en el 
Ayuntamiento de Alcalá, que son 
los que siguen: los policías mu
nicipales Angel Baños , Pascual 
de Diego, Elías Manglano, Do
mingo Martín, José de la Mata, 
José Ortega, Pablo Pérez, Juan 
Serrano, Jesús Tomás Cortés y 
Bienvenido Villaverde; los bom
beros Juan Colorado, Francisco 
Díaz, Manuel Duro, Esteban 
García , Leoncio Herráiz, Rafael 
Jiménez, Marciano Polo, Ma
nuel Morgado, Gonzalo Sánchez 
y Francisco Tobal; el ordenanza 
Pedro Puyo; los empleados de 
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parques y jardines Francisco 
Matelo y Joaquín Saótander; 
el empleado del matadero mu
nicipal José Luis Moreno; el 
empleado del parque municipal 
de servicios Angel Moreno; los 
empleados del servicio munici
pal de limpieza Dolores Catela, 
Virtudes Pérez, Carmen Terce
ro , Juan Antonio Oliva, Ana 
Montoya y Dolores Núñez; y Jo
sé Luis García López, ya 
jubilado. 

Tras la concesión de estos di
plomas se procedió a la entrega 
de los trofeos , copas y medallas , 
de los campeonatos internos en 
los que han participado los fun
cionarios municipales de Alcalá 
y que se han desarrollado duran
te el último año. 
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Temar en las trabajadores del aeropuerto de Barajas a que 

entren par allí epidemias de origen africano 

Súbditos guineanos traen a España monos 
vivos r muertos para comérselos 
Das sindicalistas alcalaínas denuncian el peligro de que 
pudiera propagarse el Ebala y el SIDA 

Dos sindicalistas alcalaínos, el presidente de la Federación Comarcal de Asociaciones de Vecinos, 
Julio Moreno, y el concejal de Izquierda Unida Emilio Martín, trabajadores en el aeropuerto de Bara
jas y miembros de la Comisión de Trabajadores de .Aviación, iniciaron hace un año aproximadamente 
las gestiones para que las autoridades sanitarias españolas controlaran la entrada en España de forma 
irregular de carne de mono sin pasar los obligatorios controles sanitarios. La llegada del vuelo sema
nal desde Santa Isabel (Guinea Ecuatorial) produce entre los trabajadores aeroportuarios temor al te
ner que descargar de la bodega del Boeing 757, un avión de última generación, cajas con monos toda
vía vivos, o carne de este animal descuartizada. El temor a contraer enfermedades que los monos han 
transmitido, como el SIDA o el temible Ebola, ha hecho que los representantes sindicales residentes 
en .Alcalá estén lanzando por toda España la voz de alarma. 

El relato que por escrito hi
zo un trabajador aeroportua
rio a los respresentantes sin
dicales es harto elocuente. Lo 
reproducimos tal cual por lo 
significativas que son las ex
presiones utilizadas; de este 
escrito dieron cuenta ya el 9 
de junio de 1995 Emilio Mar
tín y Julio Moreno a la jefa de 
servicio de Sanidad Exterior 
de Madrid: 

«Al abrir las bodegas se no
ta un olor insoportable que Ji
ra para atrás y produce nau
seas. De este olor se descono
ce la procedencia. No obstan
te, conteniendo las naúseas y 
la respiración, en un acto de 
valor y coraje se descarga el 
equipaje que estaba en pési
mas condiciones, ya que eran 
cajas de cartón y bolsos de 
material poco consistente, que 
al contener fruta y carne en 
gran cantidad y mucho peso, 
estaban mojados y se les salía 
el caldo, por lo que se rom
pían facilmente. Eso hizo que 
la bodega quedara llena de lí
quidos, restos de comida, cás
caras de platanos, sangre de la 
carne y zumos de frutas». 

Los representantes sindica
les pidieron en su escrito que 
«Se debe exigir al facturar que 
el equipaje sea consistente pa
ra que no se rompa al mani
pularlo en la carga y descar
ga, e impermeable para que el 
caldo de la fruta y de la carne 
no se derrame por la bodega, 
ya que son un contaminante 
muy corrosivo que se puede 
introducir en el avión con el 
peligro para la seguridad del 
mismo». Y añaden en otra 
parte del escrito: «Creemos 
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Emilio Martín y Julio Moreno 

que el olor tan insoportable y 
de origen desconocido puede 
provenir de la carne de mono 
que traen en el equipo, como 
se ha visto al romperse las ca
jas, que· con las elevadas tem
peraturas se descompone y se 
derrama el contenido, por lo 
que pedimos que a la llegada 
del próximo vuelo esté presen
te el comité de seguridad e hi
giene y el jefe de servicio pa
ra que tomen las medidas 
oportunas». 

Las gestiones que han veni
do realizando los sindicalistas 
complutenses son abundantes. 
Publicamos a continuación 
varios párrafos de la carta di
rigida a su jefe de personal 
por el interés que tienen co
mo testimonio. La carta data 
del 20 de junio de 1995: «Nos 
estamos refiriendo al trans
porte como equipaje en cajas 
de cartón y bolsos de material 
poco consistente, de carne 

(cruda y ahumada) de monos 
y de frutas. Tanto las frutas 
como la carne desprenden lí
quidos que al mojar los emba
lajes se rompen con facilidad, 
quedando esparcido el conte
nido de dichos embalajes por 
la bodega del avión, produ
ciendo además un olor féti
do». Otro de los párrafos ad
vierte de que «si hace pocas fe
chas se publicó que en Alema
nia y en Estados Unidos se 
produjeron brotes pequeños 
de una variante del virus Ebo
la, debido a la introducción de 
monos en dichos países proce
dentes de Uganda, compren
derán que no estamos ante un 
tema más de seguridad e hi
giene, ya que los trabajaores 
de esta empresa que atienden 
estos aviones lo hacen en con
diciones precarias de preven
ción y sin tener un conoci
miento pleno del peligro al 
que están expuestos». 

Temor a epidemias 
El vuelo llega a Barajas to

dos los domingos a las ocho y 
media de la tarde aproxima
damente. Julio Moreno expli
có: «Cuando se abren las bo
degas, una vez que el avión ha 
tomado tierra, el olor que se 
desprende es realmente inso
portable. No sabíamos a qué 
era debido hasta que un día 
por casualidad, al romperse 
una de las cajas, y ante nues
tra sorpresa, nos aparece un 
mono en una posición rara, 
descuartizado en parte, pues
to que tenía cortados los 
miembros. Desde que tene
mos conocimiento de ello, to
dos los domingos un delegado 
de nuestro sindicato está pre
sente en la descarga de este 
vuelo y hace un seguimiento 
hasta la aduana». 

Y es que los monos no lle
gan en el avión como mercan
cías, puesto que irían directa
mente a la terminal de carga 
y tendrían que pasar el obli
gatorio control sanitario, lle
gan como equipaje facturado: 
«En la aduana no se toman 
medidas porque la autoridad 
competente, el vista de adua
na, no quiere saber nada», 
afirmó Julio Moreno. El ca
mino que desde el avión reco
rre esa carne de mono es el ló
gico de cualquier maleta. 
«Tras investigar el destino de 
la carne de mono hemos sabi
do que está destinada al con
sumo humano. Nos enfrenta
mos ante una problemática 
grave porque está terminan
temente prohibida su entrada 
en España por las normativas 
de la Comunidad Europea. 
En segundo lugar es una car
ne que viene sin ningún con
trol sanitario; no sabemos el 
destino, pero sí recordamos 
que en este país hubo una pes
te porcina que llegó de Africa 
y que hubo durante muchos 
años un veto a nuestros pro
ductos». 

Julio Moreno recordó que 
«los monos son portadores y 
transmisores de estos virus 
modernos como el Sida y el 
Ebola, que han nacido en 
Mrica. Los sindicalistas argu
mentaron que «no sólo esta
mos preocupados por los tra
bajadores, sino también por la 
población de este país». 

El malestar de los trabaja
dores es porque, a pesar de las 
continuas denuncias, nadie ha 
tomado cartas en el asunto 
mientras que todos los domin
gos llega un vuelo de Guinea 
Ecuatorial con carne de mo-
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Ha habido guineanos que 
to-

han citado la posibilidad 
de que también entrara oy 

la- carne humana en el 
>li- vuelo semanal que llega >O-
ha de Guinea Ecuatorial 
se 

so- no, de antílope y hay quien 
[Ué sostiene que otras carnes. Un 
:lía guineano anóp.imo llamó por 
rse teléfono días atrás a un pro-
es- grama de la cadena Ser en 
un Madrid y manifestó, como así 
ra, se encargó de explicar el con-
es- ductor del programa, que en 
los esos viajes puede llegar tam-
ne- bién carne humana porque to-
to- davía hay algunas tribus afri-
LdO canas que tienen el canibalis-
re- mo por rito. En cualquier ca-
ste so, parece que que uno de los 
:>.to mayores placeras en distingui-

das mesas de africanos en Es-
lle- paña es que a ellas llegue el 
:tn- mono vivo para sacrificarlo 
:ta- allí mismo y comerse el cere-
rga bro; es todo un rito , se nos ha 
>li- explicado. Las denuncias no 
lle- prosperan, según los trabaja-
:lo: dores porque puede haber in-
1an tereses, pero también en últi-
lad ma instancia está la cuestión 
11a- del miedo a meter mano en 
a», esas cajas quien verdadera-
ca- mente sí puede hacerlo: «Uno 
co- no sabe qué se va a encontrar, 
ló- si va a contraer una enferme-
ta. dad y las consecuencias que 
de puede tener». 
bi- Lo que sí es cierto es que los 
Jn- líquidos desprendidos en las 
ta- bodegas han tenido que ser 
ica limpiados a veces con fregona 
:tn- y cubo porque la cantidad es 
tda considerable. Incluso la bode-
vas ga es a continuación desinfec-
ea. tada y durante una hora u ho-
ar- ra y media, según los emplea-
>n- dos del aeropuerto y sus re-
; el presentantes sindicales , no se 
!lOS utiliza ese avión, con las pér-
1es- didas que eso genera. 
1ca El temor al Ebola es consi-
ilOS derable; se trata de un virus 
ro- mortal y fulminante , puesto 

que desde que se contrae has-

¡ue 
ta la muerte puede transcurrir 
apenas diez días. Los afecta-

s y dos sufren la destrucción de rus 
sus células, de sus tejidos in-' el 

en 
ternos y mueren tras intensas 
hemorragias internas. 

gu-
Julio Moreno y Emilio Mu-:ta-

ñoz esperan que las autorida-ra-
ria 

des sanitarias y aduaneras to-
men cartas en el asunto por-

Lja-
que en el último vuelo siguie-

las 
ron llegando cajas mal emba-

ha 
ladas a través de las que po-
día verse carne de mono, car-

nto 
ne de antílope, pescado y fru-in-
tas , todo ello con un olor in-

:>.ea 
fernal. no-
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Senén Martín, responsable dt? vehículos de ocasión de Citroen Automoción Alcalá 

La casa regala soo litros de gasolina por cada compra de un coche 

Gran Feria del Automóvil de Citroin·Automoción Alcalá 
Citroen-Automoción Alcalá celebra, desde el pasado 27 de mayo, la Gran Feria del Automóvil. La 

campaña se prolongará hasta el 8 de junio (abriendo este fin de semana incluido) y está dirigida a clientes 
de todo tipo; de ahí la variedad en los precios de los diferentes modelos de coches en esta feria. 

Senén Martín, responsable de 500.000 y 3.000.000 de pesetas. «tanto que estamos pensando en 
vehículos de ocasión de Citroen- Además, la Gran Semana del Auto· prorrogarla a más del 8 de junio. 
Automoción Alcalá, explica que es- móvil va acompañada con una El año pasado se hizo una en el 
ta semana consiste en «facilitar, oferta llamativa: el regalo de 500 mes de octubre y salió bastante 
dentro del Corredor del Henares, litros de gasolina a cualquier clien- bien. Ese éxito nos ha animado de 
el mayor número posible de vehí- te que compre un vehículo en es- cara al verano y a pensar en repe
culos de ocasión o semi-nuevos, tos días. «En gasolina hablamos de tiria en años venideros». 
con total garantía, unos precios 60.000 pesetas y en diesel de El responsable de vehículos de 
que entendemos son bastante ase- 40.000. Para más facilidad , se lo ocasión de Citroen-Automoción 
quibles y con una financiación es- vamos a dar en un talón, para que Alcalá señala que, a pesar de la cri
pecial apoyada por PSA Credit». el cliente la compre donde y cuan- sis del sector, esta empresa «ha su
Losprecios de los automóviles que do quiera», indica Martín. Las ex- bido bastante. Llevamos un año 
pueden encontrar oscilan entre pectativas parece que son buenas, bastante bueno». 

,..----------- - -- - -- - --- -------- - - ------ -
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En Madrid, en presencia de conocidos artistas 

se presentó e111neuent10 lundial 
de Altiltll f IUI IOtiedade1 
El Príncipe Felipe inaugurará el encuentro el 
próximo 19 de junio en la Universidad de Alcalá 

Con la presencia de conocidos e importantes artistas españo
les se presentó a los medios de comunicación el I Encuentro Mun
dial de llrtistas y sus Sociedades, que se celebrará del 19 al 24 
de junio próximo en la Universidad de .Alcalá de Henares, orga
nizado por la 'Sociedad de Artistas Intérpretes o Ejecutantes de 
España' (AIE), cuyo presidente es el músico Luis Cobos y Presi
dente de Honor Su .Alteza el Príncipe Felipe. 

La rueda de prensa se cele
bró la pasada semana en Ma
drid, con la asistencia, entre 
otros, de Luis Mendo, Sara 
Montiel, Luis Eduardo Aute, 
Luis Cobos, Norma Duval, 
Raimundo Amador y Alberto 
Cortez. 

hecho un gran esfuerzo para 
implantar y desarrollar los de
rechos de Propiedad Intelec
tual, realizar una eficaz ac
ción cultural y social, con la 
concesión de becas y el patro
cinio de eventos culturales y 
musicales, y extender la coo
peración y el desarrollo de es
tos derechos y acciones en el 
mundo. 

De izquierda a derecha, Luis Mendo, Sara Montiel, Luis Eduardo 
Aute, Luis Cobos, Norma Duval, Raimundo Amador y Alberto Cortez 

Desde hace varios años, 
AIE está realizando una cam
paña para la consolidación de 
los derechos de los artistas. En 
su primera fase logró la publi
cación, en el Texto Refundi
do de la Ley de Propiedad In
telectual, de parte de los ob
jetivos jurídicos y de protec
ción legal propuestos. Se ha 

En la actualidad se está tra
bajando en la segunda fase de 
la campaña, en la que se en
globa el 1 Encuentro Mundial 
de Artistas, primera ocasión 
en la que se reúnen los artis
tas del mundo para «debatir 

Colegio 

sobre los derechos de propie
dad intelectual, la libertad de 
expresión y la protección de 
la diversidad cultural de los 
pueblos». El encuentro, que 
pretende sentar las bases de la 
I Organización Mundial de 
Artistas, será foro de debate, 
discusiones y actuaciones al 
que asistirán artistas y socie
dades de todo el mundo. 

El programa del encuentro, 
que ya les avanzábamos lapa
sada semana, se inicia con un 
Curso Introductorio que se ce-

santo Tomás de Aquino 
. , -1~E 1952 TRABAJAIDO POR LA FORMACIGll ACADEllCA Y HUllAU DE NUESTROS AWllOS 

-~tf ·)~~ t ·~ "'~ , . A ,5 MINUTOS DEL CENTRO DE ALCALA, 
r,<~.h.fl)-;!f. ·., ~. ·. . EN PLENA NATURALEZA CON MAS DE 32.000 m2 DE ZONA 

.. _~~~!J:"#~-~ - 5 r- VERDE Y DE ESPARCIMIENTO. 
-··~ 

NUE~AS tNSTA\.ACIONES 

ABIERTO PLAZO MATRICULA 
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lebrará los días 17 y 18 de ju
nio. Al curso seguirá, del 19 
al 21 de junio, el encuentro en 
sí, que será inaugurado por el 
Príncipe Felipe. El encuentro 
concluirá con cuatro concier
tos, dos en Alcalá y dos en 
Madrid, los días 20 (Teatro 
Salón Cervantes de Alcalá), 
21 -Día Mundial de la 
Música- (Auditorio del Par
que Juan Carlos I y calle Pre
ciados, en Madrid, y 24 de ju
nio (Ciudad Deportiva Muni
cipal en Alcalá de Henares). 

OOCEBO 

O~< " o 

"' "' 

el Escritorios, 13 
Tels.: 888 03 57 - 17 
Fax: 881 70 88 
28801 Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Cuando el vidrio no cabe en el contenedor, los usuarios lo depositan en el suelo y la acera de cemento se agrieta con el paso del tiempo. 

Protestan por el mal estado de las aceras y por la tardanza 
excesiva en la recogida del contenedor de vidrio 

«Los vecinos de los bloques 9, n y H de Gil de Andrade 
nos sentimos discriminados» 

Los vecinos de los bloques 9, 11 y 13 de Gil de Andrade dicen sentirse discriminados. Sus aceras son 
las únicas de esta calle que no han sido pavimentadas en 29 años. Con el paso del tiempo el cemento 
se ha ido estropeando, han aparecido grietas y asoman piedras que sobresalen del suelo. Esa no es 
su única queja. Frente a sus portales hay un contenedor de vidrio que suele llenarse cada mes con cientos 
de botellas y recipientes, hasta el punto de que no caben más y los vecinos las van depositando en el 
suelo. Los afectados explican que la situación del contenedor rebosante se produce mes tras mes y es 
algo que los molesta. Aunque en el momento de cerrar este reportaje el camión de recogida de vidrio 
pasó al ím por la calle, los protagonistas de estas quejas afirman que las botellas ya llevaban esparci
das por la calle desde hacía más de una semana y es algo que ya ha ocurrido otras veces. 

La constructora de estos blo
ques los entregó a los propieta
rios hace 29 años. Las aceras 
que daban paso a los portales 
estaban cubiertas de simple ce
mento. Hoy día siguen así, pe
ro el paso del tiempo las ha ero
sionado y han aparecido grie
tas, las piedras comenzaron a 
sobresalir hace tiempo y se han 
creado pequeñas hondonadas 
que se llenan de agua los días 
de lluvia. El lugar tiene mucho 
paso , tanto de vecinos como de 
clientes del barrio que acuden 
a los pequeños comercios y , 
además de incómodo para ca
minar, ofrece peligro de caídas 
o malas pisadas. 

Hace unos años se realizó la 
pavimentación de la acera de 
los impares de la calle. Se cu
brieron todos los bloques ex
cepto el 9, el 11yel13. El año 
pasado también se hizo el recu
brimiento de todos los pares de 
Gil de Andrade , incluida una 
plazoletilla en la que hay un 
quiosco de prensa. «Los vecinos 
comenzamos ya entonces a mo
vilizarnos por la delegación del 
distrito VI , por el ayuntamien
to etc; y hace unos meses se reu
nió parte del nuevo ayunta
miento con el distrito. La de-
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legación había puesto días an
tes unos carteles para que se 
presentara allí quien quisiera 
tomar parte», explica Faustino 
Montero. «Fuimos algunas per
sonas, hablamos con ellos, les 
expusimos que estábamos dis
criminados, que no miraban 
por nosotros y que el ayunta
miento no se ha gastado un du
ro aquí. Si en toda la ciudad 
hubieran hecho lo que aquí es
tarían forrados de dinero. To
maron datos , me dijeron que lo 
iban a proponer en el ayunta
miento y que me llamarían. Pe
ro no lo han hecho». 

Luciano Rozalén añade que 
después de que se hiciera la 
obra en los números pares de la 

calle , recibieron la visita del al
calde anterior, Florencio Cam
pos. «Nos dijo que teníamos 
que obligar al nuevo alcalde a 
que nos lo arreglara, así que le 
preguntamos por qué no lo ha
bía hecho él». 

«El suelo está muy duro y no 
quieren meter la máquina» 

Los vecinos de la zona tienen 
varias razones respecto a que 
sus quejas no se hayan solucio
nado. Josefa Sánchez indica 
que «lo que ocurre es que el sue
lo está aquí muy duro y no 
quieren meter la máquina. 
Quieren venir con todo hecho, 
porque en las otras aceras se 

ll!lilllllillli!il• lililllllllll!lll!!I 
NUEVA CONSULTA DE 
PSICOLOGIA GENERAL 

Previa petición de hora 

trabajaba mejor y las levanta
ron. Incluso mi marido fue a 
hablar con el concejal y le dijo 
que se olvidara de esto porque 
aquí no podían meter la máqui
na. Y cuando llueve no hay 
quien pase; un día se nos va a 
terminar metiendo el agua en 
el portal». Bienvenida Sala
manca es mucho más contun
dente: «la única razón que hay 
es que parece que nos tienen 
olvidados». 

Los vecinos de estos bloques 
(hay cuarenta viviendas en ca
da uno de los tres portales) con
sideran que tienen tantos dere
chos como el resto de los alca
laínos , porque pagan sus im
puestos. «Aquí tenemos que es
tar pagando más impuestos que 
en la calle Libreros, Mayor o la 
Plaza de Cervantes. Cada cien 
metros cuadrados somos cua
renta viviendas y allí no son ni 
.30 ni 20 siquiera». 

En la tarde del 27 de mayo 
el camión que recoge los conte
nedores de vidrio pasó, para 
alegría de los vecinos, por la ca
lle Gil de Andrade. Las botellas 
sobresalían por la boca del con
tenedor y los usuarios habían 
comenzado a dejarlas por el 
suelo , en cajas , en bolsas e in
cluso sueltas. «El mes pasado se 
llenó y tardaron en venir a re
cogerlo. Este mes se ha llenado 
otra vez y hemos estado en las 
mismas. No se preocupa nadie. 
Tanto para niños como para 
personas mayores es un proble
ma, porque las botellas se rom
pen y uno se puede cortar. Lo 
normal es que alguien se preo
cupe de venir a recogerlo , por
que para eso pagamos impues
tos», opina una vecina. 

Y éste no es el único proble
ma que plantea el contenedor. 
Otros vecinos se quejan del rui
do que se produce cada vez que 
un usuario arroja una botella o 
recipiente al interior, lo que se 
aprecia aún más durante el 
buen tiempo , cuando las ven
tan as están abiertas . 
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Exposición de Esmaltes en la sala Manolo Revilla 
Los alumnos del Curso de Esmaltes 96 organizado por la Mutual 

Complutense exponen sus trabajos en la sala de exposiciones Ma
nolo Revilla desde el día 27 de mayo hasta el próximo 3 de junio. 

A esta exposición le sigue 
otra Mixta, del 9 -fecha en la 
que se celebra el LXXXVII Día 
de la Mutual- al 16 de junio, 
y una tercera de Cerámica, del 
20 al 27 de junio. El horario de · 
visita de la sala Manolo Revi
lla es de 19 a 21 horas, de lu
nes a sábados, y de 12 a 14 ho
ras, los domingos y festivos. 

1 certamen de Folklore 
castellano-Manchego 

La muestra se compone de 
las obras de un total de 19 ar
tistas en ciernes -Andrés Hi
dalgo, Antonio Gómez, Cande
lario Hernández, Carmen Frai
le, Dolores Herrera, Elena Pé
rez, Enrique Fernández, Euse
bia Maestre, Gonzalo Pérez, 
Isabel Jiménez, Isidora Casa
nova, Lira Martí, Mª Carmen 
del Alamo, Mª del Carmen Ar
biol, Mª Dolores Fernández, 
Mª Victoria Saldaña, Paloma 
Alonso, Pilar San Gil y Ursula 
Ruiz- que muestran al públi
co el fruto del trabajo realiza
do durante este año, bajo la di
rección de su profesora, Charo 
Vela. 

La casa regional de Castilla
La Mancha en Alcalá de Hena
res ha organizado el I Certa
men de Folklore Castellano
Manchego, que se celebrará el 

Alumnos del curso de Esmalte 96 de la Mutual Complutense. 

sábado 1 de junio, a las 12 ho
ras, en el nuevo Auditorio Mu
nicipal (barriada de Los Gorrio-

MONTESSORI 
JARDIN DE INFANCIA 

¡Les ayudamos a crecer! 
Ctra. de Daganzo, Km. 1'200 (chalet)- Telf.: 888 81 31 
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nes, c/ Nuestra Señora del Pi
lar). La entrada es libre. 

En el certamen participarán 
los siguientes grupos: el Grupo 
de Coros y Danzas de la Casa 
de Castilla-La Mancha de Ge
tafe; el Grupo de Jotas Criste
ñas de San Carlos del Valle 
(Ciudad Real); el Grupo Quin
tería del Centro de Castilla-La 
Mancha en Alcalá de Henares ; 
y el Grupo Tierras LLanas del 
Centro Castellano-Leonés en 
Alcalá de Henares. 

Exposición de trabajos 
de los artistas 
de castilla·La Mancha 

Los artistas del centro 
castellano-leonés de Alcalá ex
ponen sus obras en el salón de 
la sede, ubicada en el Centro de 
Comunidades ( c/ Ronda de 
Pescadería). La exposición per
manecerá abierta al público 
desde el viernes 31 de mayo 
hasta el lunes 10 de junio. (La
borables de 18 a 21 horas y sá
bados y domingos de 13 a 15 y 
de 18 a 21 horas). 

Los autores de las obras que 
se muestran son: Agustín Galán 
(óleo), Cecilia Olivares (óleo), 
José Sánchez Vilar (óleo y plu
milla), José Martínez Carrasco 
(óleo y acrílico), Mercedes Cruz 
(óleo y acuarela), María Jesús 
Marín (óleo), Pepita Alfageme 
(óleo) y Paulina Suarez 
(pasteles). 

También se expondrán los 
trabajos realizados por el gru
po del taller de manualidades 
del centro, dirigido por Encar
na González. 

SE VENDE 

MANSION 
560 metros cuadrados 

Por el precio de un adosado 
en Villalbilla pueblo 

Telf.: 885 95 37 (noches) 
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Año 1982, corrida de Beneficencia. Manolo García lrigoyen, elegantemente vestido para la ocasión, junto a José Luis Palomar, Arsenio 
Lope Huerta, el maestro Antoñete y Paco Ruiz Miguel. A la derecha, con Dámaso González en Albacete en 1986. 

Manuel García lrigoyen, ex-empresario de la plaza de toros de Alcalá: 

«Si se tira la plaza de toros, e~ muy difícil 
que se construya una nueva» 
«Si yo hubiera perdido el dinero que perdió el ayuntamiento, 
hoy estaría en la cárcel» 

Manuel García Irigoyen fue empresario de la Plaza de Toros de Alcalá de Henares a partir de 1980. Nacido 
en Soria, se licenció en Ingeniería Técnica y residió en varios lugares de España hasta llegar a Alcalá en 
1969. En esta entrevista nos cuenta los pormenores de lo que ocurrió durante su época de empresario taurino 
en Alcalá, las razones por las que lo dejó y su opinión ante el inminente derribo de la plaza de toros. 

- ¿Cómo comenzó en el mun
do del toreo? 

- Yo he estado vinculado a él 
desde niño, puesto que mi padre, 
Manuel García Muñoz, fue em
presario y en mi casa se habla
ba siempre de toros. Alrededor 
de los quince años yo me encar
gaba de los festejos menores en 
las ferias que hacía mi padre y 
estuve a su lado en plazas de So
ria, Teruel, todos los pueblos de 
La Rioja etc. Poco a poco fui in
troduciéndome más; conocí a 
Francisco Gil, que fue apodera
do de Julio Robles, y en 1980 hi
cimos una sociedad y llegamos 
a tener la explotación de 17 pla
zas de toros en España, entre 
ellas Alcalá de Henares, y una 
en Francia. 

- ¿Durante cuánto tiempo fue 
empresario de la Plaza en 
Alcalá? 

- Al principio, hasta 1985 es
tuve en sociedad con Paco Gil. 
La plaza era propiedad de Fer
nando Gago, nosotros se la tenía
mos arrendada y a su vez tenía
mos un contrato por el que se la 
subarrendábamos al ayunta
miento para que diera los feste
jos de ferias. 

- ¿Cuándo pasó el ayunta
miento a arrendársela a Gago 
directamente? 

- En los años 86, 87 y 88. Se sa
có a concurso y yo fui el único 
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Manuel García lrigoyen 

concursante que no le cobraba 
una peseta al ayuntamiento. Al 
contrario: le daba los encierros 
gratis y un millón de pesetas en 
localidades para que las repar
tieran. Después ya pasó el ayun
tamiento a ser el empresario 
hasta 1994. Si yo hubiera perdi
do el dinero que perdió el ayun
tamiento en esos tres años, hoy 
estaría en Meco porque no hu
biera podido pagar mis deudas. 
No fue una buena gestión. Se 
perdió muchísimo dinero y, lógi
camente, una empresa privada 
no se lo hubiera podido permitir. 

- ¿Por qué dejó de ser em
presario en Alcalá de Henares? 

- Como contaba, en un princi
pio el ayuntamiento arrendó la 
plaza a Gago en el 86 y en el 87. 
La sacó a concurso para esos dos 
años y yo fui el adjudicatario. En 
el 88 sacaron la plaza nuevamen
te a concurso para ese año, el 89 
y el 90. Se publicó en el B.O.E., 
el único concursante fui yo, se 
me adjudicó la plaza y, en víspe
ras de la feria, cuando el secre
tario me llamó para firmar el 
contrato, me modificaron una 
cláusula en la que me decían que 

yo era empresario temporada 
tras temporada, siempre que el 
ayuntamiento llegara a un 
acuerdo con el propietario de la 
plaza. Yo dije que había concur
sado, que tenía adjudicada la 
plaza y que ese contrato no lo fir
maba. Se reunió la comisión e hi
zo la rescisión del mismo. Yo po
día haber optado por la vía legis
tativa y es claro que la hubiera 
ganado, pero yo vivo en Alcalá 
y no quería crearme enemista
des tampoco. Más que yo deja
ra de ser empresario, me hicie
ron que dejara de serlo. La ver
dad es que hoy no guardo ren
cor, me hicieron un gran favor y 
me descargaron de esa respon
sabilidad. Pero siempre me que
da esa pequeña herida que me 
produjo la forma en que se hizo. 

- ¿Cuál fue la razón de esas 
pérdidas económicas del ayunta
miento? 

- La razón que yo creo es que 
ellos son políticos y de política 
entienden. Pero, profesional
mente, hoy digo y ratifico que si 
yo hubiera estado al frente de la 
plaza de toros no se hubieran su
frido esas pérdidas. Quizá se 
dieron las ferias sobredimensio
nadas; yo daba menos corridas 
de toros. Una vez se lo dije a Flo
rencio Campos. Lógicamente, 
entre que eran muchos espectá
culos y las fechas quizá no eran 
las más adecuadas, es normal 
que la gente no fuera a los toros: 
Madrid está muy próximo, la 
gente está de vacaciones ... Te
nían que haber pensado en unas 
fechas más adecuadas, como los 
primeros días de septiembre. 

«La corporación no tenía que 
haber dejado que se llegara 
a esta situación» 

- ¿Esas pérdidas econom1cas 
han sido el origen del problema 
que ha llevado a la plaza de to
ros a la situación actual , dispues
ta a ser derruida? 

1 de junio de 1996 



La familia Gago, propietarios entonces de la plaza, con Manuel García Irigoyen. A la derecha, con la familia Vázquez, conserjes de la plaza. 

- Yo creo que la corporación 
municipal no tenía que haber de
jado que se llegara a esa situa
ción. Tuvieron la opción de ha
ber comprado el inmueble, que 
era de Femando Gago. Yo sé que 
hubo gestiones, lo que no sé es 
por qué no fructificaron. Lo que 
está claro es que lo podían haber 
hecho y no llegar ahora a las la
mentaciones de si se tira la pla
za o no. La plaza está vendida a 
un particular y ese particular es
tará por edificar o lo que sea; 
salvo que le dieran hoy un dine
ro, lo que lógicamente supondría 

muchísimo más que el que en su 
momento se podía haber nego
ciado. La primera operación de 
venta de la plaza de toros no se 
hizo a los actuales. La plaza de 
toros se vendió a la viuda de 
Sánchez-Ferrero y después ha si
do la empresa de Encabo y ha 
habido una segunda venta. 

- ¿Cuál considera que es el lu
gar ideal para una plaza de toros 
en Alcalá de Henares? 

- Sin lugar a dudas el lugar 
donde hoy está ubicada, aun con 
todos los inconvenientes de 
aparcamiento; en este lugar la 

gente no se tiene que desplazar 
para los encierros, las cosas po
pulares etc. El único problema 
que yo he encontrado, más que 
la cabida de la plaza -que creo 
que es de sobra- es la carencia 
de corrales, porque son muy pe
queños; y también se tendría que 
haber hecho una enfermería en 
condiciones. 

- ¿Si se hubiera hecho, se de
bería haber tirado la plaza vieja 
y construir allí mismo la nueva? 

- Sí, yo creo que mantenerla 
no ha lugar, porque no tiene con
diciones ni en cuanto a arquitec-

tura, ni en cuanto a solidez de la 
misma. Pero se podría haber he
cho una plaza un poco más redu
cida -con 6.000 localidades es 
más que suficiente- y haber ga
nado un poco más de terreno pa
ra los corrales. El ayuntamiento 
debería en su momento haber 
comprado la plaza, haberla des
truido y haber construido una 
plaza, cómoda, bonita y en bue
nas condiciones. Si se quería se 
podía haber conservado arqui
tectónicamente la puerta princi
pal, pero lo demás no tiene his
toria más que de años. No pode-

EN LA MEJOR ZONA DE LA CIUDAD 

PISOS DE LUJO 
* J y • dormitorios 
* 1!2 a 160 metros cuadrados 
* 2 y J baños 
*Trastero 
*Garaje 

INMEJORABLES CALIDADES 
DISPONIBILIDAD INMEDIATA 

CONDICIONES DE FINANCION A SU MEDIDA 

INFORMACION: 58110 15 (Horariodeoficina> 
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mos decir que es una obra de ar
quitectura. Entiendo que es sen
timentalismo en cuanto a la ubi
cación etc. Yo mismo, el día que 
se tire la plaza de toros, si se lle
va a efecto, lo voy a sentir por
que parte de mis ilusiones y de 
mi dinero se ha quedado enterra
do en esa plaza. Y en cuanto al 
tiempo que nunca digan que no 
se podía hacer porque nosotros, 
en nuestra época de empresa
rios, vivimos cómo se inaugura
ba en Palencia una plaza de to
ros de 10.000 espectadores que 
se construyó en noventa días. Y 
ahí está todavía. 

- ¿Por qué no lo hizo? 
- Cuando antes hablaba de los 

políticos, me refería a su gestión 
en cuanto a empresarios. En 
cuanto a que no se llegara a fruc
tificar el acuerdo de la compra
venta, no sé en qué términos fue
ron las condiciones. Creo que se 
podía haber intentado; una cosa 
se consigue cuando uno verda
deramente quiere. Creo que si el 
ayuntamiento hubiera hecho 
verdadero hincapié se habría 
llegado a un acuerdo. Yo entien
do que, si se tira la plaza de Al
calá, es muy dificil que se cons
truya una nueva. Más vale que 
esté construida antes de que se 
tire. Como profesional, no soy 
partidario de que se tiren plazas 
de toros, sino de que se constru
yan. Yo llevo muchos años en 
Alcalá, me considero alcalaíno 
de hecho, y si yo pudiera cola
borar en un montaje de un festi
val de alta categoría para conse
guir algún ingreso para esa nue
va plaza, me pondría a disposi
ción de quien fuera. 

- ¿Cómo debería ser una pla
za de toros en Alcalá? 

- Lógicamente debería ser 
multiusos. Las Ventas se aprove
cha para el circo y para diversas 
actividades culturales que aquí 
en Alcalá también podrían ha
berse hecho. Se le podía haber 
sacado una rentabilidad y no ha
ber dado nunca lugar a que en 
Alcalá se montara una plaza por
tátil. 
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A la izquierda, con José Luis Pa
lomar en Alcalá en 1996. A la de
recha, en Alicante, con norentino 
Díaz nores, apoderado de El Viti. 

- Debería ser una feria con 
dos corridas de toros, una novi
llada y una corrida de rejones. 
Eso es más que suficiente y pa
sar de e:;e número origina unas 
pérdidas cuantiosas. 

- ¿Qué opina respecto a la pró
xima feria? 

- Creo que se va a seguir dan
do en una portátil porque no se 
puede dar en la plaza vi.eja. Al 
parecer no reúne las condicio-

«Parte de mis ilusiones y de mi dinero se han 
quedado enterrados en esta plaza» 

- ¿Cree que debería ser cu
bierta? 

- Estimo que no, porque la di
ferencia de construcción es ele
vadísima. No estaría justificado. 
Sí se podría utilizar la plaza pa
ra otros f"mes. Pero hacerla cu
bierta sería un superlujo para 
Alcalá de Henares. 

- ¿Y cómo debería ser la feria 
en Alcalá de Henares? 

nes y la inversión que hay que 
hacer para sanear la plaza, sin 
cubrir toda su dimensión, ningu
na de las partes está dispuesta a 
hacerla. Y también me parece 
una incongruencia el gastar aho
ra un dinero si es cierto que se 
va a ·tirar después de la feria. 

- ¿El lugar que se pretendía en 
la carretera de Meco para hacer 
una nueva plaza es adecuado? 

- Si se dotara de buenos apar
cam.ientos y con gran espacio se 
podría lucir mucho mejor. Pero 
en cuanto a lo que son los espec
táculos como encierros o vaqui
llas, gozarían de menos ambien
te que el que tienen actualmen.te. 

- ¿Qué figuras del toreo vinie
ron a Alca]á durante el tiempo 
que usted fue el empresario? 

- Todas las figuras: Manzana
res, Joselito, Luis Miguel, José 
Antonio Campuzano ... los que 
entonces estaban en auge. 

con motivo de la alternativa tomada por el torero alcalaíno Luis Miguel Encabo 

un autocar de Hijos de Alcalá entregó octavillas en las 
ventas contra el derribo de la vieja plaza de toros 

Un autocar fletado por la Asociación Cultural de Hijos y Amigos de Alcalá se desplazó el lunes 20 
de mayo a la plaza de toros de las Ventas para entregar a los aficionados taurinos octavillas denun
ciando el proyecto de derribo de la vieja plaza de toros alcalaína. Los Hijos de Alcalá entregaron más 
de 8.000 octavillas y su presidente, Vicente Femández, reconoció que «se nos ha recibido con interés 
y cariño por parte de los aficionados de las Ventas». La medida tomada por los Hijos de Alcalá coinci
dió con la alternativa que tomó en la monumental madrileña el diestro alcalaíno Luis Miguel Encabo. 

Los Hijos de Alcalá deci
dieron extender su campaña 
por la defensa de la vieja pla
za de toros , al corazón tauri-

no por excelencia de España 
y del mundo , la monumen
tal de las Ventas en Madrid , 
y precisamente en su momen-

to más importante del año, la 
feria de San Isidro. La fecha 
elegida fue la de la toma de la 
alternativa por parte del tore
ro complutense Luis Miguel 
Encabo. 

Más de treinta miembros 
de la asociación se dedicaron 
a entregar por las inmediacio
nes de la plaza de las Ventas 
más de 8.000 octavillas a los 
aficionados que se disponían 
a presenciar en directo la co
rrida en la que intervinieron 
Joselito, El Tato y el diestro 
alcalaíno Luis Miguel Enca
bo. 

Para ello fletaron un auto
car y una vez en las Ventas 
decidieron repartirse por las 
entradas al coso taurino entre
gando octavillas alusivas al 
derribo de la plaza: «Hemos 
logrado que en el centro del 
toreo se supiera que nuestra 
plaza corre peligro de ser de
rribada» , aseguró Vicente 
Fernández. 
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casi ,so personas siguen asustadas por las consecuencias del Levothroid 

El abogado LUis suárez estudia la defensa de los afectados 
Los afectados por el Levothroid se acercan a los 150 en una lista a la que diariamente se siguen incorporan

do muchas personas que dicen haber sentido los síntomas producidos por una dosis de tiroxina menor de 
la que precisan en sus disfunciones tiroideas. Los lotes defectuosos del medicamento en cuestión llevan en 
cada comprimido una cantidad muy inferior de la hormona que los pacientes precisan para equilibrar la fal
ta de ésta en su afección tiroidea. Eso les ha producido los mismos síntomas que la enfermedad a pesar de 
tomar la medicina y creer que con ella estaban paliando sus efectos. El abogado Luis Suárez, a quien los 
afectados han recurrido, estudia la defensa de los mismos y ha avanzado que ésta tendrá dos direcciones, 
la de las implicaciones del laboratorio productor del medicamento y la de la administración sanitaria española. 

El martes 4 de junio se 
celebrará en el salón de ac
tos del Centro Municipal 
de Salud la reunión de los 
afectados por el medica
mento. Será a las nueve de 
la noche y a ella asistirá el 
abogado, quien explicará a 
los asistentes las investiga
ciones que ha realizado du
rante estos días y las posi
bilidades de defensa que 
tienen. La reunión será en 
el salón de actos del Centro 
Municipal de Salud, en el 
número 13 de la calle San
tiago. 

Mientras tanto los afec
tados han seguido sumán
dose a la lista abierta por 
Maríajosé Zubiri; muchos 
conservan las cajas de Levoth
roid correspondientes a series 
entre la J-1 y la J-23, ambas 
inclusive, de 50 microgramos 
y entre laj-1 y laj-26 de 100 
microgramos, así como la 
K-3. Esta numeración es vi
sible en la solapa de la caja. 
Otros aseguran que no tienen 
cajas de esas series pero han 
sentido los mismos síntomas 
tomando el medicamento, es 
decir, exceso de irritabilidad, 
algunas intolerancias, altera
ciones cardiovasculares, hi
pertiroidismo, dolor angioso, 
taquicardias, diarreas, tem
blores, excitabilidad y adelga
zamiento excesivo. 

Luis Suárez informó a 
PUERTA DE MADRID: 
«Entendemos que hay una 
responsabilidad por dejación 
de la administración sanita

_,ria, en concreto de la direc
ción que asuma la responsabi
lidad en materia farmacéuti
ca, en la medida de que por 
ley deben existir unos contro
les de los medicamentos que se 
disponen para los enfermos. 
Sin embargo, durante un pla
zo de más de un año, por las 
investigaciones que tenemos, 
los afectados han estado to
mando un medicamento que 
no contenía las prescripciones 
necesarias». 

El abogado afirmó: «Ade
más de esa responsabilidad de 
la administración sanitaria 
que suponemos que tendrá 
que conllevar un expediente 

1 de Junio de 199& 

Luis Suárez Machota 

que estudie, analice y tome las 
medidas sancionadoras contra 
el laboratorio Rhone Poulenc 
Rover, entendemos que exis
te una responsabilidad del la
boratorio que, a pesar de ser 
una potente multinacional 
con intereses en el sector, al 
ser una de las primeras mun
diales, durante un año ha es
tado mandando a las farma
cias un producto que le ha 
producido beneficio y que no 
tenía sus propias prescripcio
nes. En su prospecto se seña
la que el medicamento tiene 
unos niveles de tiroxina que 
no tiene en la realid_ad y que 
por supuesto no se ha sumi
nistrado a los pacientes». 

El letrado señaló: «Lo que 
nos preocupa es si las conse
cuencias van a ser pasajeras 

y recuperarán el estado de 
equilibrio de la salud, o 
producirán secuelas defini
tivas. A eso tendrán que 
responder la administra
ción y la empresa multina
cional». 

Lo que desconoce por el 
momento el abogado, que 
en estos momentos está en 
fase de estudio del asunto 
antes de decidirse a defen
derlo o no, es qué tipo de 
indemnizaciones pueden 
pedir los afectados: «Lo 
que se indemniza es una se
cuela provisional, es decir, 
un estado temporal de ma
lestar, de deficiencia en la 
salud. Habrá que analizar 
qué ha sido para cada uno 

de los enfermos, qué ha su
puesto la alteración del esta
do de salud con carácter tem
poral. Y claro, habrá que sa
ber si van a tener consecuen
cias y alteraciones definitivas. 
Todo esto está en estudio y es 
absolutamente prematuro 
pronunciarse en el estado de 
conocimiento que tenemos 
por el momento». 

Suárez estudia cómo afron
tar la defensa, bien desde un 
procedimiento civil ordina
rio , bien desde un procedi
miento social o incluso desde 
un expediente administrati
vo, e incluso desde un proce
dimiento penal por impru
dencia: «Hay voluntad de lle
var eso adelante y de exigir la 
totalidad de estas responsabi
lidades». 

WINDDW 1 HEl!MIK 

LA VENTANA 
PARA TEJADOS 

IV certamen de Poesía 
Miguel Hernandez 

Organizado por el grupo 
de poesía El Duende y pa
trocinado por la delegación 
municipal del Distrito V, se 
celebró el IV Certamen de 
Poesía Miguel Hernández, 
cuyos galardonados han si
do los siguientes: 

Categoría A: E.G.B. 

1 •• Premio: Borja More
no Villanueva con «La ilu
sión de la primavera». 

2° premio: Mª Angeles 
Vidaljiménez con «El racis
mo». 

Accesit: Lorena Salgado 
Castro con «La vida»; José 
Antonio Redondo con «La 
droga»; Marta Lisbona 
Fuentes con «Amiga»; Mª 
Inés Martínez con «Inés, 
Idel y Andrés». 

Categoría B: 
Enseñanzas Medias: 

1 •• premio: J. Andrés 
Calvo Rodríguez con «El 
despertar». 

2° premio: Miguel López 
Alovera con «El sol en el re
trete del Horizonte». 

Categoría C: Cualquier per
sona que lo desee. 

1 •• premio: Luis de Bias 
con «Elogio del sostén 
maravilloso». 

2° premio: Julián More
no Aranzueque con «Ayer y 
Hoy». 

Accesit: Florencio Mayo
ral por «Un quejido en las 
sombras». 

El premio para el colegio 
de mayor participación ha 
sido para Escuelas Pías. 

La entrega se hizo en la 
Casa de la Juventud, el 
Viernes, 24 de Mayo a las 
19'00 h. 

campaña municipal 
antitabaco 

La concejalía de Salud 
complutense promueve una 
campaña dirigida a los alca
laínos que quieren dejar de 
fumar. Esta campaña se ini
cia hoy, viernes 31 de ma
yo (Día Mundial sin Taba
co), y se prolongará hasta el 
mes de abril del próximo 
año, excepto los meses de 
agosto, diciembre y nero, 
durante los cuales se desa
rrollará un estudio descrip
tivo y estadístico donde se 
intentará valorar la viabili
dad del proyecto antitabaco. 
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Coro de la Universidad de Alcalá 

Actuó con el coro de la Universidad de Alcalá ~ ~ ¡;;~ 

concierto del coro universitario de la PatagO~ ~stral 
El Coro de la Universidad Nacional de la Patagonia Austral y el Coro de la Universidad de Alcalá de Henares 

ofrecieron un concierto el pasado 24 de mayo en la Capilla de San Ddefonso. El coro universitario alcalaíno inter
pretó las obras di est bel et bon» de Passereau, «Miedo» de Guastavino, «Madrigal» de Talltabull, «Chacarera Men
docina» de Boero, ((Juramento» de Matamoros, «La Torre en Guardia» de Guastavino y «Vidala Palomarqueña>1. 

Seguidamente intervino el co
ro invitado, que cantó «Vino tin
to» tema popular del siglo XVI, 
«Echo» de Orlando di Lassus, 
«Ave Verum» de Mozart, «Ave 
María» de Kodaly, «Pater Nos
ter» de Kedrff, «Hosanna» de Gi
nastera, «Babylon's falling» y 
«Hush, somebody's calling my 
name» espirituales negros, «A 
que florezca mi tierra» de Da
mián Sánchez, «Alfonsina y el 
Mar» de Ariel Ramírez, «De le
jas tierras» popular argentina, 
«Te quiero» de De Benedetti/Fa
vero y «Cantares» de Serrat/ Arr 
Liliana Cangiano. La actuación 
finalizó con la actuación conjun
ta de las dos corales. 

Edificio REYES CATOLICOS 

MEMORIA DE CALIDADES 
• Calefacción individual • Caja fuerte. 
• Puerta blindada • Trastero opcioual. 
• Grüerías monomando • Garaje opcioual. 
• Suelos de parquet en roble 

• Cocina amueblada con placa INFORMACION: 
Dt. vitrocerámica, fregadero ~ 

r
~ y campana extractora. . IHM081UAAIA . Avda. Guadalajara, 3 

- .... ~ • Carpintería e~erior ~e madera : . .. Tlfs.: 880 25 12 - 880 25 96 d)• con doble acristalamiento. TES e/ Libreros , 3 
•Carpintería interior de madera de roble. Tlfs.: 8813200 - 888 87 44 
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El Coro de la Universidad Na
cional de la Patagonia Austral 
(región de Sudamérica) se creó 
en 19~4 en el ;imbito universita
rio, dependiendo de la Secreta
ría de Extensión. Ha actuado en 
el medio local, Río Gallegos, 
siendo responsable de la organi
zación de Encuentros Corales 
Universitarios. Ha representado 
a la Universidad en Chile y en 
giras al interior de la provincia 
de Santa Cruz, actuando en dis
tintas Unidades Académicas. 

Ha sido especialmente invita
do para acompañar musicalmen
te la primera peregrinación a 
Tierra Santa, actuando en Ro
ma, Israel y finalmente en Espa
ña, en las Universidades con las 
que tiene convenio cultural, en
tre ellas la de Alcalá de Henares. 
Se dá la circunstancia de que la 
directora del coro universitario 
sudamericano, Magdalena Inés 
Ametrano, y la directora del Co
ro de la Universidad de Alcalá de 
Henares, Alicia Liliana Zipili
ván, pertenecen a la misma ge
neración musical, han recibido 
clases de los mismos profesores y 
ambas son argentinas , pero no se 
habían conocido hasta ahora, 
con motivo .. de este concierto. 

1 Encuentros 
Parlamentarios 

El PSOE ha organizado en Al
calá los Primeros Encuentros 
Parlamentarios, para el sábado 
día 1 de junio a las 12 horas en 
el Centro Municipal de Salud. 
Con la presencia de un diputado 
nacional, otro autonómico y el 
portavoz del grupo socialista en 
el ayuntamiento, se pasará revis
ta al primer año del gobierno re
gional y local y a los primeros pa
sos del gobierno nacional del PP. 
Con este tipo de encuentros , el 
PSOE pretende recuperar el con
tacto con las entidades ciudada
nas y con los vecinos en general 
para hacer llegar las posiciones 
del PSOE y para recoger las de 
los asistentes. 
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DON DIODORO MELON GARCIA 
Falleció en Jllcalá de Henares 

el día 28 de Mayo 1996 
a los 19 años de edad 

D.E.P. 
Su esposa, Agustina López; sus hijos, Isabel, Menchu, Javier, Alfredo y Luis; hijos políticos, 
Sandalio San Román, Baldomero Perdigón, Mª Juana Garrido y Pilar Peñalver; nietos, Jorge, Baldo, 
José Antonio, Ana, Jaime, Luis, Alfredo y Octavio; hermana, Rosalía; sobrinos y demás familia 

Ruegan una oración por su alma. 

Gran esposo, queridísimo padre, ilusionado abuelo. NUNCA TE OLVIDAREMOS 

PAPÁ, descansa en paz 

-
AGRADECIMIENTO 

D. José Lechuga Granada 
Falleció en Madrid 

el día 18 de Mayo de 1996 
a los 89 años de edad 

D.E.P. 
Sus hijos, nietos y demás familia agradecen 
las muestras de afecto y condolencia recibi
dos con ocasión de su fallecimiento. 

La misa funeral se celebrará el día 4 de junio 
a las 19 ' .30 horas en la iglesia parroquial de 
Santiago Apóstol, c/ T orrelaguna de Alcalá de 
Henares. 
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-
AGRADECIMIENTO 

D. Diodoro Melón García 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 28 de Mayo de 1996 
a los 79 años de edad 

D.E.P. 

Su familia expresa desde estas líneas su más 
profunda gratitud a todas las personas, 
instituciones, cofradías, asociaciones y 
empresas que han demostrado su apoyo, 
condolencia y pesar por tan triste pérdida. 

A TODOS MUCHAS GRACIAS 

PUERTA de Madrid 
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Las asistencias tratan de atender al herido, que ha quedado debajo del tren. Derecha: el tren ha dado ya marcha atrás y es posible evacuar al anciano. 

Asistencias sanitarias y policías realizaron una espectacular operación 
para rescatar al hombre malherido de debajo del convoy 

un anciano falleció al ser arrollado por el tren 
junto a la estación de RENFE 
El anciano fue rescatado con vida, pero falleció en el hospital 

Un anciano entre setenta y ochenta años de edad, Eduardo Sánchez Crespo, resultó h erido de grave
dad al ser arrollado por un tren de cercanías en la estación de RENFE. Los hechos ocurrieron minutos 
antes de las seis de la tarde del jueves 30 de mayo, cuando el anciano se precipitó desde al andén a 
la vía en el momento en que hacía su salida hacia Guadalajara una unidad de cercanías. 

El suceso se produjo a cien me
tros del edificio de la estación pe
ro todavía en zona de andenes. 
Debido a que el tren acababa de 
ponerse en marcha, el conductor 
del mismo pudo frenar y dejarlo 
detenido unos metros más allá 
del lugar donde se precipitó el 
anciano, quien quedó malherido 
entre los raíles y el andén y fa
lleció posteriormente en el hos
pital Príncipe de Asturias. 

Inmediatamente, desde la es
tación se dio aviso urgente a la 
Policía Local, que envió al lugar 
varios patrullas que a su vez pi
dieron la asistencia de la UVI 
móvil del servicio de urgencias 
correspondiente al teléfono 061. 
El hombre se encontraba malhe
rido, pero consciente. 
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En este momento el anciano es trasladado a la ambulancia que lo 
llevaría al hospital, aunque no se conseguiría salvarle la vida. 

El personal de la UVI móvil se zona de curiosos que se habían 
puso a realizar una primera aten- agolpado en el lugar del acciden-
ción del anciano. El lugar en el te. Muchos de los viajeros del 
que se encontraba, prácticamcn- tren descendieron del mismo y 
te debajo del tren entre el raíl y permanecieron en el andén ob
el andén, hacía muy difíciles las servando los trabajos de los sa
operaciones del médico y del nitarios y de los agentes policia
ATS. En estas operaciones cola- les hasta que se les pidió que to
boraron de forma activa los po- marán otro tren estacionado en 
licías locales , que posteriormen- otro andén para continuar viaje. 
te en compañía de policías nacio- Una vez realizada esa prime
nales procedieron a despejar la ra atención del herido, había 

que evacuarlo. La operación fue 
muy complicada porque no ha
bía espacio suficiente para ma
niobrar. Además el herido se en
contraba bajo un ataque de ner
vios que le hacía moverse conti
nuamente. Los sanitarios y los 
agentes policiales tomaron la de
cisión de pedir al maquinista del 
tren que circulara marcha atrás 
unos metros con el fin de que el 
herido quedara al descubierto . 
Para ello un sanitario y un poli 
cía tuvieron que tenderse en el 
suelo, entre el raíl y el andén, 
con el fin de sujerar al herido pa
ra evitar que fuera atropellado 
por las ruedas. 

Una vez realizada esta opera
ción con éxito y no sin riesgo, el 
anciano quedó al descubierto y 
pudo ser evacuado del lugar en 
el que se encontraba. Ya intro
ducido en la UVI móvil, el per
sonal facultativo mantuvo la 
atención al paciente hasta su in
greso en el hospital Príncipe de 
Asturias. El herido presentaba 
graves lesiones y heridas en la ca
beza, así como posibles lesiones 
internas. Como consecuencia de 
ellas, falleció poco después de in
gresar en el hospital alcalaíno. 
Según ha podido saber PUERTA 
DE MADRID, el hombre vivía 
solo en el número 38 de la calle 
Cánovas del Castillo. La Policía 
Local consiguió contactar a tra
vés de vecinos suyos con una hi
ja del herido para que se trasla
dara al hospital Príncipe de 
Asturias . 

ACADEMIAS 
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EDICTO 
Habiéndose aprobado por la Comisión de Gobier

no en su sesión celebrada el 21 de Mayo de 1996, el 
siguiente padrón correspondiente al IMPUESTO SO
BRE BIENES INMUEBLES DE NATURALEZA 
URBANA del ejercicio 1996. 

- Número total de recibos ............. 59.008 
- IMPORTE TOTAL ......... 1.254.175.778.- pts. 

Se establece, según acuerdo de la Comisión de Go
bierno de 30 de enero de 1996, como plazo volunta
rio de pago el comprendido entre el 1 de mayo y el 
20 de julio de 1996, o inmediato hábil posterior. 

Haciéndose constar que se notificarán colectiva
mente los respectivos recibos mediante la publicación 
de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, así como a través de edictos que lo advier
tan, todo ello a tenor de lo dispuesto en el artículo 
124.3 de la vigente Ley General Tributaria. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un pla
zo de quince días , a contar desde el siguiente al de 
su publicación en el Boletín Oficial de la Comuni
dad de Madrid, a los efectos de reclamaciones por las 
personas interesadas._ 

El pago de los recibos se hará en las entidades co
laboradoras que en ellos figuran. 

Se advierte, que transcurrido el plazo de ingreso, 
las deudas serán exigidas por el procedimiento de 
apremio y devengarán el recargo de apremio, los in
tereses de demora y, en su caso, las costas que se pro
duzcan. Insértese en el B.0.C.A.M. 

Alcalá de Henares, a 14 de mayo de 1996 
EL ALCALDE 

Fdo.: Bartolomé González Jiménez 
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Dos ciudadanos salieron en persecución de 
los ladrones y atraparon a uno de ellos 

Dos sudamericanos robaron &o.ooo 
pesetas a una pareja de ancianos 
cuando salían de un banco 
uno de los ladrones consiguió huir con el dinero 

La actuación de dos ciudadanos permitió la detención de un súbdito 
peruano de 44 años que acababa de participar en el robo de 60.000 pe
setas que una pareja de ancianos acababa de sufrir cuando salían de 
las oficinas de la Caja de Madrid en la avenida Juan de Austria esqui
na con la calle Gil de Andrade. Los dos ciudadanos salieron corriendo 
tras los ladrónes llegando a atrapar a uno de ellos junto a la terminal 
de Continental Auto, en la avenida de Guadalajara. Para ello tuvieron 
incluso que seguir corriendo a un taxi que tomó uno de los ladrones. 

Los hechos ocurrieron el mar
tes 21 a las doce del mediodía. 
Un matrimonio de jubilados sa
lía de las oficinas de Caja de Ma
drid en la avenida de Juan de 
Austria después de cobrar 60.000 
pesetas. Se cree que fueron ob
servados en esta operación ban
caria puesto que al salir al vestí
bulo donde se encuentra el caje
ro automático, se toparon con un 
individuo con síntomas de en
contrarse ebrio. Este, parecía 
desmayarse por lo que recibió 
ayuda del anciano. Cuando pa
reció restablecerse la normalidad 
y una vez que el individuo se hu
bo marchado, el anciano se dio 
cuenta de que le habían sustraí
do el dinero que acababa de sa
car del banco. El anciano salió 
corriendo tras el presunto la
drón. Una persona, también de 
aspecto sudamericano que apa
rentemente no intervino, pasó 
desapercibida. Fue al parecer és
ta la que tenía en su poder el 
dinero. 

Sin embargo, varias personas 
que permanecían por las inme
diaciones, al ver al anciano salir 
corriendo tras el presunto ladrón 
se incorporaron a la persecución. 
Al menos fueron dos personas y 
vieron como el sudamericano, 
que había fingido el estado ebrio 
y el desvanecimiento, tomaba un 
taxi . 

Tras salir corriendo tras el ta
xi, los perseguidores lo perdieron 
de vista, pero no cejaron en su 
empeño. Llegaron a la terminal 
de Continental Auto y vieron el 
taxi en cuestión pero sólo estaba 
el conductor del mismo. Le pre
guntaron que donde había deja
do a la persona que había viaja
do en su vehículo; el taxista les 
señaló al sudamericano, que aca-

baba de descender del coche y se 
encontraba en la estación de 
Continental Auto. Los dos ciuda
danos atraparon al presunto la
drón y pidieron que se llamara 
a la Policía Nacional quien de
tuvo al individuo y le trasladó a 
comisaría. 

El detenido resultó ser Samuel 
Pedro V.M. de 44 años, de na
cionalidad peruana. En un pri
mer momento dio una identidad 
falsa a los agentes policiales pe
ro luego consiguieron saber su 
identidad verdadera descubrien
do que tenía dos reclamaciones 
judiciales, una dictada por la 
Audiencia Provincial de Madrid 
y otra dictada por un juzgado de 
instrucción de Granada. Ade
más, tenía en vigor el decreto de 
expulsión de España. En la ac
tualidad residía en Madrid. 

Sin embargo no logró ser de
tenido el otro ladrón, el que se 
quedó con el dinero robado a los 
ancianos, quien apenas fue vis
to y que por ello logró escabullir
se sin despertar sospechas. 

SE VENDE PISO 
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El pequeño, además de estar en peligro, podría provocar una epidemia 

un rumano o yugoslavo de raza gitana se llevó 
a su hijo del hospital con una posible meningitis 
La policía busca en poblados chabolistas un furgón blanco y grande 

Expertos en medicina aseguraron a PUERTA. DE MADRID que el pequeño puede ser una bomba a 
punto de estallar si se coníll'llla que ha contraído la meningitis, una enfermedad muy contagiosa que 
se puede propagar con relativa facilidad sin un control sanitario riguroso. Y todo ello se pudo producir 
al no existir posiblemente en el entorno del niño unas condiciones higiénico-sanitarias mínimas, lo que 

hace que ese ambiente en el que se cree que pueda estar el niño, un poblado chabolista, un asenta
miento gitano, pueda ser un excepcional caldo de cultivo para la enfermedad. Y todo ello por la negati
va de su padre a que el niño quedara ingresado en el hospital Príncipe de Asturias. Cuando le dijeron 
que sería preciso ingresarlo para que se le hicieran unas pruebas, ni corto ni perezoso, el hombre co
gió al niño y se lo llevó sin que nadie pudiera darse más cuenta de que se iba en el vehículo en el que 

había llegado, un furgón de grandes dimensiones y de color blanco. 

Los hechos ocurrieron antes de las 
tres de la madrugada del martes 28 
de mayo. A esa hora la secretaria del 
juzgado de guardia de Alcalá comu
nicó a la comisaría de Policía N acio
nal que había recibido información 
del hospital de Alcalá relativas a que 
un hombre de raza gitana y con 
acento extranjero, posiblemente de 
nacionalidad rumana o yugoslava, se 
había llevado a su hijo de siete años 
del recinto hospitalario dándose a la 
fuga cuando se le indicó que era ne
cesario hospitalizar al niño. El pe
queño presentaba un cuadro febril e 
infeccioso que podría corresponder 

a una meningitis a la espera de con
firmación tras realizarle unas prue
bas que ya no se hicieron por la ac
titud del padre. 

Fuentes policiales señalaron a 
PUERTA DE MADRID que el pa
dre del niño, al decirle los facultati
vos que el pequeño iba a quedar in
gresado, salió con él de la mano co
rriendo y se montó en un furgón de 
color blanco y posiblemente de la 
marca Mercedes. Las mismas fuen
tes de comisaría informaron que 
efectivamente la nacionalidad de pa
dre e hijo pudiera ser yugoslava o ru
mana y que posiblemente formen 

parte de alguna caravana que va re
corriendo diversos asentamientos. 
marginales. 

Así pues, la llamada de la Policía 
Nacional es clara. Si alguien detec
ta la presencia de un furgón blanco, 
de la marca Mercedes Benz, y en ella 
o por sus alrededores se ve la presen
cia de un niño de unos siete años que 
tenga aspecto enfermizo, lo mejor 
que se puede hacer es comunicarlo 
a la Policía Nacional: «Tratamos, lo 
primero, de salvar la vida del niño, 
y también, impedir que la enferme
dad se propague», aseguraron fuen
tes de la comisaría de Alcalá. 

La Guardia Civil detuvo al ladrón y recuperó el vehículo 

Le robaron el coche en el centro penitenciario Madrid·2 
cuando se encontraba comunicando con una interna 

Sobre las 9 horas del dia 21 de mayo, cuando una patrulla de la Guardia Civil de la prisión Madrid-2, 
conocida como la de jóvenes, identificaba en los exteriores de dicha prisión al turismo Ford Escort ma

trícula V.A. 1326 Y, la sorprendió que éste vehículo se diera a la fuga. 

Después de niontar el dispositivo 
correspondiente, el vehículo fue lo
calizado en la carretera 116, senti
do Camarma, por lo que fue segui
do por la Guardia Civil del puesto 
de Meco, y a la altura del kilómetro 
3 de la carretera 119, sentido Alcalá 
de Henares, el vehículo se salió de 
la calzada y resultó herido leve su 
conductor y único ocupante. 

Tras la inspección ocular, los 
agentes comprobaron que el vehículo 
tenía el puente hecho. Su conductor 
manifestó que lo había robado en 
Valladolid la noche pasada, por lo 
que se procedió a su detención. Se 
trata de José Angel ce, de 21 años 
de edad, nacido en Alicante y sin do
micilio conocido. 

Después de las gestiones realiza
das en colaboración con la fuerza de 
la Guardia Civil de Madrid-2, se lo
calizó al propietario del vehículo, 
que se encontraba en ese momento 
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comunicando con una interna de di
cho centro penitenciario, por lo que 
se comprobó la falsedad de lo mani
festado por el detenido. 

Robo de jamones, lomos 
y quesos por valor de 
más de un millón 

Durante la madrugada del sábado 
día 25 de mayo se cometió un robo 
en la empresa Aminsa, situada en el 
polígono industrial Eduviges Gó
mez, de Los Hueros (Villalbilla). 
Fueron robados del interior de la 
misma 159 jamones de diferentes 
marcas, 40 kilos de lomo en barras 
y 30 quesos, por un valor total de 
1.280.000 pesetas. Para su entrada 
causaron daños consistentes en rotu
ra de la puerta de entrada y vitrina 
expositora, por un valor de medio 
millón de pesetas. 

Robaron cuatro millones 
que estaban 
en la caja fuerte 
de una cartonera 

Un robo con fuerza en las cosas se 
cometió durante la madrugada del 
día 22 de mayo por autores hasta el 
momento desconocidos. El robo fue 
perpetrado en la empresa situada en 
el Camino de la Isla, 16, del polígo
no industrial el Malvar, en la loca
lidad de Arganda del Rey. La empre
sa se denomina Paniagua Cartones 
y está dedicada a la fabricación de 
cartón. 

Los autores del robo, después de 
entrar en la nave, buscaron la loca
lización de la caja fuerte , la cual re
ventaron para llevarse el dinero que 
había en el interior, suma que as
ciende a 3.880.000 pesetas. 

El niño responde al nombre de 
Florino; su padre tiene entre 25 y 30 
años; es delgado y mide una estatu
ra aproximada a 1'65 metros; es de 
piel oscura y pelo moreno, corto y li
so. Cuando se encontraba en el hos
pital vestía un pantalón de color ver
de y camisa floreada; en su boca se 
podía ver varios dientes de oro. 

Durante estos días la Policía Na
cional y también la Local investiga
ron por los asentamientos de gitanos 
que hay por Alcalá sin conseguir a 
la hora de cerrar esta edición locali
zar al niño enfermo o al padre. 

Detenido por vender 
maquinaria agrícola 
inexistente y estafar 
más de 52 millones 

Había montado 
empresas ficticias en 
Alcalá, Málaga y Alicante 

A finales del pasado mes de mar
zo, funcionarios de la comisaría pro
vincial de policía de Guadalajara tu
vieron conocimiento, por la denun
cia de un vecino de la localidad de 
Peñalver, de una posible estafa de 
1.700.000 pesetas motivada por la 
compra de maquinaria agrícola ine
xistente. Tras prolongadas e inten
sas gestiones, se logró la identifica
ción del presunto autor de los he
chos, procediéndose a la detención 
en Alcalá de ASG, de 40 años. 

Este individuo ofrecía e incluso 
llegaba a vender diversa maquina
ria que indicaba era de su propiedad 
y realmente pertenecía a una empre
sa declarada en quiebra, ubicada en 
Alcorcón, de donde sustraía los di
versos efectos, llegándose a localizar 
a algunos de los perjudicados, que 
habían resultado defraudados tras 
entregar dinero al ofrecerles la ma
quinaria sin serles suministrada, así 
como otras empresas que habían ad
quiridos los efectos sustraídos, pre
via presentación de las correspon
dientes facturas. 

Continuando las gestiones se pu
do determinar que había proporcio
nado carnets de conducir falsos, de 
nacionalidad polaca, a diferentes 
personas, cobrando por ello cantida
des que oscilaban entre 150.000 y 
250.000 pesetas por cada carnet , 
procediéndose a la intervención de 
tres de ellos. 

Por otra parte, este individuo ha
bía montado varias empresas ficti
cias, radicadas en Alcalá, Málaga y 
Alicante, con las que llegó a estafar 
a más de 30 empresas, distribuido
ras o fabricantes de productos ali
menticios o bebidas, llegando a de
fraudar más de 52 millones de pese
tas. 
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sucedió en una papelería de la calle Goya 

un atracador armado con un cuchillo dentado 
amenazó de muerte a su víctima 
Ante el aumento de la inseguridad en el barrio, los vecinos han empezado 
a movilizarse y han enviado un escrito al concejal de seguridad Ciudadana 

La propietaria de una papelería de la calle Goya, un establecimiento conocido como 11El Tren de la 
Prensa», fue víctima de un atraco en la mañana del 27 de mayo. El atracador empuñó un cuchillo den
tado, la amenazó de muerte si no le daba el dinero y se llevó cerca de 25.000 pesetas en monedas y billetes. 

Eran las diez menos cuarto de 
la mañana cuando un individuo 
entró al comercio y Feli, la pro
pietaria, le atendió como si fue
ra un cliente cuando le preguntó 
si allí vendían regalos. 

«Y o le estaba viendo en la ca
lle desde hacía cinco o diez mi
nutos. El mostrador está enfren
te de un portal y estaba allí pa
rado, pero no levantó sospechas. 
Mientras, iba entrando y salien
do gente de la tienda. Y o creo 
que estuvo esperando el momen
to en que me quedase sola. Pero 
cuando entró ya pensé que venía 
a por mÍ». Efectivamente, el 
hombre se metió una mano en la 
camisa y sacó un cuchillo denta
do con el que amenazó a la vícti
ma. «Me dijo dame todo el dine
ro si no quieres que te mate. Abrí 
la caja y le di los billetes. Enton
ces me pidió las monedas y tam
bién se las di. Luego me dijo que 
me metiera en la trastienda y ya 
no pude ver por dónde se ib_a». 
El atracador consiguió un botín 
de cerca de 25.000 pesetas y en 
todo momento se mostró muy 
nervioso. «Miraba todo el rato 

Esta fue la papelería donde se cometió el atraco 

para atrás, por si venía alguien. 
Es la primera vez que me pasa 
esto y me quedé paralizada, pe
ro le di todo lo que me pidió y 
no abrí la boca para nada, ni me 
puse a gritar». 

El sujeto responde a la des
cripción de un varón de 1,65 
aproximadamente, con el pelo 
castaño claro y corto, y en el mo-

mento del atraco llevaba gafas de 
sol y vestía pantalones vaqueros 
con una camisa de pana beige y 
marrón. 

Esta papelería se abrió en ·el 
mes de marzo del año pasado y 
ya tuvieron un suceso en el ve
rano pasado. Entonces entraron 
dos gitanas, advirtieron a otra de 
las dependientas que se estuvie-
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ra quieta y se llevaron varias co
sas. Feli indica que, si bien el ba
rrio siempre ha sido muy tran
quilo, la inseguridad ciudadana 
está creciendo en los últimos 
tiempos hasta el punto de que los 
vecinos ya han empezado a mo
vilizarse y han enviado un escri
to al concejal de Seguridad Ciu
dadana. «Espero que no ocurra, 
pero yo soy consciente de que me 
va a pasar otra vez. No confío 
mucho en la seguridad ciudada
na y menos desde que hay una 
especie de asentamiento detrás 
de las vías del tren, donde hay 
prostitutas, drogadictos, punto 
de venta de drogas etc., lo que 
puede estar relacionado con el 
aumento de la delincuencia en 
esta zona», opina Feli. 

Abrieron la puerta 
de una casa a patadas 
mientras sus dueños 
estaban dentro 

Unos individuos patearon la 
puerta de una vivienda de la ca
lle Pedro de Lerma nº22, del ba
jo A. Ocurría sobre las 16,30 ho
ras del 27 de mayo y los habitan
tes del piso se encontraban en el 
lugar en ese momento. «Nosotros 
estábamos en casa y escuchamos 
un golpe muy fuerte. Salí co
rriendo pero ya se habían ido», 
explica Hilario Silva. Según él, 
los autores del hecho no tenían 
intención de robar. «Venían a 
hacer daño y sabemos quienes 
han sido. Son gamberros». Al pa
recer ya les ha ocurrido una de
cena de veces anteriormente, 
hasta el punto d.e que tuvieron 
que cambiar la puerta por otra 
más resistente. En esta ocasión la 
cerradura se estropeó y ha habi
do que cambiarla por otra nue
va. El suceso se denunció en la 
comisaría de policía. 

Hilarlo Silva señala 
la cerradura estropeada 
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Enlace lópez Infante - García García 

El programa «Directo al corazón» solucionó a los novios 

el problema que tenían con una documentación 

Telemadrid grabó una boda en el ayuntamiento 
El sábado 25 de mayo se celebró en el ayuntamiento de Alcalá una boda en la que estuvieron las cámaras de Tele

madrid, las de uno de esos programas especializados en la crónica en rosa y que tanto tirón tienen en estos tiempos. 
Y ya no es que las cámaras grabaron lo ocurrido en el ayuntamiento, sino que fue el desenlace de una historia en 
la que Telemadrid y concretamente el programa <<Directo al corazón» tuvo su protagonismo. 

La boda de Celestino Arias 
Cañado y Montserrat Vocero 
Rodríguez, de 24 y 20 años 
respectivamente , fue presidi
da por la concejala del PSOE 
María Luisa Martín Jara, 
quien se mostró encantada 
con presidir la boda y dirigir 
las amonestaciones a los con
trayentes. Fueron los propios 
novios quienes pidieron que 
los casara la concejala socia
lista, ya que un familiar de 
ellos tiene una buena amistad 
con María Luisa Martín Jara. 

Pero lo más curioso fue la 
presencia de un equipo de Te
lemadrid dispuesto a grabar la 
boda y retransmitirla «Direc
to al corazón». «El programa 
se emite los jueves y lleva tres 
semanas en antena; esta pare
ja que hemos venido a grabar 
estuvo hace una semana en el 
programa porque tenían pro
blemas para conseguir los pa
peles por una cuestión buro
crática. Recuerdo que tenían 
apuros de que no se podían 
casar sin esos papeles y lo te
nían todo preparado para ha
cerlo hoy», señaló la produc
tora Raquel Busca, quien es
tuvo con un equipo formado 
por un operador de sonido, un 
operador de cámara y un rea
lizador. 

Raquel Busca añade: 
«Aquel día en plató dimos una 
sorpresa al novio, a Celestino; 
llegaron al programa y ella le 
sorprendió a él diciendole que 
ya estaba todo arreglado, que 
no había ningún problema y 
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las cámaras de Telemadrid, en el ayuntamiento. 

que se podían casar. Fue un 
encuentro muy bonito y por 
eso hemos querido venir pa-

ra reflejar lo que se dijo en 
plató ilustrándolo con la bo-
da». · 

SE VENDEN PARCELAS 
EN ALCALA DE HENARES 

- Polígona 21 <Zona Hípica> -
• Desde 255 m/2 hasta 330 m/2 
•Urbanas 
• con todos los servicios 
INFORMACION: 

el Libreros, 3 
Tlfs . : 881 32 00 - 888 87 44 
Avda. de Guadalajara, 3 
Tlfs.: 880 25 12 - 880 25 96 

El novio, Celestino Arias, 
recordó: «El problema que te
níamos era la tramitación des
de el juzgado de unos papeles. 
Al final gracias a T elemadrid 
conseguimos que se arreglara 
y casarnos». 

La pareja estuvo durante la 
ceremonia muy nerviosa, co
mo correspondía a una jorna
da de tanta emoción, ya no só
lo por la boda en sí, sino tam
bién por la grabación del pro
grama televisivo. Tras la ce
remonia, la pareja invitó a 
medio centenar de familiares 
y amigos a un banquete que 
se celebró en el restaurante 
Oliver's. Fueron precisamen
te sus familiares y amigos los 
que les dieron la sorpresa del 
destino de su viaje de novios. 
Ellos no lo sabían en esos mo
mentos, pero sus familiares 
nos lo dijeron en secreto. Se 
irían a Palma de Mallorca. 
Ejercieron como testigos en la 
ceremonia Pedro Arias Caña
do, hermano del novio, y Pa
qui Ortiz Sahuquillo, cuñada. 

Enlace López Infante -
García García 

También en el ayunta
miento complutense, pero ésta 
oficiada por el concejal Luis 
Vargas, se celebró el sábado 
25 de mayo la boda de Angel 
López Infante con la súbdita 
colombiana Liliana Patricia 
García García, de 30 y 29 años 
respectivamente. En la cere
monia ejercieron como testi
gos Fernando Peramo Rubio, 
tío de la novia, y María Do
lores Cotarelo, tía del novio. 
También acompañaron a la 
pareja el padre del novio, 
Juan José López García, y la 
madre del novio, Matilde In
fante Garrido, madre del 
novio. 

La pareja partió en viaje de 
novios a Mallorca donde dis
frutó todo lo que ha podido de 
una auténtica luna de miel. 
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' Enlace Caldera Rubio - Olmedilla Bandaormaechea Enlace lmafidón - Almoguera Sánchez 

Al banquete asistieron un cen
tenar de invitados: «Si hemos 
elegido casarnos aquí es por
que es más bonito que el juz
gado», explicó el novio. 

Enlace Caldera Rubio -
Olmedilla Bandaormaechea 

José Mª Caldera Rubio, de 
26 años, y Begoña Olmedilla 
Bandaormaechea, de 27 años, 
contrajeron matrimonio en la 
Iglesia de Santa María, a la 
una y media del 25 de mayo. 
Sus padrinos de boda fueron 
la madre de la novia y el pa
dre del novio, Agustina Rubio 
y José M ª Olmedilla. Ella lle
vaba un vestido blanco de tres 
capas, con velo, corona y co
la. El vistió un traje azul ma
rino, con camisa blanca y cor
bata. La celebración posterior 
tuvo lugar en el restaurante 
Foguet, con unos 144 invita
dos. Begoña es guipuzcoana, 
aunque lleva 20 años vivien
do en Alcalá, y trabaja en una 
charcutería. José Mª nació en 
Madrid, aunque de inmedia
to vino a Alcalá de Henares, 
y trabaja como camarero en 
un bingo. La pareja llevaba 
siete años de novios y ha fija
do su residencia en la calle 
Miguel Angel. En estos días 
difrutan de su luna de miel en 
la isla de Mallorca. 

Enlace Imafidon -
Almoguera Sánchez 

Ricky Smart Imafidon y 
Ana Isabel Almoguera Sán
chez celebraron sus nupcias a 
la una de la tarde del 18 de 
mayo, en la Iglesia del Santo 
Angel (c/Torrelaguna). Su 
unión la bendijo don Lucas 
Berrocal, que concelebró jun
to a otros dos sacerdotes. La 
novia entró al templo del bra
zo de su padre, Jaime Almo
guera Carrasco. El novio lo 
hizo con la madre de Ana, M ª 
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Isabel Sánchez Conde. Poste
riormente, junto a sus fami
lias y amigos, celebraron el 

convite en el restaurante Oli
ver,s del Paseo de la Estación. 
Los recién casados, ambos de 

29 años, se encuentran pasan
do durante estos días su luna 
de miel en Tenerife. 

Ahora tienes la posibilidad de adquirir un piso en la «Cuna de Cervantes» 
de Alcalá de Henares, adecuado a tus necesidades ... y a tus posibilidades. 

• Confortables pisos de 1 y 2 dormitorios, amplio salón y baño; 
• Desde 62 m2 a 84 m2 de superficie. 

En la prestigiosa «Cuna de Cervantes», una atractiva zona donde la tranquilidad 
y la calidad de vida están aseguradas. 

En Urbanizadora Colmenar 
las ideas las hacemos realidad . 

lJllAllZAOOIACot-.u 

¡No pierdas esta oportunidad! 
Ven a vernos. 

Información y venta: C/ Antequera, 1. 28804 Alcalá de Henares. Tel.: 882 62 03. 
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Luis Vargas, con Martín González El concejal de Festejos, con las peñas 

El concejal de Festejos se reúne con las peñas y con 
el empresario artístico Martín González 

El ayuntamiento estudia contratar a 
Alfredo Kraus estas ferias 
El tenor actuaría en la Antología de la zarzuela de José Tamayo 

El promotor artístico Martín González ha insistido al ayuntamiento en la posibilidad de contratar en es
tas ferias al tenor Alfredo Kraus, lo que sin duda constituiría una de las actuaciones más importantes de 
las ferias alcalaínas en toda su historia. El tenor canario actuaría como solista en la Antol~ de la Zar
zuela de José Tamayo. Muy próximo a retirarse, Kraus está viviendo un momento muy dulce en su prolon
gada carrera artística. Precisamente la proximidad de su retiro hace que la expectación que produce 
cualquier interpretación que realice se multiplique e incluso atraiga a espectadores de muchos lugares. 

El principal inconveniente 
que hay para la actuáción de 
Alfredo Kraus en Alcalá sería 
el dinero. Su contratación, se
gún fuentes municipales, tie
ne un precio muy elevado. Sin 
embargo la cuestión ha sido 
acogida con interés por la con
cejalía de Festejos, según las 
mismas fuentes municipales. 

La oferta que realizó Mar
tín González constaba de dos 
posibilidades, una más econó
mica, de 41 millones de pese
tas, y otra más cara, de 52 mi
llones de pesetas. Esta era la 
que incluía la actuación de Al
fredo Kraus, cuya contrata
ción tendría un coste aproxi
mado de once millones de pe
setas; fue por el elevado cos
te, por lo que fue desestima
da por el ayuntamiento. 

Sin embargo Martín Gon
zález, una vez que se le ha ad
judicado la contratación de las 
actuaciones artísticas de las fe
rias, no ha desestimado lapo
sibilidad de traer a Kraus 
dentro del presupuesto de 41 
millo~es aprobados. Las du
das que los miembros de la 
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comisión de Cultura habrán 
de despejar están en que si 
quieren a Kraus habrán de 
desestimar alguna de las otras 
actuaciones que ya más o me
nos habría definidas, que bien 
podría ser la de Ketama, la de 
Celtas Cortos o la que ahora 
ha comenzado a sonar con 
fuerza, la de. Isabel Pantoja, 
que se ha incorporado a la lis
ta de candidatos para actuar 
en las ferias alcalaínas. 

El programa se cerrará 
en la primera 
quincena de junio 

Las ferias, que darán co
mienzo el día 24 de agosto y 
concluirán el día 31, van a de
jar poco margen a la impro
visación. El concejal de Fes
tejos, Luis Vargas, y el pro
pio promotor artístico, Mar
tín González, quieren cerrar 
el programa de festejos en la 
primera quincena de junio, es 
decir, tener contratados los es
pectáculos y confirmadas las 
actividades que se realizarán 

a lo largo de esos ocho días. 
Las dudas estarán con respec
to a los festejos taurinos don
de el retraso con respecto al 
resto de festejos es más que 
considerable. 

De momento Luis Vargas 
está intensificando las reunio
nes a efectos de cerrar aspec
tos relacionados con las ferias. 
El sábado 25 de mayo se reu
nió co~ la comisión de peñas, 
un reducido grupo de peñis
tas que representan a todo el 
colectivo para hacer más ági
les las reuniones con el ayun
tamiento. 

Vargas explicó a PUERTA 
DE MADRID que esa reunión 
con la comisión de peñas fue 
muy satisfactoria: «Les he ex
plicado todas las gestiones que 
hemos realizado hasta el mo
mento y en términos genera
les les ha parecido bien. Lo 
único que han puntualizado 
ha sido la idea que yo tenía de 
que las peñas que quisieran 
poner caseta lo hicieran en el 
recinto ferial. Eso no les ha 
parecido bien; me han con
vencido de que puede ser 

complicado puesto que se pue
de producir una afluencia de 
gente grande y puede llegar a 
ser peligroso». La puntualiza
ción ha sido admitida por 
Vargas que en estos días bus
ca un nuevo recinto para las 
peñas: «No va a ser finalmente 
en el campo de la Paloma por
que queremos hacer allí una 
especie de camping para las 
caravanas y los camiones de 
los feriantes. Eso podría ser en 
el campo de fútbol del Pipe o 
en el parque de Sementales. 
Ya lo estudiaremos». 

Mejora de las relaciones 
Lo que sí parece claro es 

que después de las protestas 
de las peñas el pasado año, las 
relaciones entre éstas y el 
equipo de gobierno han mejo
rado; existe un mayor enten
dimiento con compromisos 
adquiridos por ambas partes: 
«Les he pedido a las peñas que 
estoy de acuerdo con que par
ticipen en las carrozas pero 
que lo tienen que hacer con 
brillantez. Hemos llegado al 
acuerdo de que aquellos que 
quieran participar en el des
file tienen que tener montadas 
las carrozas el día 31 de julio. 
No quiero que durante las fe
rias las peñas estén trabajan
do en las carrozas», señaló 
Vargas, lo que da una idea de 
la celeridad con que se quie
ren tener preparadas las 
ferias. 

Así pues, y una vez que el 
lunes 27 de mayo Luis Vargas 
se reuniera con Martín Gon
zález y con César Verges, je
fe de actividades de la Funda
ción Colegio del Rey, desde la 
concejalía de Festejos se ha es
tablecido ya un plazo para te
ner programadas las ferias: 
«Como muy tarde me gustaría 
tenerlo todo hecho en la pri-
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mera quincena de junio, eso, 
como muy tarde. También he 
hablado con Isabel Rodríguez 
que ya está preparando con 
Eduardo Barrera, gerente de 
la Ciudad Deportiva, todo lo 
relativo al deporte en ferias». 

«No quiero concursos cutres 
de las peñas» 

En estos días las peñas tam
bién harán llegar a Vargas sus 
propuestas de concursos para 
las ferias: «La actitud que han 
tomado las peñas ha sido muy 
seria; ellos han querido que 
habláramos claro para que no 
hubiera malos entendidos. Y o 
les he dicho, eso sí, que no 
quiero que haya cutrerías y sí 
mucho ambiente festivo por 
las calles. Por eso va a cam
biar mucho el papel de las pe
ñas en las ferias, o al menos 
eso me gustaría. Así un día al
guna se encargará de hacer en 
una determinada calle 'el día 
de la tortilla', y en colabora
ción con comerciantes y veci
nos procurarán dar ambiente 
y que puedan comer un mon -
tón de gente tortilla. Otro día 
se puede hacer 'el día del cho
colate con churros', no sé, ac
tividades de ese tipo. Hay al
guna peña que está dispuesta 
a encargarse de hacer una 
gran merienda en la plaza de 
Cervantes». 

Luis Vargas aseguró: «Yo lo 
que les he pedido es que no 
hagan cutrerías, que no hagan 
concursos tontos; que hagan 
cosas para los niños y que se 
dejen de gamberradas para 
cuatro gamberros. Lo ideal es 
que se recuperaran tradicio
nes y actos que puedan ser 
muy participativos, que se 
pueda divertir mucha gente 
para que las ferias lleguen a 
todo el mundo». 

Así, una de las tradiciones 
que el alcalde personalmente 
quiere rescatar es la de las ca
rrozas: «Es algo que me ha pe
dido el alcalde y que quere
mos hacer; se trata de recupe
rar la imagen que tuvieron las 
carrozas hace tiempo, en la 
época de Pepe Calleja como 
concejal. Por eso vamos a bus
car mejores carrozas y les he 
pedido a las peñas que se es
meren para hacer un buen 
desfile de carrozas». 

PUERTA de Madrid 

Luis Vicente Martín asegura que la tasa vulnera la constitución 
al producirse duplicidad tributaria 

un e1conce¡a1 del Partido Popular denuncia 
la tasa de recogida de basuras 

El exconcejal del Partido Popular, Luis Vicente Martin, ha presentado recurso de reposición ante 
el acuerdo plenario que determina la ordenanza fiscal sobre la tasa de basuras al considerar que vul
nera la legislación vigente. Según el exconcejal, la tasa que aprobó la corporación con los votos favo
rables del PP y del PSOE, considera como base imponible de dicho tributo el valor catastral del inmue
ble afecto, produciendo desviaciones considerables en la cuota del mismo al establecer un sistema es
calonado en virtud de la zona afectada y no del volumen de recogida de basura. 

Luis Vicente Martín decla
ró a PUERTA DE MADRID 
que «con esta tasa se puede 
dar un fraude de ley debido a 
que la tasa vulnera la legisla
ción tributaria. Tanto la Ley 
General Tributaria como la 
Ley de Haciendas Locales nos 
dicen que el hecho imponible 
de una tasa es la prestación de 
un servicio por parte de la ad
ministración y su cuota líqui
da es como máximo el coste 
real del servicio que se 
ofrece». 

El exconcejal dijo: «La re
ferencia de los valores catas
trales que recoge la tasa, no 
tiene nada que ver con el cos
te de servicio. No porque un 
inmueble tenga un valor ca
tastral de cinco millones de 
pesetas, la recogida de basu
ra va a ser más cara. Lo úni
co que se puede aplicar es el 
coste del servicio y ahí no se 
puede ser más progresista». 

Luis Vicente- Martín, exconcejal del PP 

Así pues Luis Vicente Mar
tín afirmó que «amparado en 
la legislación, a mi modo de 
ver la tasa tiene un carácter 
bastante ilegal». Para el ex
concejal habría varias fórmu
las para aplicar la tasa que sí 
estarían de acuerdo con la le
gislación vigente: «Hay que 
distinguir que la tasa no va a 
ser lo mismo dependiendo de 
la actividad que se desarrolle. 
No generan la misma basura 
una frutería o una pescadería 
que una vivienda. Yo creo 

que la tasa habría que desglo
sarla de esa manera, viendo 
qué tanto por ciento del coste 
total del servicio corresponde 
a los comercios, qué tanto 
por ciento les corresponde a 
las viviendas, de. De esta for
ma, dividiendo por el núme
ro de comercios y de vivien
das , podría salir una cuota, 
pero nunca podría aplicarse el 
catastro». 

Luis Vicente Martín pre
sentó el recurso el día 26 de 
marzo pero desde entonces no 
ha recibido ninguna contesta
ción: «A mí eso me parece de
masiado raro porque se han 
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cumplido todos los plazos. Se
gún la legislación vigente ·las 
tasas tienen un período de ex
posición pública de un mes. 
La reclamación se ha hecho 
dentro de ese plazo y lógica
mente tras el período de estu
dio de las reclamaciones que 
hubiera, se tendría que pasar 
a la aprobación definitiva de 
la tasa. Pero eso no se ha he-
cho todavía». 

El exconcejal señaló que «lo 
que más me preocupa del te
ma es que no sé cómo el Par
tido Popular ha podido votar 
a favor de esta tasa puesto que 
va en contra de sus principios 
económicos. Es una tasa que 
deja un gravamen muy gran
de en superficies comerciales 
del casco histórico cuando el 
PP ha defendido siempre el 
comercio tradicional y el cas
co histórico. Además crea una 
serie de paraísos fiscales; por 
ejemplo, en viviendas de pro
tección oficial, con un valor 
catastral más bajo, se va a dar 
un auténtico paraíso fiscal, 
mientras que en urbanizacio
nes se va a producir un guet
to, ahí no va a haber cristia
no que ponga un comercio 
porque le van a freír». 
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Grupo de baile AMDIC Luisa Care y Paloma de Pedro 

con su característico entusiasmo y dispuestas a seguir viajando 

y realizando actividades el próximo curso 

las 'Mujeres Democráticas' clausuran su XVI curso 
La Asociación de Mujeres Democráticas Independientes Complutenses clausuraron el pasado 22 de 

mayo un curso más, en esta ocasión el XVI, con una fiesta por todo lo alto como ya es tradicional en 
ellas. La velada se inició en el Teatro Salón Cervantes con un variado espectáculo de baile y continuó 
con una animadísima cena en un céntrico restaurante de Alcalá. El programa pone punto imal a un 
intenso año de actividades, que se reanudarán nada más llegue el mes de septiembre. 

En el espectáculo del Tea- la Caja de Madrid, el obispo -su rector, Manuel Gala; la 
tro Salón Cervantes actuaron de Alcalá, monseñor Ure- decana de Filosofía y Letras, 
el Aula de Danza de la Uni- ña, la Universidad de Alcalá Dolores Cabañas; los profeso
versidad de Alcalá, las baila
rinas Paloma de Pedro y Lui
sa Core y, por supuesto, el 
Grupo de Baile AMDIC , cu
ya presidenta, Charo Fernán
dez Dovermans, no quiso de
jar pasar la ocasión para ex
presar el agradecimiento de la 
asociación a todas las personas 
y entidades que aportan su co
laboración: el ayuntamiento 
de Alcalá de Henares -y en 
especial las concejalías de Cul
tura, Mujer y la Fundación 
Colegio del Rey - , la direc
ción General de la Mujer de 
la Comunidad de Madrid y su 
nueva responsable 
Asunción Miura, que estuvo 
presente en la actuación y la 
cena- , la Obra Cultural de Concejales invitados a la cena 

Grupo de baile de la Universidad 

res que han colaborado en el 
curso de Humanidades; y el 
Aula de Danza que dirige Es
trella Casero, profesora del 
Grupo de Baile AMDIC, des
de 1987- y el semanario 
PUERTA DE MADRID. 

Charo F ernández Dover
mans manifestó a la concu
rrencia que la ocasión era mu
cho más que un simple espec
táculo teatral. Es también la 
oportunidad de reunirse todas 
las socias, de rememorar las 
actividades del curso y de ex
presar los oportunos agrade
cimientos. 

El primer bloque de actua
ciones sirvió de homenaje a 
Goya, este año en el que se 
cumple el 250 Aniversario de 
su nacimiento. El Grupo de 
Danza de la UAH interpretó 
el Baile del Candil, Paloma y 
Luisa La Calesera y el Grupo 
de Baile de AMDIC un baile 
moderno «porque Goya tam
bién fue un hombre moderno 
en su tiempo». 

A estas actuaciones siguie
ron las jotas, baile «unificador 
del folklore español», con el 
que se hacía un homenaje a 
todas las regiones de nuestro 
país. A las presentaciones de 
Charo seguían las explicacio
nes teóricas de Estrella Case
ro sobre los orígenes y las 

Julián Jiménez, director musical de la Tuna Universitaria de Alcalá 
(y autor de los arreglos musicales de <1Suspiros de España», tema que 
AMDIC ha dedicado a Alcalá), junto a Estrella Casero y José Morilla. 

Charo Femández, .Asunción Miura -directora general de la Mujer 
de la CAM-, en el centro el alcalde, Asela Sanz y Yolanda Martos. 
Arriba, Mª Paz Femández, Ramón ~taños y Pilar del Olmo_, 
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peculiaridades de los distintos 
bailes que se interpretaban so
bre el escenario. 

Con el tercer bloque, las 
«Democráticas quisieron re
memorar sus viajes al extran
jero y el «leit motiv» del Cur
so de Humanidades de este 
año: las religiones cristiana, 
islámica y judía. 

Para terminar, nada mejor 
que rendir un homenaje a la 
mujer con el chotis «Ni más ni 
menos», una habanera, sevi
llanas en las que pudieron 
participar todos los bailarines 
a un tiempo y, como no podía 
ser menos, la canción «Suspi
ros de Alcalá>> que AMDIC ha 
querido dedicar a la ciudad 
que la acoge, Alcalá de Hena
res, y que con letra y música 
de Charo F ernández Dover
mans y arreglos musicales de 
Juliánjiménez, director mu
sical de la Tuna Universitaria 
de Alcalá, se presentó hace 
unos meses. 

Cena de despedida ... 
hasta el curso que viene 

Si animado y concurrido 
estuvo el espectáculo, no lo 
fue menos la cena que le su
cedió y a la que acudieron 
unas 200 personas, entre so
cias de AMDIC e invitados: 
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Asunción Miura, responsable 
de la Dirección General de la 
Mujer de la CAM; el alcalde, 
Bartolomé González, y su es
posa, Yolanda Martos; los 
concejales Gustavo Severién, 
Paco Muñoz y Félix Prado; 
Cristina Vallés en representa
ción del Aula Cultural de Ca
ja de Madrid; José Morilla y 
Estrella Casero en representa
ción de la Universidad; y el 
director musical de la Tuna 
Universitaria, Julián Jimé
nez; entre otros. 

El obispo de Alcalá, Mon
señor Ureña, no estuvo pre
sente y excusó su asistencia 
por encontrarse durante estos 
días en el extranjero. 

Con esta velada, AMDIC · 
daba por clausurado oficial
mente el curso 95/96, aunque 
en la práctica todavía quedan 
algunas actividades por reali
zar: un libro fórum, la visita 
a Toledo el día del Corpus 
Cristi (dentro del ciclo de vi
sitas 'Conoce nuestras fiestas') 
y el merecido viaje-descanso 
a Playa de Aro. Después de 
eso y casi sin darnos cuenta, 
llegará de nuevo septiembre y 
con él, las incansables 'Demo
cráticas' iniciaran un nuevo 
curso afrontado con el mismo 
interés y entusiasmo de 
siempre. 
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José Femández Maya, secretario del colectivo gitano, y Miguel Maya, presidente 

El colectivo gitano recibe setenta licencias para vender en mercadillos 

«Se ha solucionado el problema 
de mucha gente» 

El ayuntamiento de Alcalá le ha concedido al colectivo gitano 'Los Mayas' un total de setenta licen
cias para instalar otros tantos puestos de venta en los mercadillos de la ciudad. La medida ha sido to
mada por el ayuntamiento complutense para evitar la venta ambulante ilegal, actividad que según el 
presidente del colectivo gitano, Miguel Maya, se veían obligados a realizar muchos de los miembros 
de su colectivo •1Jorque de algo tenían que comer». La iniciativa municipal le ha correspondido a la 
concejala de Consumo, Marta Viñuelas, a quien el colectivo está muy agradecido: «Ha solucionado 
el problema que tenían muchas familias, que por realizar la venta ambulante ilegal eran perseguidos 
por la Policía. Con estas licencias ya no volverán a ser perseguidos». 

Miguel Maya recordó que mos. Es una persona que por dos soluciones: «Ü nos daban 
la consecución de estas seten- lo que a nosotros respecta ha trabajo a todos, lo cual es im
ta licencias, que se repartirán cumplido y ha sido una seño- posible porque somos muchos, 
entre los mercadillos de los lu- ra con nosotros». o nos legalizaban como vende
nes y de los martes, supone la El colectivo gitano 'Los dores. Nos pusimos a trabajar 
finalización de un largo pro- Mayas' reconoce que había en esta dirección y finalmen
ceso de peticiones al ayunta- un grave problema pero que te lo hemos conseguido gran
miento: «Con esto no se va a ellos no podían hacer otra co- cias a Marta Viñuelas». 
volver a producir, por lo que sa: «Muchos miembros delco- La importancia de la medi
a nosotros respecta, este jaleo lectivo están sin trabajo y la da tomada por la concejalía, 
de persecuciones e incautacio- única manera de comer era en opinión de Los Mayas, es 
nes de la mercancia al estar vender en las puertas de las que «si no hubiera habido es
realizando la actividad co- galerías comerciales. No te- tas licencias y si hubiera se
mercial de forma ilegal, pero níamos otro remedio. El pro- guido la Policía Local persi
de algo había que vivir». Los blema es que la Policía nos guiendo la venta ilegal, segu
componentes del colectivo gi- empezó a venir un poco fuer- ro que se hubiera aumentado 
tano reconocieron que «era te y nos quejamos al teniente la delincuencia porque de al-
mucho jaleo, tanto para el ciu- de alcalde». go tiene que comer la gente. 
dadano como para el vende- Hay que pensar que el padre 
dor y para nosotros mismos». «Nuestro medio de vida es de familia que sale ªvender 

El presidente del colectivo }a venta ambulante» si un día y otro y otro, le qui-
gitano aseguró que «le estamos tan la mercancia, tiene que vi-
muy agradecidos a Marta Vi- Ante el problema de una vir de algo». 
ñuelas, que fue quien se hizo venta ilegal que iba crecien- La clave es esa licencia que 
cargo de esto. Desde aquí do y que había obligado a la ya tienen y que de hecho ya 
quiero decir que por lo que a Policía Local a aplicar la or- les ha permitido instalarse en 
nosotros respecta, la vamos a denanza de prohibición, sólo los mercadillos: «Lo que todos 
ayudar en todo lo que poda- había para el colectivo gitano queremos es ganarnos la vida 
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Miguel Maya señala 
que muchos miembros 
de su colectivo se han 
apartado de 
la venta ambulante 

honradamente, trabajar en lo 
nuestro y por supuesto, pagar 
nuestros impuestos, cumplir 
en definitiva con nuestras 
obligaciones». 

El acuerdo fue el de conce
der cuarenta licencias para el 
mercadillo de los lunes y 
treinta para el de los martes: 
«Todo ello, y no me canso d e 
repetirlo, ha sido gracias a 
Marta Viñuelas, que ha cum
plido maravillosamente con 
sus compromisos. Sabe reali
zar su trabajo y sabe corres
ponder a las personas. Le es
tamos muy agradecidos de 
verdad. En la Asociación hay 
en total unos 400 socios y cal
culamos que en Alcalá hay en 
total unos mil gitanos», seña
ló el secretario del colectivo, 
José Fernández Maya. 

«Por nuestra parte también 
hemos cumplido nuestro com
promiso y no hay nadie del 
colectivo que esté en la ven
ta ilegal. Yo me responsabi
lizo de los socios pero no me 
puedo responsabilizar de 
otras personas que también 
pueden ser gitanos pero no 
son del colectivo», aseguró 
Miguel Maya para añadir que 
«de todos modos hay más ne
cesidades en el colectivo lo 
que sucede es que comprende
mós que todo no se puede so
lucionar en un momento. Es
tamos muy contentos con es
tas setenta licencias que se nos 
han dado». 

El colectivo quiere ahora 
llegar a algún acuerdo con el 
ayuntamiento de Torrejón 
para conseguir que a diversos 
socios que viven en esa loca
lidad puedan también tener 
licencia para vender en los 
mercadillos torrejoneros. 

Otro objetivo del colectivo 
es el de conseguir un local de 
mayores dimensiones que el 
que tienen actualmente en el 
polígono Puerta de Madrid: 
«Se nos ha quedado pequeño 
y hacemos muchas activida
des. Por ejemplo, estamos 
dando clases de alfabetización 
a un grupo de mujeres y lo ha
cemos también con niños. De 
ellos nos preocupamos mucho 
de su escolarización, de su 
educación, porque esto es al
go fundamental en la vida» , 
señaló Miguel Maya. 
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Los vecinos se quejaron de que ni la Policía Local ni los bomberos se hicieron cargo del coche 

un árbol muy débil cayó encima de un coche 
en ta calle Gran canal 

Ramas de grandes dimensiones de un árbol plantado en la calle Gran Canal y del cual los vecinos ase
guraron que se encontraba muy débil y en situación propicia de desplomarse, cayeron inesperadamente 
sobre un coche aparcado en la misma calle, el cual quedó seriamente dañado. La cuestión provocó el mal
estar de los vecinos que aseguraron no comprender las razones por las que el ayuntamiento no ha podado 
los árboles de esa calle cccuando a la vista está que hace falta podarlos». Los vecinos se C@ejaron espe
cialmente de que <<en Alcalá se han podado muchos árboles que en realidad no hacía falta podar, y sin 
embargo, muchos otros, que a la vista está que precisan una poda por su constitución, no se han tocado. 

La familia Ramírez , pro
pietaria del vehículo Fiat Re
gata, afectado al caer encima 
de él ramas de grandes dimen
siones, se encontraba visible
mente molesta junto con otros 
vecinos del barrio. Sagrario 
Ramírez señaló que «en la pla
za de Cervantes están podan
do los árboles y los están de
jando hechos una pena. Allí sí 
podan porque es el centro, pe
ro aquí no vienen a podar. El 
coche es lo de menos, porque 
el coche se arregla y ya está. 
El problema es que ha podi
do haber una catástrofe si el 
árbol cae encima de una seño-

«Se podan los arboles 
que no se tienen que 
podar y se dejan sin 
podar los que sufren 
peligro de caer» 
ra que paseaba por aquí con 
un niño poco antes de que ca
yera el árbol». 

El árbol se encuentra en un 
parque, de ahí el temor de los 
vecinos: «Aquí los niños jue
gan habitualmente y en cual
quier momento puede caerles 
algún árbol. No hay más que 
mirar cómo están otros árbo
les», señalaron los vecinos. 

La sorpresa de los vecinos 
se incrementó cuando los 
bomberos se limitaron a cor
tar las ramas que habían caí
do dejando el árbol en peores 
condiciones de las que estaba, 
según manifestaron a PUER
TA DE MADRID: «Les he
mos pedido que terminaran 
de cortar el árbol porque tie
ne mucho peligro tal y com~ 
ha quedado, pero nos han di
cho que ellos no pueden cor
tarlo y que eso tiene que dic
taminarlo un técnico». 

Pero también hubo más 
sorpresas para la familia Ra
mírez: «La Policía Municipal 
nos ha dicho que no nos preo
cupáramos, que ellos se ha
cían cargo del coche y de to
do. Posteriormente nos han 
dicho que ellos no se lo podían 
llevar a sus dependencias y lo 
han dejado aquí en estas con
diciones. Si el coche hubiera 
estado mal aparcado, seguro 
que hubieran venido con la 
grúa a llevárselo». 

En el lugar estuvo el vocal 
de Izquierda Unida en la de
legación del distrito IV, Pe
dro Valle, y dijo: «Desde la 
delegación se ha enviado una 
nota al ayuntél,miento pidien
do que se podaran los árboles 
del distrito y en concreto es
tos de la ~alle Gran Canal que 
ni siquiera los han tocado». 

ESPECIALIDADES PEKINESAS AL MAS ALTO NIVEL 
• Precios populares. • Aperitivos variados 
2 AMBIENTES DISTINTOS 

l er Restauiante Chino establecido en .Alcalá de Henares 

C/ Manuel Azaña, 5 
(Detrás de Simago) 

Telf.: 878 70 82 
ALCALA DE HENARES 
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El concejal de Medio Ambiente calcula que las pérdidas no superarán el diez por ciento 

Las lluvias han hecho que la plantación 
de árboles de este año sea un éxito 
se han plantado aproximadamente 1.200 árboles por toda Alcalá 

La repoblación de árboles en el casco urbano de Alcalá ha sido este año un éxito puesto que la conce
jalía de Medio Ambiente estima que las pérdidas no superarán el diez por ciento. Las lluvias que han 
caído sobre Alcalá han sido determinantes para que los árboles plantados se adaptaran al alcorque 
construido y han supuesto también un importante ahorro de agua. El concejal de Medio Ambiente, Jesús 
Domínguez Picazo, confesó sentirse satisfecho con esta plantación de aproximadamente 1.200 árboles. 

Según la concejalía de Medio 
Ambiente esa cantidad de árbo
les ha sido plantada por toda 
Alcalá en alcorques de nueva 
creación o en otros donde se ha 
repoblado al quedar vacío por 
la muerte del árbol que lo 
ocupaba. 

Las especies elegidas han si
do de todo tipo; se han planta
do alibustres, plátanos u olmos: 
«El criterio para la elección 
de la especie ha sido la zona 
y las características del árbol. 
Se ha procurado plantar árbo
les que no produzcan desperfec
tos cuando crezcan. Incluso 
ha habido alcorques que por el 
tamaño hemos preferido no 
plantar nada allí y cubrirlo de 
acera». 

, 

La cuestión es que las pérdi
das no van a llegar al diez por
ciento: «Al día de hoy se calcu
la que las pérdidas no llegan al 
tres por ciento. Cuando se ha
gan los cálculos a mitad de ju
nio pensamos que ese porcen
taje no superará el diez por 
ciento», explicó Domínguez Pi
cazo que añadió que «todos los 
años había entre un veinticin
co o un treinta por ciento de 
pérdidas, principalmente por la 
sequía porque a pesar de regar
se los árboles precisaban más 
agua». 

Domínguez Picazo señaló 
que «este año con las lluvias que 
han caído, el substrato está bas
tante bien humidificado y tie
ne buena cantidad de abono 

natural. Esto significa que los 
árboles han ido creciendo sin 
apenas problemas desde que se 
plantaron». 

Los árboles comenzaron a 
plantarse desde el mes de febre
ro y se ha prolongado hasta el 
mes de abril: «La plantación es 
lenta porque no es llegar y po
ner el árbol. En muchos casos 
ha habido que destoconar por
que te has encontrado que el 
que había lo han partido, o es
taba seco. La media era de 
veinte o veintinco árboles dia
rios; nada más plantarlos se co
menzaban los riegos». 

Un ejemplo es el de la calle 
Pintor Lucas Padilla, donde se 
han retirado todos los árboles 
que había porque afectaban a 

Jesús Domínguez Picazo 

las conducciones: «Se han des
toconado y se ha plantado una 
nueva especie». 

La lluvia ha hecho retrasar 
considerablemente la contrata
ción de una cisterna para rie
go, produciendo un ahorro a las 
arcas municipales. Si se calcu
la que una cisterna nos cuesta 
aproximadamente 35.000 pese
tas por día, nos hemos ahorra
do en un mes entre tres cuar
tos de millón y un millón de pe
setas. Espero que todavía haya 
algunos días de lluvia y poda
mos retrasar la contratación de 
la cisterna». 

8 ULTIMAS VIVIENDAS EN AL CAL.A DE HENARES 

DESDE ll.026.4~lp~ 
DE TRES Y CUATRO DORMITORIOS. 

LLÁMENOS, ESTUDIAREMQS 
LA FORMA DE PAGO QUE MAS. 
LE CONVENGA. 
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se descubrió una placa en la Hostería del Estudiante 

Profesionales liberales y hombres de negocios 
crearon en Alcalá el club Rotario 

El 'Club Rotario Alcalá de Henares-Complutense' se presentó en la ciudad alcalaína como 
asociación de profesionales liberales y hombres de negocios que con carácter internacional 
y con f"mes de encomiar la ética profesional, fomentar las relaciones sociales y contribuir 
a la paz internacional. Responsables nacionales del club entregaron la carta constitucional 
y las medallas a sus primeros 25 socios, la cifra mínima para constituir en una localidad el 
club. El club también descubrió una placa en la hostería del Estudiante, la que va a ser su 
sede. Al acto, que concluyó con una cena, asistió el alcalde, Bartolomé González, acompa
ñado por su esposa, Yolanda Martos, y el concejal de Hacienda, Luis Vargas. 

El primer presidente del 
club en Alcalá, Ramón López 
Pintor explicó que a él le ha 
correspondido la tarea de di
rigir el club durante el primer 
año: «En nuestra institución 
los cargos son renovables ca
da año». 

El club Rotario fue creado 
en Estados Unidos en 1905 y 

reúne a profesionales libera
les, hombres de negocios y al
tos funcionarios y tiene un 
claro modelo anglosajón de 
asociación de tipo social: «En 
Alcalá el club está formado 
por arquitectos, médicos, in
genieros, aparejadores, em
presarios. También tenemos 
funcionarios de la universi-

Hercesa 
INMOBILIARIA 

C. Ramón y Cajal, 8 y 10. Tel.: (91) 882 79 15 , , 
28801 Alca la de Henares. 
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dad . Siempre hay que perte
necer a una determinada ca
tegoría dentro de los estamen-· 
tos sociales». 

Ramón López Pintor seña
ló que las actividades que de
sarrolla el club tienen varios 
ejes: «Por una parte tenemos 
las actividades internaciona
les, por otra las nacionales 

y por último, las actividades 
exclusivamente locales de ca
da club. Estas últimas depen
den de las necesidades, acuer
dos y colaboraciones con el 
ayuntamiento». 

En cuanto a actividades in
ternacionales el presidente del 
club en Alcalá explicó que se 
está desarrollando una cam
paña de lucha contra la polio
mielitis «porque aunque en 
España está erradicada, hay 
muchos países que la padecen. 
Desde el club recaudamos di
nero para colaborar en la erra
dicación de esta enfermedad 
en todo el mundo». 

Otra de las perspectivas 
que aborda el club son los in
tercambios culturales: «Se be
ca a personas para desarrollar 
tesis doctorales o para hacer 
determinados estudios, pero 
una de las normas de nuestro 
club es que estas becas nunca 
pueden ser para familiares de 
ningún miembro del club». 
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El comisario de policía vivió el partido en el estadio Vicente Calderón 

Ausencia de incidentes y daños en la fiesta rojiblanca 
un joven se subió al monumento al deporte con la camiseta del Real Madrid 
En el PSOE las disputas también son futbolísticas 

La noche del título liguero del Atlético de Madrid discurrió sin incidentes en Alcalá; lo único que diferen
ció esa primaveral noche de otra cualquiera fueron los pitidos de bocinas de muchos coches que salieron 
a celebrar la fiesta. Los ruidos provocaron muchas molestias ante las que la Policía Local apenas pudo hacer 
nada. Hubo quien incluso argumentó que el fútbol no le daba de comer y menos el Atlético de Madrid de 
Jesús Gil, que él tenía que madrugar para ir a trabajar y que no podía trabajar por el ruido que hacían los 
aficionados rojiblancos. Pero en líneas generales en Alcalá fue una noche más o menos tranquila, por lo que 
se refiere a incidentes graves; no hubo accidentes, no hubo grandes peleas aunque algunos cohetes por la 
zona centro llegaron a confundir a algún vecino que creyó que se eran disparos de arma de fuego. 

La anécdota de la noche fue la 
protagonizada por un joven hin
cha del Real Madrid, que ni cor
to ni perezoso y ataviado con la 
camiseta blanca madridista, se 
encaramó al monumento del de
porte y profirió gritos a favor de 
su equipo. ¡Menos mal que en 
esos momentos los rojiblancos se 
encontraban en Cuatro Caños y 
el madridista pasó desapercibi
do! Aunque, cabe sospechar que 
su intención era la de provocar 
a los atléticos por la enorme ri
validad que tienen ambos equi
pos. Al final, el madridista se ba
jó del monumento y aquí paz y 
después gloria. 

La verdad es que hubo mucha 
gente que se fue a celebrar la fies
ta a Madrid, a la fuente de Nep
tuno. Pero también quedó mu
cha gente en la ciudad complu
tense y el temor en el ayunta
miento era que se reprodujeran 
los daños ocasionados en anterio
res celebraciones deportivas. Al 
final, y gracias al control de los 
policías, alguno de los cuales hu
bo de escuchar algún que otro in
sulto, los daños registrados en la 
fuente de los Cuatro Caños fue
ron mínimos, por no decir ine
xistentes; algún rosal pudo que
dar ligeramente dañado, pero 
nada más; hubo incluso quien 
dijo que con el agua que se 
lanzó los rosales recibieron un 
riego extra que les ha venido 
muy bien. 

Algunas autoridades com
plutenses también vivieron el 
triunfo rojiblanco. Lo hicie
ron de diversas maneras. Al 
preguntar en el PSOE, el pe
riodista de PUERTA DE MA
DRID descubrió que allí las 
disputas no sólo son políticas 
entre las diversas familias so
cialistas, sino también futbo
lísticas. El exalcalde Florencio 
Campos es atlético y celebró 
el triunfo de su equipo, pero 
Francisco Muñoz es culé, lo 
mismo que el concejal Félix 
Prado. Los dos suspiran por 
el FC Barcelona. Para madri
dista acérrimo, ahí está Urba
no Brihuega, quien aseguró: 
«Viví la noche del sábado con 
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absoluta normalidad. Me alegro 
por el Atleti y por los atléticos y 
creo que el señor Gil podría ha
ber esperado otro año más». En 
cambio, Francisco Muñoz argu
mentó que él vivió la noche del 
sábado por todo lo alto: «Celebré 
el cumpleaños de mi novia y lo 
celebré con mucha alegría, pero 
no porque el Atleti hubiera ga
nado la liga. De verdad que yo 
me alegro mucho por los atléti
cos, pero lo siento mucho por Je
sús Gil». «Y ahora que has dicho, 
Paco, lo del cumpleaños, yo ten
go que decir que «yo lo celebré 
muy feliz porque el domingo fue 
el mio y decidí celebrarlo el sá
bado». 

Cuando le preguntamos a Ur
bano Brihuega quién había en el 
grupo de concejales que fuera se
guidor del Atlético de Madrid, 
respondió sin dudarlo: «El alcal
de viejo». Y luego se lo pensó an
te la risa de Francisco Muñoz y 
dijo: «El exalcalde, Florencio». 

El blues del autobús 
Lo del concejal del PP Pedro 

Escribano fue un auténtico 
«blues del autobús». Rojiblanco 
de los de toda la vida, socio en 
tiempos y seguidor del Atlético 
durante muchos años en Alema-

nia, donde estuvo trabajando, el 
final de liga lo vivió Pedro Es
cribano en un autocar regresan
do de Salamanca, adonde había 
acudido en un viaje organizado 
por el Partido Popular. Así es 
que allí entonó Escribano el ali
rón por lo que pudo escuchar a 
través de la radio del autocar, es 
decir, un alirón con sones de 
«blues del autobús». 

«Yo lo viví con mucha alegría 
porque después de 19 años sin 
verle ganar al Atleti la liga, ya te
níamos ganas. Encima, este año 
hemos ganado los dos títulos, así 
que es una heroicidad», dijo Pe
dro Escribano: «En el autocar en 
el que volvíamos de Salamanca, 
los que íbamos preferíamos todos 
que ganase el Atlético antes que 
el Valencia». 

El concejal del PP explicó: 
«Toda mi vida he sido ·atlético; 
fui socio durante muchos años, 
pero, como me marché a Alema
nia, me borré. Ahora sigo de 
aficionado. También estoy con
tento porque yo también he con
seguido doblete, ya que el Atléti 
ha ganado la liga en España y en 
Alemania la ha ganado también 
mi equipo, el de la ciudad don
de yo viví, el Borussia Dort
mund». 

El comisario Jesús Sainz también 
es atletista de toda la vida, y 

vivió nen directo» en el Calderón 
el triunfo rojiblanco 

El comisario lo vivió 
en directo 
en el Vicente Calderón 

El comisario jefe de Policía 
Nacional en Alcalá, Jesús Sainz, 
vivió con intensidad y «en direc
to» la victoria final en la liga del 
Atlético de Madrid. Gran aficio
nado al fútbol, el comisario siem
pre se ha confesado atlético has
ta en los peores momentos: «Es
toy muy contento al ganar el 
Atleti la liga; Y o estuve en el 
campo y el ambiente que se vi
vió fue extraordinario. Estuve en 
el Vicente Calderón con los res
ponsables de las unidades de in
tervención de la Policía Nacio
nal». 

Así que la experiencia tuvo 
una doble vertiente para el comi
sario, la profesional y la perso
nal: «Profesionalmente, me inte
resaba ver el despliegue policial, 
cómo se había establecido el ser
vicio. Tomé contacto con ellos y 
la verdad es que estuvo todo muy 

bien montado». Pero también 
estuvo la vertiente personal: 
«Celebramos el triunfo allí, en 
el campo, dando rienda suel
ta a la alegría que supone el 
ver a tanta gente contenta por 
la consecución del título ligue
ro». 

Jesús Sainz comentó: «Eran 
ya muchos años que el Atleti 
no ganaba la liga y por eso ha 
sido mucho más bonito. Yo he 
sido socio del Atleti hasta que 
se hizo esto de las sociedades 
anónimas, pero siempre he si
do y seré aficionado. Recuer
do aquella liga que ganó el 
Atleti en el campo del Espa
ñol hace muchos años en la úl
tima jornada de aquel cam
peonato. Y o estaba por enton
ces destinado en Barcelona y 
fui al campo a ver el partido. 
Fue muy emocionante aque
llo». 
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iApúntatelo! El dia 6 de jun i o se i naugura tu gran 

t i enda de deportes en Al ca l á de Henares. Un gran 

acontecimiento en el que podrás equipar tu imaginación 

con más de 50 deportes di stintos. Con un equipo 

de expertos deportista y jovial siempre a tu 

servicio . Con ta l leres especializados en l a reparación 

y mantenimiento de tu materi al . Y. por si fuera 

poco. con unos precios de apertura qu e son de 

campeonato. 

Centro Comercial LA DEHESA Ctra. N-11 

Km. 34. 28805 Alcalá de Henares. Tel.: 878 73 73 

LA GRAN TIENDA DETODOS LOS DEPORTISTAS 



La policía impidió que los forofas irrumpieran en la fuente de Aguadores 

La fuente de los cuatro caños se hizo atlética 
Los agentes policiales trataron de evitar también «la invasión», pero fue 
imposible contener JI los atléticos en cuatro caños 

La fuente de los Cuatro Caños es atlética y la de Aguadores es madridista, lo mismo que la Cibeles 
es del Real Madrid y Neptuno es del Atlético de Madrid. Y eso que los atléticos de Alcalá no fueron 
quienes lo eligieron así. Fueron el ayuntamiento y la policía local quienes pusieron colores a una fuen
te o, más bien, quienes impidieron que los daños que se produjeron el año pasado en Aguadores con 
la victoria madridista en la liga se reprodujeran este año con la victoria atlética. 

Así es que, nada más con
cluir el partido del Atlético de 
Madrid ante el Albacete y al 
grito de «¡Campeones, cam
peones!>., cientos de forofos 
complutenses trataron de mo
jar la histórica victoria en la 
liga, el histórico doblete de li
ga y copa en una temporada, 
con un clásico baño en la 
fuente de Aguadores. La Po
licía Local lo impidió, pero 
eso no les importó a los ·atlé
ticos: «Pues nos vamos a los 
Cuatro Caños». Y lo hicieron 
y allí fue imposible contener
los. 

Sólo predominaron dos co
lores , el rojo y el blanco del 
Atlético de Madrid. Julio Gó
mez resumió a la perfección el 
sentir de la afición rojiblan
ca: «Han sido muchos años de 
sufrimiento y por fin podemos 
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cantar victoria, mirar por en
cima del hombro a todos. ¡He
mos ganado la liga y la copa 
esta temporada!». 

Durante las últimas sema
nas y al amparo de unos resul
tados que acercaban al Atlé
tico al título de liga, al doble-

te, cada vez era más notorio 
el número de forofos rojiblan
cos que aparecían: «El año pa
sado había tres hinchas del 
Atleti, pero este año todo el 
mundo es del Atleti», decía un 
aficionado del Madrid criti
cando la infidelidad a los co
lores. Antonio López García 
respondió categórico: «Eso es 
envidia; los atléticos somos la 
afición más fiel del mundo y 
no como vosotros, que a las 
primeras de cambio, cuando 
vuestro equipo va perdiendo 
no hacéis más que chillarle». 

Entre los gritos clásicos de 
victoria se podían escuchar 
otros claramente antimadri
distas: «Es que el antimadri
dismo nos distingue a los del 
Atleti, ¿sabes? Por encima de 
todo somos del Atleti, pero 
también odiamos a los blan
cos», manifestó Juan Casta
ños, un joven que saltaba y 
brincaba mientras lucía una 
camiseta rojiblanca y una bu
fanda de idéntico color y con 
un lema: «¡Antimadridista!» 

A partir de las once menos 
cuarto la aglomeración en la 
fuente de Aguadores era con
siderable. Cientos de personas 
iban llegando; las bocinas de 
los coches proclamaban por 
las calles complutenses la vic
toria rojiblanca. 
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Pero en la fuente de 
Aguadores, ya lo había 
advertido el alcalde ins
tantes antes de que co
menzara el partido a un 
redactor de PUERTA DE 
MADRID, estaba alerta
da la Policía Local. Había 
orden de que no se permi
tiera la invasión para im
pedir los daños que se 
produjeron el pasado año 
cuando la victoria del 
Real Madrid. Algún jo
ven logró burlar la pre
sencia policial y llegó has
ta la fuente, consiguió 
mojarse pero aquello era 
imposible . Menos mal 
que alguien dijo que lo 
mejor era ir a la fuente de 
los Cuatro Caños, porque 
con apenas cuatro agentes po
liciales contener a los hinchas 
era realmente imposible. 

To dos se dirigieron a la 
fuente de los Cuatro Caños. 
La Policía Local hizo un in
tento de impedir que se baña
ran allí, que hubiera una in
vasión. Pero fue vano; alguien 
dijo que no quería bañarse , 
que quería beber agua y que 
no se lo podía impedir nadie. 
Y a junto a la. fuente hubo 
quienes le imitaron y fue im
posible evitar lo que se mas
caba. Todos al mismo tiempo 
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se metieron en el pilón. y la 
Policía no tuvo más remedio 
que dedicarse a cortar al trá
fico la calle Azucena y vigilar 
para que nadie realizara actos 
vandálicos , que el baño fuera 
sólo eso y no hubiera graves 
destrozos. 

La fiesta acabó pronto, en 
la fuente no estuvieron mucho 
más de media hora. Eso sí, to
davía hubo algunos que si
guieron la fiesta y a las tres de 
la mañana seguía circulando 
por las calles haciendo sonar 
la bocina de su coche. 

Organizado por los clubes Violeta y Reyes católicos 

Trofeo infantil de petanca del distrito 111 
Los clubes Violeta y Reyes Católicos organizaron el sábado 25 de 

mayo la primera edición del campeonato infantil de petanca del Dis
bito 111 Rinconada. En el trofeo participaron aproximadamente 80 
jóvenes pertenecientes todos ellos a clubes de Alcalá y de Meco. 
En el campeonato directo los vencedores fueron la pareja formada 
por Iván Gómez y Silvia Cámara, mientras que en segunda posición 
quedaron Alejandro Barrasa, Femando Camero y José Díaz. 

En la prueba de consolación 
los vencedores fueron la pareja 
formada por David García e 
Isaac Garrido , quedando en se
gunda posición Sandra Jiménez 
e lván Baz. 

La entrega de trofeos estuvo 
presidida por el concejal presi
dente del distrito 111, el socialista 
Juan Osorio, así como por el de
legado de deportes en la asocia
ción de vecinos , Manuel Came
ro. Y por supuesto también par
ticiparon en esta entrega de pre
mios los presidentes de los clubes 
organizadores, el Violeta y el Re
yes Católicos. 

Trofeo en el colegio Dulcinea 
El domingo 19 de mayo se ce

lebró en el colegio Dulcinea, en 
el parque de los Nogales, un tro
feo de petanca auspiciado por la 
Federación Madrileña que reu
nió a petanquistas de toda la co-

munidad de Madrid. El trofeo se 
celebró en un recinto, el patio del 
colegio Dulcinea, que ya fue uti
lizado en las ferias para la cele
bración de este tradicional trofeo 
organizado por el Club Petanca 
Complutense. 

Pues bien, el Complutense 
ejerció como perfecto anfitrión 
de este importante trofeo prima
veral auspiciado por la federa
ción madrileña que se celebró 
durante toda la mañana domini
cal en el mencionado recinto. 
Una vez más los petanquisxtas 
alcalaínos volvieron a brillar. 

Buen ejemplo de esta brillan
tez es el hecho de que seis petan
quistas alcalaínos , tres del Com
plutense y tres de Los Arcos, par
ticiparán en el campeonato de 
España. Se trata de los complu
tenses Eduardo V elayos Marcial 
Alejo y José Morales, y los 'ar
queños ' Pedro Gómez , José Luís 
García y Fermín Gómez. 
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v Torneo Alcalá san Isidro. 11 campeonato de Madrid categoría juvenil 

Exito rotundo del meior torneo leios del mar 
No se puede pedir más, elevada participación, nivel de los participantes altísimo, organización ex

celente, ambiente festivo y un sol como en las mejores playas de Levante. El C.V. Alcalá se va supe
rando en cada nueva edición de este torneo que atrae cada año a los mejores jugadores y jugadoras 
de Madrid. Además ya es conocido en media España y en esta edición se ha contado con participantes 
de Guadalajara, Segovia, Valladolid y Murcia. 

Este año el torneo tenía un ali
ciente más, en la categoría juve
nil se disputaba el 11 Campeona
to de Madrid valedero para el 11 
Campeonato de España. Estaban 
en juego nada más y nada menos 
que cuatro billetes a Canarias pa
ra representar a Madrid en el 
Nacional. Recordar a todos los 
lectores que la temporada pasa
da las parejas alcalaínas forma
das por Rubén Piquet - Fernan
do Román y Sara Galván - Ra
quel Fernández consiguieron la 
octava plaza en este Campeona
to de España. 

Los mejores jugadores/as ju
veniles se dieron cita en el Jun
cal para conseguir un sueño. Casi 
todos los clubes madrileños y de 
otras provincias estuvieron re
presentados en el torneo: C.V. 
Alcalá (máxima participación), 
C.V. Iviasa, C.V. Torrejón, 
C.V. Majadahonda, C.V. Sanse, 
C.V. Fuenlabrada, C.V. Getafe, 
C.V. Salesianos Estrecho, C.V. 
Salesianos Atocha, C.V. Villal
ba, Villalba Sport Club, Univer
sidad Autónoma, C.V. Móstoles, 
C.V. Coslada, C.U.V. Alcorcón, 
C.V. Caja Segovia, C.V. Mur
cia, C.V. Zorrilla Valladolid, 
C.V. Guadalajara, y alguno más 
que se nos queda en el tintero. 
Todos contribuyeron a lo que es 
ya sin duda la gran fiesta del vo
ley madrileño. 

El nivel de los participantes 
fue el más alto de todas las edi
ciones, aunque no se dieron 
grandes sorpresas en la clasifica
ción final. 
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Categoría Cadete Femenina: 
1 ª, Ana Baeza / María Díaz 
(C.V. Sanse); 2ª, Virginia 
Augusto/ Noemi Serrano (C.V. 
Alcalá); 3ª, Almudena Rodrí
guez/ Mirian Rey (C.V. Alcalá); 
4ª, Ana Sánchez / Mª José Mar
tínez (C.V. Alcalá). 

Juvenil femenio: 1 ª, Yolanda 
Rodríguez/ Oiga Sinó (C.V. Al
calá), se clasifican para la fase fi
nal del Campeonato de España; 
2ª, Sara Gallego/ Cristina Gar
cía (C.V. Iviasa), se clasifican 
para la fase final del Campeona
to de España. 3ª, Susana García 
/Sara Galván (C.V. Alcalá), se 
clasifican para el intersector del 
Campeonato de España; 4ª, Ro
cío Cornejo / Micaela Pastor 
(C.V. Fuenlabrada). 

' t 

1 

1 

Por tanto, éxito del C.V. Al
calá, que mete a dos parejas en 
el Campeonato de España. 

Juvenil masculino: 1°, Noe de 
Mena / Antonio Rodríguez 
(C. U. V. Alcorcón), se clasifican 
para la fase final del C. de Espa -
ña); 2°, Rooni Molina / Flavio 
Pitrelli (C.U.V. Alcorcón), se 
clasifican para el C. de España); 
3 °, Juan Manuel Troncoso / J or
ge Jiménez (C.V. Alcalá), clasi
ficados para el intersector del C. 
de España); 4°, Juan de Soto / 
Manuel Domínguez (C.V. Sale
sianos Atocha). 

Senior Masculino (1 ª catego
ría): 1 ° , Pedro Agudo/ Juan Bal
cázar (A.D. Recuerdo/ Villalba 
Sport Club), vencedores por se
gundo año consecutivo; 2°, Raúl 

Landa/ David de Lara (C.V. Al
calá/ Salesianos Atocha), repiten 
el puesto de la pasada edición; 
3°, Tomás Expósito/ Fernando 
de Lucas (C.V. Alcalá), siempre 
entre los tres primeros); 4°, Jo
sé María Morales / Luis A. Gó
mez (C.V. Torrejón/ C.V. Alca
lá), la pareja revelación del 
torneo. 

Senior femenino ( 1 ª catego
ría): 1 ª, Estela Domínguez I 
Laura de la Torre (C.V. Alcor
cón /C.V. Murcia), la pareja de 
división de honor. Estela no ha 
faltado ni a una sola edición; 2ª, 
Lara Valles / Camino Merchán 
(C.V. Majadahonda), no iban a 
participar y se colaron en la fi
nal; 3ª, Raquel Salvatella /Ale
jandro Hurtado (C.V. Sanse), 
dejaron claro porqué son las ter
ceras de España en el Nacional 
Universitario; 4ª, Raquel Fer
nández /Elena Barchino (C.V. 
Alcalá), gran actuación de las al
calaínas. 

El número de participantes su
bió en esta edición a 152 cu
briendo el máximo de parejas 
inscritas, excepto en la categoría 
cadete. 

Mucho público el que se acer
có por la ccplaya del Juncal» du
rante los tres días que duró el 
torneo y junto con el buen tiem
po contribuyeron al espectáculo. 

El voley plata y el C.V. Alca
lá acercaron un poco más el ve
rano y la diversión a nuestra 
ciudad. 

Antes de terminar, agradecer 
desde aquí la colaboración pres
tada a todas las casas y entidades 
que han hecho posible este gran 
torneo. Desde estas líneas la or
ganización quiere hacerles llegar 
las felicitaciones recibidas por to
dos los participantes, así como 
por la Federación Madrileña de 
Voleibol y la Ciudad Deportiva 
Municipal. 

L.L. 
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El equipo de la Policía Local de Alcalá hizo un buen papel en su primera participación 

Dos medallas individuales para dos policías 
alcalaínos en el pentathlón nacional de Madrid 

Francisco Javier García Morán en cross, y Alvaro Calvo en lanzamiento de peso, consiguieron sen
das medallas de plata en una brillantísima actuación realizada en la décima edición del pentathlón na
cional de Policías Locales celebrado en Madrid y organizado por la Policía Local madrileña. El equipo 
alcalaíno, formado por Samuel Ríos, Francisco Javier García, Isaac Villaseca, Alvaro Calvo y Francis
co Javier García Morán, hizo un buen papel en su primera participación en una competición de estas 
características en la que las cinco pruebas de que constó fueron natación, tiro con arma reglamenta
ria, cross, salto de longitud y lanzamiento de peso. 

Donde más brillaron los po
licías locales complutenses fue 
en la prueba de cross , donde 
Francisco Javier García Mo
rán se trajo una medalla de 
plata. García Morán compitió 
recientemente en el maratón 
de Bostón y ha tenido excelen
tes participaciones en carreras 
como la popular de Alcalá y 
en la noctura de la ciudad al
calaína en pista. Morán es 
atleta del club AJA. 

Morán corrió en una dis
tancia que le es muy propicia 
puesto que . el cross era de 
3.000 metros. Hay que recor
d a r que el atleta suele correr 
en pista la prueba de los 3.000 

metros obstáculos. El primer 
puesto fue para un policía del 
ayuntamiento de Jerez de la 
Frontera. 

Alvaro Calvo también bri
lló en lanzamiento de peso. La 
bola tenía el peso reglamenta
rio en las competiciones de la 
federación internacional de 
atletismo (la IAAF) , es decir 
7 ' 200 kilos y Calvo consiguió 
un lanzamiento de 11 ' 38 me
tros quedando muy cerca del 
vencedor, otro atleta de Jerez. 
Alvaro Calvo consiguió su bri
llante lanzamiento apoyado 
en su privilegiada constitu
ción para este tipo de concur
so atlético y a una excelente 

preparación. 
También consiguió puntos 

muy importantes en lanza
miento de peso el policía al
calaíno Samuel Ríos, quien 
quedó en decimosegunda po
sición con un lanzamiento de 
9 ' 41 metros. En el concurso 
participaron casi un centenar 
de atletas. 

En la prueba de salto de 
longitud tuvo una buena ac
tuación el complutense Fran
cisco Javier García Torres , 
con un salto de 5 ' 28 metros . 
Del centenar de inscritos el al
calaíno se clasificó en el pues
to número 19. 

El equipo alcalaíno estuv o 
más discreto en las pruebas de 
natación y de tiro en la mo
dalidad de duelo con el arma 
reglamentaria. En la piscina 
tuvieron que nadar una dis
tancia de 300 metros y Alva
ro Calvo fue el primer alcalaí
no quedando en el puesto 3 6 
y haciendo un tiempo de 5 mi
nutos , 14 segundos. 

Samuel Ríos , instructor de 
tiro y maestro armero , hizo 
gala de su preparación y que
dó en trigésima posición en la 
prueba de tiro con arma cor
ta. Eso hizo que Ríos fuera 
el primer alcalaíno clasifica
do en la general individual 
consiguiendo el puesto 44. 
Segundo fue Francisco Javier 
García Torres en el puesto 
55. García Morán fue el 79 , 
I saac Villaseca fue el 80 y Al
varo Calvo el 83 en la clasifi
cación final individual. Son 
en opinión de los participan
tes buenos resultados para ser 
la primera vez que realizan 
una prueba de estas caracte
rísticas. En la entrega de pre
mios estuvo presente el su
binspector jefe de la Policía 
Local alcalaína , Juan José 
Tamayo. 

SUMA. RESTA. llULnPLICA. DIVIDE- W CUATRO RECW TE LLEVAll AL ALFA 155. POR POTENCIA. 
POI PRECIO. POR EOUIPAlllEITO. 1U RIGES. AOUI mA TU PROIHIO ALFA 155. 

ALFA 155 cv Dir . Asistida Airbag C ierre Centr. Alfa Codc• PVP· 

t.7 TS 115 . . . . 2.080.000 
1.8 Sport 129 . . . . 2.565.000 
2.0 16V Sport 14.'l . . . . 3.112.000 
2.5 V6 Sport 166 . . . . 4.162.000 
2.0 Turbo Q4 Sport 190 . . . . 5.089.000 
TD (2.0) 92 . . . . 2.428.000 
2.5 TD Sport 12.I . . . . 3.444.000 

•de serle • Para Península y Baleares 

ALFA 155. ENTRA EN TUS CALCULOS. 
DISPONEMOS DE 

VEHICULOS 1ms. o 
Incluye: IV A, transporte, impuestos 
y oferta promocional. 

AL CALA 
Vía Complutense, 95 
Uunto a P ryconsa) 
Telfs . : 880 62 00 - 882 25 43/4 

PUERTA de Madrid 

.===-COllCECAR 
ABRIMOS SABADOS TARDE 

TORREJON 
Avda. de Cast illa , 12 

T lf. : 676 88 11 
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XVI campeonato «Olimpus» 

Por tercer año consecutivo el Bar «El 
compañero» campeón de liga 

El Bar «El Compañero» se proclamó el pasado domingo flamante campeón de liga tras derrotar al Boi
ba por un rotundo 8-0. Mientras tanto la Cafetería Marsa, que también derrotó a la P .B. U. E:xtremadu
ra por 5-3, deberá conformarse con el subcampeonato. El tercer puesto es para la UAH Salasport tras 
imponerse al Dress por 6-1, relegando a éstos a la cuarta posición. El Zulema-Maylu y el Vetrotex go
learon al Nothung y al Ferrallas, los cuales f"malizan ocupando los puestos último y penúltimo. El Gre
co se impuso a la Cafetería Kamel y ocupa un digno sexto puesto. El Pub Mex-Cal y Cafetería 21 ocu
pan los puestos 11° y 12º, primero el Mex-Cal al imponerse en este último partido a la Cafetería 21 por 3-1. 

Electricidad Boiba, O 
Bar El Compañero, 8 

Conscientes de lo que se ju
gaban y conocedores del resul
tado del partido entre Cafete
ría Marsa y Peña Barcelonista 
U. Extremadura, los hombres 
del Compañero saltaron a la 
cancha muy concentrados, ya 
desde el primer minuto la men
talización fue clave en el desa
rrollo del partido, la dirección 
fue clave en el buen juego ex
hibido, no perdiendo en nin
gún momento el rumbo, muy 
bien dirigidos hacia lo que se
ría su tercer título de liga. El 
Boiba, a pesar de la derrota, no 
se entregó en ningún instante 
y tuvo bastantes ocasiones de 
lograr algún tanto pero unas 
veces el portero y otras los pos
tes lo evitaron. El partido fue 
muy competido incluso con el 
marcador bastante favorable a 
los intereses de los del Compa
ñero. A la finalización del en
cuentro los muchachos del 
Compañero celebraron este im
portante triunfo siendo depor
tivamente felicitados por sus 
rivales. 

Cafetería Marsa, 5 
P .B. U. Extremadura, 3 

La obligación de los hombres 
de la Marsa era ganar y espe
rar un par de horas a que se 
produjese el resultado del en
frentamiento entre el Boiba y 
el Bar el Compañero. Y este no 
fue otro que la consecución del 
tercer título de liga para los 
muchachos del Compañero. 
Los del Marsa jugaron un gran 
partido ante un equipo como el 
Extremeño, el cual, a pesar de 
contar con algunas bajas, no 
dio en ningún momento mues
tras de conformismo entregán
dose al máximo. Los del Mar
sa deberán conformarse con un 
más que aceptable segundo 
puesto y deberán esperar al ma
rathón o a la copa para lograr 
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alcanzar un título, que en la li
ga se les ha negado. 

UAH Salasport, 6 -Dress, l 
El máximo aliciente de este 

partido estaba en conocer cual 
de los dos equipos ocuparía la 
tercera posición en la clasifica
ción final, y fue la UAH Salas
port la que realizando un buen 
partido se impuso a un Dress 
muy desdibujado, ya que notó 
en exceso la baja de su máxima 
figura, Roberto, motivo éste 
que les hizo bajar de su habi
tual rendimiento. La UAH Sa
lasport era a priori uno de los 
equipos favoritos en la lucha 
por el título de liga y aunque 

por diversos motivos no ha lo
grado su objetivo, tendrán su 
oportunidad en la lucha por el 
título de copa o en el título de 
campeón del Marathon, de los 
cuales son vigentes campeones. 

Partidos aplazados 
Bar El Compañero, 11 - No

thung, 1; Zulema Maylu , 1 -
UAH Salasport, 10. 

El Trofeo de Máximo Golea
dor ha sido para Roberto Gar
cía, del Dress, con 93 goles; y 
el Trofeo a la Deportividad le 
ha correspondido al Nothung, 
con 9 puntos. 

Luis DOMARCO 

Enfrentamentos sorteo TrofeO de copa «Olimpus» 
Día 1 de Junio: U.A.H. Salasport - Cafet. 21 (16 h. Poi. Mpal. Camarma) 

Ferrallas del Henares - Dress (17 h. Poi. Mpal. Camarma) 
Zulema Maylu - Bar El Compañero (18 h. P.M. Camarma) 
Caf. Kamel - Greco C. Rosa (19 h. Poi. Mpal. Camarma) 
El Boiba - Nothung (18 h. Poi. Henares) 
Pub Mex-Cal - P.B. U. Extremadura (17 h. Poi. Henares) 
Vetrotex - Cafet. Marsa (18 '30 h. (Poi. Juan de Austria) 
Pan Alonso - Madridistas. 

Día 2 de Junio: Cuartos de Final (Po. Mpal. de Camarma) 

Día 8 de Junio: Semifinales (Poi. Mpal. de Camarma) 

Día 9 de Junio: 3er y 4° puesto y final (Poi. Mpal. de Camarma) 

Enfrentamientos sorteo Marathon «Olimpus» 
Día 15 de Junio: 

1- Greco C. Rosa - Pub Mex-Cal: Ida 9 h. - vuelta 17 h. (Pab. Mpal. El Val 
2 - Nothung - Dress: Ida 10 h. - vuelta 18 h. (Pab. Mpal. El Val). 
3 - P.B. U. Extremadura - Caf. Kamel: Ida 11 h. vuelta 19 h. (El Val) 
4 - Zulema-Maylu - Caf. Marsa: Ida 12 h. Vuelta 20 h. (P.M. El Val) 
5 - Vetrotex - E. Boiba: Ida, 13 h. Vuelta 21 h. (Pab. Mpal. El Val) 
6 - U.A.H. Salasport - Ferrallas del H.: Ida, 14 h. Vuelta 22 h. (El Val) 
7 - Bar El Copañero - Pan Alonso: Ida, 15 h. Vuelta 23 h. (P.M. El Val) 
8 - Madridistas - Cafetería 21: Ida, 16 h. Vuelta 24 h. (P.M. El Val) 

Día 16 de Junio 
Ganador 1 - contra Ganador 2: Ida 6 h. Vuelta 10 h. (Pab. Mpal. El V al) 
Ganador 3 contra Ganador 4: Ida 7 h. Vuelta, 11 h. (Pab. Mpal. El Val) 
Ganador 5 contra Ganador 6: Ida, 8 h. Vuelta 12 h. (Pab. Mpal. El Val) 
Ganador 7 contra Ganador 8: Ida, 9 h. Vuelta 13 h. (Pab. Mpal. El Val) 
SEMIFINALES: 1 ª, 15 h. - 2ª, 16 h. (Pab. Mpal. El V al) 
FINAL: 18 h. (Pab. Mpal. El Val). 

A continuación en el kiosco El V al, se realizará la entrega de Trofeos corres
pondientes a la Liga, Copa, Marathon, Máximo Goleador, Deportividad, etc ... 

x cross 
subida al Gurugú 

El domingo 2 de junio, a 
las 9'30 horas, dará co
mienzo el X Cross Subida al 
Gurugú organizado por el 
Club Atletismo Libertad. 
La Plaza de Cervantes será 
la salida y la meta de la ca
rrera, en la que podrán par
ticipar todas aquellas perso
nas que lo deseen, entre 8 y 
60 años (categorías mini
benjamín, benjamín, ale
vín, infantil, cadete, junior, 
promesa, senior, veteranos 
y superveteranos). La prue
ba, cuyo recorrido es de 13 
kilómetros, tendrá una du
ración máxima de 2 horas. 

Los 5 primeros clubes o 
colegios tendrán trofeos y 
material deportivo a lama
yor participación de atletas. 
Habrá premios especiales 
para todas las féminas. Y un 
premio para el primer clasi
ficado de la subida al Guru
gú consistente en dos bille
tes de avión a elegir destino 
en Málaga, Santiago o Pal
ma de Mallorca. 

111 tompeonato 
de Domo tlósito 
yVoque10 
en la Hípica 

Este fin de semana, días 
1 y 2 de junio, se celebra en 
la Hípica Militar de Alcalá de 
Henares el III Campeonato 
de Doma Clásica y Vaque
ra de la Comunidad de Ma
drid. Se entregarán cinco 
premios a los primeros cla
sificados (100.000 pts. y tro
feo al primer clasificado; 
75.000 pts. y trofeo al se
gundo clasificado; 50.000 
pts. y trofeo al tercer clasi
ficado; 25.000 pts. y meda
lla al cuarto clasificado; y 
15.000 pts. y medalla al 
quinto clasificado). 

El plazo de inscripción 
para la prueba finalizó el 
pasado 29 de mayo en la Fe
deración Hípica de Madrid 
(el precio de la matrícula ha 
sido de 3.000 pesetas). Los 
participantes tendrán que 
estar en el recinto de com
petición una hora antes del 
inicio de la prueba. La or
ganización contará con ser
vicio médico, ambulancia, 
veterinario y herrador. 

El concurso se juzgará de 
acuerdo con la Reprise n °2 
de la Federación Hípica Es
pañola. 
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Equipo de baloncesto masculino de la UAH Selección de fútbol sala femenino de la Universidad 

Más de :s.aoo estudiantes de la UAH han participado durante 
este curso en alguna actividad deportiva 

El deporte universitario está en auge 
La Universidad de .Alcalá entregó el pasado 24 de mayo los trofeos de las competiciones deportivas 

que se han desarrollado durante el curso 95/96. El deporte universitario está cobrando cada vez más 
importancia en la UAH, prueba de ello es la impresionante cifra, más de 3.000 jóvenes, que han practi
cado durante este año algún deporte organizado por la Universidad. Por otra parte, en las competicio
nes en las que la UAH ha participado, no sólo intemas sino también autonómicas e incluso nacionales, 
los universitarios de .Alcalá han obtenido excelentes resultados. 

Treinta y cuatro -10 meda
llas de oro, 11 de plata y 13 de 
bronce- han sido las medallas 
obtenidas por los equipos de la 
Universidad de Alcalá en los 
Campeonatos lnteruniversita
rios de Madrid 1996. Los uni
versitarios alcalaínos también 
han conseguido destacar en los 
Campeonatos de España Univer
sitarios 1996, concretamente An
tonio Romero consiguió la meda
lla de oro en JUDO ( + 95 kilos) 
y Rebeca Mejuto obtuvo la me
dalla de bronce en TENIS; en 
equipos, la Selección de Balon
mano Masculino obtuvo la me
dalla de plata y la Selección de 
Fútbol Sala Femenino consiguió 
la medalla de bronce. 

El servicio de Deportes de la 
UAH trabaja en tres áreas: com
petición, escuelas deportivas y 
actividades de naturaleza. 

Más de 600 personas partici
pan anualmente en los campeo
natos internos y competiciones 
universitarias autonómicas y na
cionales. Los universitarios alca
laínos compiten en muchísimas 
disciplinas: ajedrez, atletismo, 
badmington, cross, esgrima, bi
cicleta de montaña, bike-trial , 
esquí, goli, judo, kárate , tae
kwondo, natación, tenis , tenis de 
mesa, frontenis, paddle, tiro con 
arco, baloncesto, fútbol sala, ba
lonmano, rugby ... 

Aparte están las escuelas de
portivas, en las que se imparten 
la mayoría de los deportes ante
riormente citados y algunos otros 
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Antonio Romero, medalla 
de oro en los campeonatos 

universitarios de judo. 

como el aerobic. El objetivo de 
estas escuelas no es servir de 
'cantera' a las selecciones de la 
UAH, su planteamiento es dife
rente. «Cuando llega la gente a 
la Universidad tiene 18 ó 19 años 
y a esa edad ya están formados 
en sus clubes o en las escuelas 
donde ha estado, sino es muy di
fícil enseñarles desde la base. So
lamente la gente que empezó en 
la escuela de tiro con arco ahora 
sí está compitiendo». El objeti
vo de las escuelas es facilitar la 
práctica deportiva sin más: «Eso 
es, que la gente realice un depor
te asesorado por un técnico de
portivo pero no con la idea de 
meterse después en competi-

ción». Las escuelas universitarias 
de la UAH cuentan con unos 500 
alumnos. 

También hay opción de prac
ticar deportes menos conocidos y 
que ofrecen un mayor contacto 
con la naturaleza: rutas a caba
llo, vela, construcción y vuelo de 
cometas de competición, espeleo
logía o senderismo. A lo largo del 
año más de 2.000 personas par
ticiparon en alguna de estas ac
tividades puntuales. 

Ofrecer una cultura integral 
Esta variedad en la oferta y la 

creciente participación del alum
nado en las actividades deporti
vas de la U AH indican que el de
porte universitario está en auge. 
El coordinador de deportes de la 
UAH , Enrique Garrido, explicó 
que aunque siempre se tiende a 
comparar el deporte universita
rio europeo y español con el de
sarrollado en las universidades 
norteamericanas, el enfoque es 
muy diferente. «A nosotros lo 
que nos interesa es que los uni
versitarios , además de dedicarse 
a estudiar, hagan deporte. No te
nemos el planteamiento que exis
te en EEUU, donde lo que se pre
tende es formar deportistas de 
élite. El deporte universitario es 
un gran desconocido en España 
pero se practica más de lo que se 
conoce, está en auge y cada vez 
hay más gente metida. La cues
tión es dar a los universitarios 
una cultura más integral , que 

La entrega de trofeos se celebró 
el día 24 de mayo. En la foto, el 

decano de la Escuela Politécnica 
entrega un diploma a una 

de las participantes. 

además de estudiar puedan rela
jarse entre clase y clase. No pre
tendemos otra cosa». 

En cuanto a instalaciones y 
medios económicos, Enrique Ga
rrido confía en que vayan incre
mentándose a medida que 
aumenten también los alumnos 
interesados: «La UAH es relati
vamente joven, tenemos muy po
cas instalaciones pero tampoco 
nos podemos quejar. Hace pocos 
años teníamos muchas menos y 
ahora tenemos un pabellón cu
bierto, tres pistas de tenis , dos 
pistas polideportivas y un cam
po de rugby. Lo que no tenemos 
lo suplimos con imaginación, fir
mando convenios con otras enti
dades , como el Club Valdelágui
la, la Ciudad Deportiva Munici
pal , la piscina El Gurugú ... Es
peramos que las instalaciones de
portivas crezcan en función de la 
demanda y de los alumnos que 
cada vez en mayor número tene
mos en el campus» concluyó En
rique Gallardo. 

Para cualquier consulta diri 
girse al Servicio de Deportes , en 
el Campus Universitario , detrás 
de la facultad de Medicina olla
mar al teléfono 885-48-53 (d ías 
laborables de 9 a 14 horas). 
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lplacea, primero por equipos 

José Manuel Maestre se trajo para Alcalá 
el 1 G.P. CJcliste de la villa de Talence 

Los corredores del e.e. Iplacea invitados por motivos de herma
namiento entre las ciudades de Talence (Francia), y Alcalá de He
nares, pusieron el pabellón alcalaíno en lo más alto gracias a la so
bresaliente actuación de José Manuel Maestre y Manuel Martín, uni
do al triunfo por escuadras de los Sub. 23 alcalaínos. 

La prueba se desarrolló en un 
circuito urbano con curvas y es
trecho tipo al al circuito automo
vilístico de Mónaco, de una lon
gitud de 3.800 metros dando 26 
vueltas con un ligero repecho en 
la línea de meta para completar 
los 100 kilómetros. 

La salida de los alcalaínos la 
hicieron al estilo «belga» empe
zando a hacer la selección muy 
pronto. La primera escapada se 
formó con un primer grupo con 
Sánchez, Dani, Martín e Inés, 
pero al ver los franceses mayoría 
foránea la echan abajo. 

Otra escapada a mitad de la 
carrera fue el trampolín para ha
cerse la escapada buena formán
dose con Maestre, Inés, Martín 
y Canales. De aquí salta José 
Manuel Maestre con el francés 
Galy Henrri que entrarían por 
este orden después de que Maes
tre le atacara abajo del repecho 
dejando clavado a su compañe
ro de fuga. Por detrás los !pla
ceas siguieron funcionando a 
gran altura, metiéndose en el se
gundo corte Manuel Martín que 
consigue hacer también el tercer 
puesto, después de que este co
rredor ganase antes las metas vo
lantes a la mitad del recorrido. 

Los demás componentes se 
contagiaron del buen hacer de 
Maestre y Martín, consiguiendo 
puestos de honor con Inés Delga
do 6°, Fernando Canales 8°, y 
Sánchez 12° , acompañado con el 
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José Manuel Maestre 

bonito triunfo por equipos. 
La organización a cargo de 

L.U.S. Talencaise -Sección Ci
clismo- estuvo perfecta, y el 
comportamiento de sus directi
vos hacia nuestros directivos y 
corredores fue digna de recordar. 

CLASIFICACION: 
1°, José Manuel Maestre 

(Iplacea-Macario-Pelayo); 2°, 
Galy Henrri (U.C. Villenave); 
3°, Manuel Martín (Iplacea
Macario-Pelayo); 4°, Eric Mig
not (Moricnac-U.C.); 6°, Inés 
Delgado; 8º, Fernando Canales; 
12°, Carlos Sánchez, todos del 
1 placea-Macario-Pela yo. 

Metas volantes: Manuel Mar
tín (lplacea-Macario-Pelayo). 

Equipos: 1°, C.C. lplacea
Macario-Pelayo; 2º , U.S. Talen
ce; 3°, Guidan Raugresois. 

Sergio Robles, 4 º; Martínez Hidalgo, t º en la 
montaña; e lplacea 1° por equipos 

XVIII G.P. Paracuellos del Jarama 
Organizado por el e.e. Torrejón el pasado viernes se celebró en 

la vecina localidad de Paracuellos, el XVIII G.P. Industriales de Pa
racuellos. La salida en esta importante prueba del calendario ma
drileño contó con 200 corredores juniors. 

El recorrido estuvo modifica
do por Tráfico y en lugar de su
bir tres veces el alto de paracue
llos se harían dos. Paracuellos, 
Ajalvir, Daganzo, Cobeña, cruce 
de Algete, Fuente El Saz direc
ción Belbis, Paracuellos 2 vueltas 
hasta completar los 90 kilómetros 
de que constaba la prueba. 

Ya desde los primeros toboga
nes de Cobeña empezaron los 
ataques haciendo que el pelotón 
empezara a perder unidades. Las 
dos vueltas estuvieron domina
das por los corredores alcalaínos 
que estuvieron representados en 
todas las escapadas. En la prime
ra vuelta el alto de paracuellos 
PM fue pasado en primer lugar 
por Enrique Martínez Hidalgo 
que sería al final primero en la 
montaña. 

En la última subida, con me-

ta al final, 9 corredores rompie
ron el grupo presentándose con 
unos segundos delante del pelo
tón principal, no pudiendo Ro
bles, Hidalgo y Villanueva, alca
laínos del !placea, con el corre
dor del equipo de Colmenar, Os
ear Serrano. 

CLASIFICACION: 
1°, Osear Serrano (Rivas); 2° , 

1 ván Martínez (Coslada
Corredor); 3°, José Mª Tejada 
(Rivas); 4°, Sergio Robles 
(lplacea-Ford-Henacar); 5°, En
rique Martínez Hidalgo (!placea 
-Ford-Henacar); 9°, J. Antonio 
Villanueva (Iplacea-Ford-Hena
car). 

Montaña: 1°, E. Martínez 
Hidalgo (lplacea-Ford-Henacar) 

Equipos: 1°, Iplacea-Ford
Henacar; 2º, Rivas-Macario. 

En el XII Trofeo Industriales de Arganda 

El cadete alcalaíno Rafael carmona, 2° 
Organizado por la Escuela Municipal de Arganda, 170 corredo

res cadetes se dieron cita en esta clásica de cadetes XII Trofeo In
dustriales, donde el triunfo correspondió esta vez al corredor de 
Aranjuez Alberto Zamorano, delante del alcalaíno Rafael earmona, 
que sigue su buena línea en esta temporada. 

La carrera transcurrió por un 
circuito: Arganda, cruce de La 
Poveda, Campo Real, PM, cru
ce de perales, antigua N-111, Ar
ganda, 2 vueltas hasta completar 
los 60 kilómetros de que consta
ba la prueba. 

La carrera se desarrolló con 
continuos ataques. Una vez pa
sado el segundo paso de monta
ña se hizo un grupo principal con 
47 corredores donde se encontra
ban los iplaceas Carmona, Car
penter, Maestro, Carrillo y 
Zambrana. A 10 kilómetros de la 
meta el corredor de !placea, Da
niel Granado Carpenter salta del 
grupo principal y toma unos me
tros, parecía que sería la buena 
pero el alto ritmo del pelotón ha
ce que nuestro corredor sea ca
zado a dos kilómetros de la me
ta. 

En el sprint final, Justo Hur
tado es el que lanza el sprint pe
ro es rebasado por la punta del 

pelotón haciendo 6° (no recono
cido) detrás de los corredores de 
Aranjuez y Alcalá. 

CLASIFICACION: 
1°, Alberto Zamorano (C.C. 

Aran juez); 2°, Rafael Carmona 
(lplacea-Cortyfader); 3°, Gonza
lo Durán (C.C. Arganda); 6°, 
Justo Hurtado (lplacea
Cortyfader). 

Montaña: 1° ,JoséHernández 
(C.C. Villarejo). 

Equipos: 1°, U.C. Fuenlabra
da; 2º, C.C. Arganda; 3°, C.C. 
lplacea-Cortyfader. 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día 
publica este aviso y se cum
plirán, aunque no lo creas. 

A.L.S. 
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Los cicloturistas 
de lplacea hicieron 
su recorrido n º 17 

vuelta a Chinchón 
de 100 kilómetros 

La salida a las 8 '30 horas del 
velódromo Casimiro de Pablo, 
dirección N-11 cruce dirección 
Mejorada, pasando por las clási
cas rotondas dirección Loeches, 
terreno llanito para ir calentan
do motores antes de iniciar la 
suave subida a Campo Real , que 
aún así algunos se descuelgan y 
tienen que ser reincorporados 
por los compañeros de siempre. 
Ya la bajada hacia Perales de Ta
juña para coger la dirección ha
cia Chinchón. El grupo va com
pacto esperando el avitualla
miento en Chinchón, donde se 
efectúa, en la bonita plaza con 
casas encaladas de dos y tres pi
sos con soportes de madera que 
rodean una plaza de forma irre
gular. 

En la temporada taurina las 
corridas de toros se celebran en 
la plaza, que cambia así de as
pecto para convertirse en una 
imagen de la vieja España. 

Chinchón es famoso por la ela
boración de diversos licores de 
anís. Algunos cicloturistas, de 
postre tomaron un traguito, sin 
abusar. Algunos que no conocían 
Chinchón se quedaron con ganas 
de volver y otros de buen comer 
volverán otro día sin el «caballo 
de acero» para deleitarse con su 
familia. 

El regreso se hace por Mora
ta, con algunos repechones que 
hacen «pupa» al grupo. En Loe
ches se hace el último reagrupa
miento para que todos juntos en 
Alcalá, comenten el tiempo ejem
plar para la práctica del ciclotu
rismo y cómo no la vuelta a 
Chinchón con su anís, su plaza 
y su mesón. 

Para el próximo fin de sema
na, 1 y 2 de junio, vuelta a Mon
déjar. 90 kilómetros con salida 
del velódromo Casimiro de Pa
blo, y con el siguiente recorrido: 
Alcalá, Villalbilla, Corpa, Pe
zuela, Venta del Cojo, Mondéjar 
(avituallamiento) con la dura 
cuesta de Las Cochineras, direc
ción La Olmeda, Nuevo Baztán, 
Valverde, Torres, Los Hueros, 
Alcalá. 

¡Ojo, no dormiros, la salida 
será a las 8 de la mañana! 
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Peña Ciclista Rodríguez Magro 

Etapas de transición durante el fin de semana 
Dos jornadas de «descanso» se han vivido durante el último im de semana por parte de los cicloturis

tas de la Peña Ciclista Rodríguez Magro. Llevamos durante este mes de mayo unas etapas que han 
sido en general bastante duras y es bueno tomarse unas jornadas más relajadas y que sirven también 
para que aquellos que no tienen el estado de forma adecuado puedan rodar en el pelotón sin grandes 
agobios, al ser unas etapas más bien llanas y con un kilometraje ajustado. 

El sábado 25 se realizó la vuel- mo cuando los ánimos se van ca- estábamos en Alcalá. Finaliza así 
ta a Tórtola de Henares, etapa !entando. El sábado se vivió por el mes de mayo y encaramos ju
con poco más de 75 kilómetros, tanto una de las jornadas más nio con las debidas garantías co
llana casi en su totalidad salvo tranquilas de lo que va de tem- mo para afrontar etapas de no-
los repechones de Taracena a porada. table dureza culminando en la 
Tórtola y la cuesta de Guadala- etapa reina del 30 de junio. En 
jara. El itinerario fue el siguien- El domingo 26 se saldó tam- mayo la media de kilómetros por 
te: Alcalá, polígono Miralcampo, bién con otra etapa tranquila, la salida ha superado los 100 kiló
Azuqueca, Alovera, Cabanillas, vuelta a Torrelaguna de 95 kiló- metros (exactamente 107) y en 
Guadalajara, Taracena, Tórtola metros. Aunque más cargada de ningún momento hemos podido 
de Henares (parada y avitualla- kilómetros que la del sábado, observar una disminución de la 
miento), Fontanar, Guadalajara, tampoco tiene grandes dificulta- participación en las etapas más 
Cabanillas, Alovera, Azuqueca, des montañosas. Sólo en el alto duras, si acaso lo contrario, da
Meco y Alcalá. En todo momen- de Las Castillas se tuvo que es- do que tienen puntuación doble 
to se rodó en compacto pelotón perar a algunos rezagados a los y además son más atractivas des
y si alguien tuvo dificultades se que sigue atrangantándoseles la de el punto de vista deportivo. 
aminoró el ritmo de marcha, co- montaña a estas alturas de tem-
sa que debería hacerse siempre porada. Sin más problemas lle- Empezaremos junio con dos 
pero que muchas veces no se ha- gamos a Torrelaguna, la patria etapas sencillas: vuelta an Pera
ce pues los que van en cabeza chica del Cardenal Cisneros, les de Tajuña para el sábado 1, 
marcando el ritmo ni se enteran donde hicimos un alto para recu- y vuelta a Marchamalo para el 
de lo que pasa en cola del pelo- perar fuerzas. El regreso se hizo domingo día 2, ambas de 70 ki
tón o dado que la mayoría de los por Talamanca, Valdetorres, lómetros y facilonas, sobre todo 
ciclistas de la peña están conga- Fuente el Saz, Algete, Cobeña y la del domingo. La salida sigue 
nas de batalla no siempre ven Daganzo a muy buen ritmo, pues sienqo a las 8'30 h. en la Plaza 
con buenos ojos aminorar el rit- en tan sólo una hora y cuarto ya de Cervantes. 

-------1 campeonato de MiniVoley de la comunidad de Madrid 199& 
El C.V. Alcalá tiene la mejor cantera de jugadoras jóvenes de la Comunidad de Madrid, como de

muestra el éxito obtenido por sus equipos en el campeonato de Minivoley de la Comunidad, procla
mándose por segundo año consecutivo campeón de Madrid en categoría alevín y benjamín femenina. 

Alevín femenina: C.V. Al- Los equipos del C.V. Alcalá presentan buenas maneras y 
calá «B», campeón; C.V. Al- han sido tan superiores que seguro que algunos pegan el 
calá «A» Luis Vives, 9°; C.V. algunos rivales pensaban que salto dentro de unos años a los 
Alcalá «C» J. de Austria- estaba jugando sucio y estaba equipos federados. 
Cervantes, 15°. alineando jugadoras de cate- El C.V. Alcalá ha partici-

Benjamín femenino: C.V. goría superior, ¿será la envi- pado con un equipo alevín 
Alcalá «B» L. Vives-S. Felipe, día ó es que en sus clubes no masculino (C.V. Alcalá N.S. 
campeón; C.V. Alcalá «A» se trabaja como se debería tra- del Val - S. Felipe - Cisneros) 
Henares, subcampeón. bajar la iniciación? y un equipo en categoría ben-

Una buena labor de capta- Los otros dos equipos alca- jamín masculino (C.V. Alea-
ción y una buena planifica- laínos, Arcipreste de Hita (en lá S. Felipe - Cisneros - N.S. 
ción y programación en el tra- categoría alevín) y C.V. Ivia- del Val). El alevín masculino, 
bajo del club han hecho posi- sa (en alevín y benjamín) que ha participado con 14 
ble que el C.V. Alcalá cuente también han realizado un equipos, se ha clasificado en 
en estos equipos con jóvenes gran papel y dan al voleibol 11 ° lugar y el benjamín mas-
jugadoras con grandes aptitu- alcalaíno más calidad si cabe. culino, con 10 equipos, en 7ª 
des y posibilidades de futuro, Felicidades a todas estas posición. 
que seguro darán grandes éxi- chicas y desde aquí las anima- Desde aquí el C.V. Alcalá 
tos al deporte alcalaíno. mos a seguir trabajando como quiere felicitar a estos chicos 

Durante dos sábados estos lo están haciendo. y decirles que no se preocupen 
equipos han representado a Pero no nos olvidemos de por los resultados, que ahora 
nuestro mejor voley y han los chicos que también han no tienen importancia, ya lle
conseguido el triunfo entre un realizado un gran papel. En garán. Vuestro trabajo y en
gran número de participantes las escuelas alcalaínas última- trega ya es para todos un 
32 equipos en alevín femeni- mente no hay muchos chicos éxito. 
no; 10 en benjamín femenino. que se diga, pero los que hay L.L. 
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Categoría infantil: en el centro, Selina 
Vallejo, primera clasificada. 

Categoría alevín: Blanca González 
(en el centro), primera clasificada. 

Categoría prebenjamín: Natalia Berrón, 
primera clasificada (a la izquierda). 

También hicieron muy buen papel en el IV Torneo Nacional lnterclubes 

Las niñas del Club de Gimnasia Rítmica lplacea 
arrasaron en el campeonato de Debutantes 

Las gimnastas del Club de Gimnasia Rítmica !placea han conseguido grandes triunfos en los cam
peonatos en los que han participado durante el mes de mayo. En el Campeonato de Debutantes, organi
zado por la Federación Madrileña de Gimnasia Rítmica y celebrado el día 12 de mayo, arrasaron con 
las medallas de oro, y en el IV Torneo Nacional Interclubes, celebrado en León una semana después, 
las niñas del !placea consiguieron también muy buenos puestos. 

En el Campeonato de Debu- consiguió la medalla de oro, ex
tantes, competición cuya prime- cepto en categoría juvenil en la 
ra edición se organizaba este que !placea no presentaba a nin
año, participaron un centenar de guna atleta. 
gimnastas de la comunidad de - En categoría prebenjamín 
Madrid, entre ellas cinco niñas compitieron Natalia Verdón, 
alcalaínas del club !placea. Los que resultó primera clasificada, 
resultados fueron inmejorables, y Tamara Campanario, séptima 
ya que en todas las categorías se clasificada. 

- Tamara Sánchez venció en 
categoría benjamín. 

- En categoría alevín, el 
triunfo fue para Blanca Gonzá
lez. 

- También fue medalla de 
oro Selina Vallejo, ésta en cate
goría infantil. 

Las entrenadoras de estas ni-

Trofeo Debutantes, celebrado en el polideportivo «Loranca» en Fuenlabrada. El equipo al completo, 
de izquierda a derecha: Rebeca Macho (ayudante), Selina Vallejo, Blanca González, Natalia Berrón, 
Tamara Sánchez, Tamara Campanario, Vanesa Rutete (ayudante) y Mª Sol Jiménez (entrenadora). 
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ñas -Mari Sol Jiménez , Ana 
Isabel Martín y Rosa M ª 
Rodríguez- se mostraron muy 
satisfechas por los inmejorables 
resultados conseguidos. «Esto 
quiere decir que tenemos buena 
cantera y eso es lo importante. Si 
empiezan a triunfar nada más 
entrar, porque hay niñas que lle
van entrenando cinco meses na
da más y ya ganan competicio
nes significa que el club va a su
bir mucho porque las niñas son 
buenas» explicó Mari Sol Jimé
nez. 

Una semana después, compi
tiendo en León en el IV Torneo 
Nacional de Interclubes, las gim
nastas del club !placea también 
consiguieron buenos resultados, 
no tan arrolladores como los an- -
teriores pero también satisfacto
rios. En esta ocasión participa
ban seis niñas de Alcalá junto a 
más de medio centenar de clubes 
de toda España (Valladolid, 
León, Palencia, Móstoles, Oren
se, Valencia ... ). 

- En categoría benjamín, 
Na ti vi dad Rúa, con sólo siete 
añitos, se clasificó en segundo 
lugar. 

- En categoría alevín, Mi
riam Martín consiguió el tercer 
puesto. 

- En categoría infantil, Cris
tina Díaz, fue sexta clasificada. 

- En categoría junior, Sonia 
Ríos obtuvo el tercer puesto. 

- En categoría juvenil, Ana 
Belén Delgado quedó la cuarta y 
Luz Divina Jiménez la octava. 

Gimnasia rítmica en auge 
A juzgar por los reportajes que 

en las últimas semanas hemos 
publicado en estas mismas pági
nas, la gimnasia rítmica en Al
calá está en auge. Los clubes 
existentes obtienen muy buenos 
resultados en las competiciones 
en las que participan y la cante
ra de niñas que practican este de
porte es cada vez mayor. Según 
Mari SolJiménez, no se trata de 
una moda, sino que «hay muchí-
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Categoría Benjamín: Tamara Sánchez, en 
el centro, primera clasüicada. 

León: la entrenadora Mª Sol Jiménez, del 
!placea, con Natividad Rúa. 

Categoría Prebenjamín en León: Natí Rúa, 
segunda clasificada. 

simas niñas y muchos clubes de 
gimnasia rítmica en Alcalá» des
de los que se fomenta esta prác
tica deportiva. «De los clubes que 
yo conozco en Alcalá, todos están 
subiendo mucho y es que la rít
mica es un deporte muy bonito 
que atrae mucho a las niñas. 
Además esta ciudad es grande y 
tiene cabida para tantos clubes y 
tantas gimnastas». 

Recordemos que Stela Toche
va, también del Club Iplacea, 
participará en el «Campeonato 
de España Individual 1996 de 
Gimnasia Rítmica» representan
do a la CAM. Stela logró clasifi-

~ostería ~ 
dd Estudíante ~ 
MENU DEC:USTACION 

PARA LAS NOCHES DEL VIERNES V SABADO 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 
*** 

Pastel de verduras con vinagreta de tomate 
*** 

Calabacines gratinados rellenos de pescado y gambas 
*** 

Salteado de cordero lechal con setas y habas 
*** 

Bartolillos madrileños rellenos de cabello de ángel 

Precio: 2.500 ptas. + 7°/a l. v .A. 

Además seguimos ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PIES1JPUESTOS BODAS, 
PRIMEllJlS COllUJUONES, CERAS CERV.QTINAS 

OTRAS CELEIUCIONES 

RESERVAS: e/. Colegios, 3 
Tclfs.: 888 03 .30 - 888 04 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 
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carse para participar en esta 
competición nacional, que se ce
lebrará el próximo mes de junio 
en Tenerife, tras ganar en abril 
Campeonato Autonómico. 

En la fotografía a la izquierda 
de estas líneas tenemos a todas 
las participantes del equipo que 
intervino en el IV Trofeo Inter
clubes de León. De izquierda a 
derecha: Mª Soljiménez (entre
nadora), Luz Divina Jiménez, 
Sonia Ríos, Ana Belén Delgado, 
Cristina Díaz, Natividad Rúa, 
Miriam Martín y Ana Isabel 
Martín (entrenadora). 

ADELGAZAR AHORA ... 
PARA SIEMPRE 

as hombre o mujer, ahora puedes conseguir la 
I EA que más te gusta, de la FORMA má,- Kg. 

rápida y eficaz. PERDERAS POR SESION -
gracias a nuestros tratamientos naturales. _ 

Llámanos: BB2 OB 6~ 
Y además, ven a conocer las ventfijas 
del Club ~') JI (~ 
FORMA Y LINEAr . 1 , 

AZULEJOS 
PAVIMENTOS 

GRES 

MATERIALES DE 
CONSTRUCCION, S.L. 

11 PICAZ0 11 

• SANITARIOS 
• MUEBLES BAÑO 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• ACCESORIOS 

AHORA TAMBIEN 
EXPOSICION DE 

MUEBLES DE COCINA 
-FINANCIACION .HASTA 36 MESES-

EXPOSICION Y VENTA: 
Gil de Andrade, 12 
Tlf.: 889 85 42 - ALCALA 

EXPOSICION Y VENTA: 
Pol. El Caballo, nave 15 

Tlf.: 885 16 37 - LOECHES 
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Los complutenses jugaron un partidazo El equipo de Félix Martínez no supo sacar partido a su 

2·J el Avance consiguió complicar superioridad númerica 'ª~ventaja en ei marcador 

1 ' 1 p 
1 

2·2, el Laeches, sin entonar, 
eRE!T~~~º~!elode0!!2!afayRaúl);CD.llvan- no logró convencer ante el Roma 
ce, 3 (Gorka dos y Salva). 

POZUELO: Gerard, Lera, Urquiza, Pablo (Nando), Femando, Raúl, 
Miguel Angel (Alemán), Rafa, Alex, Avila e Israel (Calleja). 

AVANCE: Angel Luis, Antonio, Fran, Gotxon, Angelillo (Cristó
bal), Parra (Berni), Gorka, Zaca, Salva, David y García Fraile. 

ARBITRO: Mora Casarrubios, que mostró tarjetas amarillas a los 
locales Rafa y Pablo y al complutense Parra. 

INCIDENCIAS: Partido disputado en el polideportivo municipal 
de Pozuelo de Alarcón ante poco más de un centenar de 
espectadores. 

V a a ser difícil que al Pozue
lo se le olvide el nombre del 
Avance. Más que nada porque 
ante el equipo complutense de 
tan singular nombre, lo que 
consiguió el equipo local fue un 
serio retroceso en sus aspiracio
nes de ascenso. Al Pozuelo se le 
han puesto muy difíciles las co
sas para conseguir un ascenso 
por el que también luchan en 
las tres jornadas que quedan el 
Vicálvaro y el Collado Villalba. 

Y es que el A vanee salió sin 
complejos ante un rival que 
siempre ha acreditado su cali
dad y su candidatura al ascen
so a tercera división. Es según 
muchos técnicos el equipo que 
ha realizado el mejor fútbol de 
la categoría y uno de los más re
gulares. El nombre del Pozue
lo ha atemorizado a muchos 
equipos durante esta tempora
da. 

Pero el Avance era un mal ri
val para el Pozuelo. Realizan
do como está un final de tem
porada excepcional, el equipo 
de Justo Lozano no tenía que 
temer a ningún rival. Sólo sin 
complejos podía inquietar el 
Avance al Pozuelo cuyo mayor 
problema era el de la presión. 
Los locales se juegan el ser o no 
ser, la consecución de la prime
ra plaza que dé el ascenso di
recto a tercera sin esperar ni 
promociones ni partidos a vi
da o muerte. El traspié del Po
zuelo ante el A vanee le puede 
complicar mucho las cosas. 

El Pozuelo salió nervioso y 
falló en todas sus líneas. Eso fa
cilitó la labor de un equipo que 
se encuentra en su mejor nivel 
de la temporada. El Avance só
lo tuvo que aprovecharse de las 
indecisiones del Pozuelo para 
empezar a crear oportunidades 
de gol. Hubo que esperar al mi
nuto 40 para ver el primer tan
to del partido; lo marcó el com
plutense con la inestimable 

1 de Junio de t99& 

ayuda del local Lera que con
tribuyó a que el esférico entra
ra en la portería del internacio
nal por Costa de Marfil Gerard. 

No le faltó fortuna al Pozue
lo que sin hacer nada encontró 
un gol en las postrimerías de 
esa primera mitad, ya en el úl
timo minuto; lo marcó Rafa y 
le hizo al Pozuelo respirar tran
quilo. Pero aquello fue un es
pejismo porque en la reanuda
ción el cuadro complutense le 
hizo un gol al Pozuelo que le 
afectó claramente a la línea de 
flotación. Si psicológico fue el 
gol del empate conseguido por 
el Pozuelo en el minuto 45 , el 
A vanee le dió la vuelta a la tor
tilla y le puso toda la presión a 
un equipo local que se las pro
metía muy felices en el segun
do tiempo. 

El gigante pozueleño estaba 
herido de gravedad pero su ca
lidad le podía hacer revivir lo 
suficiente para apuntalar un 
partido que se le derrumbaba 
encima. Puso todo el corazón el 
Pozuelo por empatar y lo con
siguió; digamos que echó el res
to para conseguir ese tanto que 
a los 68 minutos de juego le da
ba el empate a dos. Fue Raúl el 
autor del gol pero el equipo lo
cal se había desgastado mucho 
mientras que el Avance se en
contraba mucho más entero. 
Además sólo tenía que esperar 
para contragolpear con peligro. 
En esos momentos los reflejos 
de la defensa del Pozuelo esta
ban ya tocados.Por eso a los 79 
minutos de juego llegó el gol de
finitivo , el 2-3 marcado por 
Salva, que le dió al A vanee una 
victoria tan justa como bonita 
por lo que significa; al fin y al 
cabo el equipo complutense dio 
buena cuenta de una auténtica 
bestia negra que con esa derro
ta pone su ascenso en situación 
complicada. 

RESULTADO: CD. Roma, 2 (Garriga de penalti y Ramón); CD. Loe
ches, 2 Ouanlu ambos). 

ROMA: Sevilleja, Ojea, Borja, Biáncora (Ribera), Toño, César (Ta
to), José Manuel, David, Ramón (Aldana), Espada y Garrido (Uli). 

LOECBES: Plaza, Juan Pedro, Vega (Figo), Marcos, Ricki, Juani
to, Juanlu, Mara, Cristóbal, Cata y Juan Carlos. 

ARBITRO: Díaz Díaz. Vieron la tarjeta amarilla los locales Ojea 
y David, y los loecheros Cristóbal, Juan Pedro y Plaza. El guarda
meta local Sevilleja fue expulsado a los 39 minutos al interceptar con 
la mano un balón fuera del área cuando la acción trataba de evitar 
un posible gol. 

No se entona el Loeches; más 
bien todo lo contrario. Ni siquie· 
ra el refuerzo de Mara, un hom
bre fundamental para la medu
lar loechera, puede maquillar a 
un equipo que parece, insistimos 
otra vez, una sombra de lo que 
fue hace un par de meses. El 
equipo de Félix Martínez pare
ce ajeno a una competición en la 
que ya tiene que decir nada una 
vez conseguido, ya de forma de
finitiva , su completa salvación. 

El domingo pasado ante el Ro
ma lo tenía francamente bien, 
hizo un comienzo d~ partido 
realmente prometedor ante un 
rival siempre peligroso, muy 
irregular pero que en este en
cuentro parecía tener el día ton
to. En 20 minutos el equipo de 
Félix Martínez tenía un marca
dor de 0-2 a su favor y una situa
ción más que controlada, habida 
cuenta de que el Roma no estaba 
para hacer florituras , y eso que 
los locales necesitan puntos si 
quieren eludir el descenso. 

Espantoso fue ese primer 
tiempo del Roma, que literal
mente se lo puso muy bien al 
Loeches. Pero los rayados no se 
dieron por aludidos. Marcaron 
más por inercia que otra cosa y 
parecieron inhibirse del encuen
tro. Juanlu en el minuto 13 y en 
el 20 fue el encargado de poner 
ese 0-2 en el marcador que en 
teoría debía de espolear a los loe
cheros y más teniendo en cuenta 
de que psicológicamente después 
de la goleada al Galapagar se en
contraban fuertes. 

Pero llegó el dudoso penalti 
con el que fue sancionado el Loe
ches en el último minuto de la 
primera mitad. Un penalti que 
ejerció en los loecheros una pre
sión psicológica sin ningún sen
tido. El Loeches no debía de ha
berse dado por aludido con un 

penalti que sólo servía para que 
el Roma acortase distancias. En 
el segundo tiempo los loecheros, 
esta vez de forma más que evi
dente , salieron inhibidos, como 
si con ellos no fuera la cosa. El 
Roma salió a morir y se encon
tró con una resistencia muy dé
bil. Tuvo además la suerte de 
marcar a los dos minutos de la 
reanudación y de igualar el en
cuentro, lo que unos minutos an
tes de marcar el 0-1 parecía real
mente imposible. 

El Roma no dejó de jugar a pe- _ 
sar de estar desde el minuto 39 
con un jugador menos por la ex
pulsión de Sevilleja. El Loeches, 
que otra vez volvió a tener a fa
vor el factor numérico, bastante 
tuvo con impedir que entraran 
más goles en la portería de Pla
za. Porque el Roma atacó y sólo 
le dejó al Loeches la posibilidad 
de defenderse. ¿Qué hubiera 
ocurrido si el Loeches se hubie
ra decidido a atacar, a meterle 
presión en ese segundo tiempo a 
un equipo en inferioridad 
numérica? 

La realidad es que el equipo 
que entrena Félix Martínez está 
en décima posición y tiene un 
positivo; son 43 puntos los que 
tiene pero en apenas un mes ha 
visto como el A vanee se le ha 
puesto a nueve puntos de venta
ja cuando hasta hace muy poco 
el sueño era llegar a la zona que 
hoy ocupa el equipo compluten
se. Eran otros tiempos, aquellos 
en los que el equipo loechero des
lumbró con su juego y cimentó su 
salvación esta temporada. Hoy 
es el único equipo que se encuen
tra en tierra de nadie; no es la de 
los que van por arriba, puesto 
que su antecesor , el Torrejón es
tá con 47 puntos, ni es la de los 
que van por debajo, puesto que 
su predecesor, El Pardo, está a 
cinco puntos de ventaja. 
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Durante J días los jóvenes del distrito VIII 
participan en diversas actividades deportivas 

Mini·Olimpiada en el Distrito VIII 
Por cuarto año consecutivo, la Delegación Municipal del Distrito VIII 

de Alcalá, en colaboración con las AP AS de los colegios de la zona y 
la Ciudad Deportiva, ha organizado una Mini-Olimpiada, que se cele
brará del 31 de mayo al Z de junio. Durante tres dias, los escolares del 
distrito, así como jóvenes pertenecientes a distintas asociaciones, po
drán disfrutar de las actividades deportivas preparadas para la ocasión. 

En palabras de la presiden
ta del Distrito VIII y conce
jala socialista, María Luisa 
Martín Jara, «Se trata de ren
dir homenaje a todos los jóve
nes que entienden el deporte 
como una forma de vida». 
«Las tres anteriores ediciones 
-explica Martín Jara- tu
vieron un gran éxito de par
ticipación. Se ha conseguido 
que el Distrito se identifique 
con este evento deportivo. Lo 
más importante es que moti
vamos a nuestros niños y jó
venes a participar de una ma
nera sana en un campeonato». 

La estructura de la Mini
Olimpiada se ha dividido en 
deportes colectivos -fútbol
sala, baloncesto, voleibol y 
balonmano- e individuales 
-atletismo, gimnasia rítmi
ca y judo-, organizados por 
categorías, así como exhibi
ciones de tiro con arco. En el 
evento deportivo participa
rán, entre otros, los colegios 
públicos García Lorca, Anto
nio de Nebrija, Pablo Neru
da, los centros educativos San 
Ignacio de Loyola y San Ga
briel, así como el I.E.S. nº 4 , 
I.B. Pedro Gumiel, C.D.C. 
lviasa y el C.D. !placea. 

La clausura de la Mini
Olimpiada tendrá lugar el do
mingo, 2 de junio, en el pa
bellón cubierto del IES Anto
nio Machado a las 13'30 ho
ras. Antes de la entrega de tro
feos y diplomas, habrá una 
exhibición de patinaje artís
tico. «Todos los que compone
mos la Delegación Municipal 
esperamos que el día de la 
clausura esté presente el ma
yor número posible de veci
nos. Es importante que los jó
venes que participan en las 
actividades se sientan acom
pañados por sus vecinos, des
pués del gran esfuerzo que 
van a realizar» , afirma María 
Luisa Martín. 

Los lugares en los que se 
realizarán las actividades, son 
los siguientes: 

- Fútbol-sala: en los dis
tintos colegios participantes. 

- Baloncesto: pistas exte
riores IES Antonio Machado. 

- Voleibol: campo volei-
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bol de Iviasa (carretera de Da
ganzo). 

- Balonmano: pista exte
rior anexa al C.P. Antonio de 
Neb.rija. 

- Atletismo: día 31 de ma
yo, a las 18'00 h. en la pista 
de atletismo del IES Antonio 
Machado. 

- Gimnasia rítmica: día 1 
de junio, a las 10'00 h., en el 
pabellón cubierto del IES An
tonio Machado. 

- Judo: día 2 de junio, a 
las 10'00 h., en el pabellón cu
bierto del IES Antonio Ma
chado. 

- Exhibición de tiro con 
arco: día 2 de junio, desde las 
10'00 h., junto al pabellón cu
bierto del IES Antonio Ma
chado. 

- Patinaje artístico: día 2 
dejunio, alas 13'30h., eñ el 
pabellón cubierto del IES An
tonio Machado. 

- Marcha cicloturista: día 
2 de junio, a las 10' 30 h., sa
lida del Centro de Salud Re
yes Magos. Recorrido aproxi
mado 12 kilómetros. 

Actividades del 
servicio de 
Deportes de la UAH 
durante el mes de julio 

El Servicio de Deportes de 
la U AH ha organizado tres ac
tividades que se desarrollarán 
durante el mes de julio: 

- Curso quincenal de te
nis ( 1 hora di~ria de lunes 
a jueves). 3.000 pts/ quince
na para los grupos de inicia
ción. 4.000 pts/ quincena pa
ra los grupos de perfecciona
miento. 

- Curso de Aerobic (3 días 
a la semana). 3.500 pts/mes. 

- Curso intensivo de golf 
( 1 hora diaria de lunes a 
jueves). 

La inscripción para parti
cipar en estos cursos se reali
zará del 1 al 30 de junio en las 
oficinas del Servicio de De
portes de la UAH (Campus 
Universitario, 
tifo: 885-48-53). 

Mañana domingo el Alcalá se enfrenta 
al san Fernando en el Val 

Victoria complutense ante el coslada 
en el primer encuentro 
de la copa de la comunidad 

El Alcalá consiguió la victoria en el primer partido de la Copa de 
la Comunidad de Madrid en un partido aburrido jugado en el poli
deportivo El Olivo de Coslada ante un rival que no ofreció nada des
tacable por conseguir la victoria. El Alcalá se trajo los tres prime
ros puntos en una competición en la que cualquier victoria va a te
ner su peso en oro puesto que se juega a una sola vuelta y ganar 
fuera va a ser determinante para acceder a la siguiente fase. 

El encuentro entre el Alca
lá y el Coslada tuvo idénticos 
parámetros que el que ofrecie
ron una semana antes en la 
despedida liguera, es decir, 
juego aburrido, pocas ideas y 
pocas ganas, en definitiva, la 
sensación de que para ambos 
equipos el encuentro era un 
trámite. 

La diferencia es que en es
ta ocasión el Alcalá consiguió 
marcar un gol que a la postre 
fue el que le dio la victoria. 
Fue nada más iniciarse el en
cuentro; apenas habían trans
currido cinco minutos cuando 
Cañadas marcó en la portería 
del Coslada. 

A los alumnos y 
personal de la UAH 
les costará menos 
entrar a la piscina 
E/Cu1ugú 

Gracias a un acuerdo firma
do entre los propietarios de la 
piscina el Gurugú y el Servi
cio de Deportes de la U niver
sidad de Alcalá de Henares, 
los estudiantes, profesores y 
personal administrativo de la 
Universidad de Alcalá, obten
drán una rebaja en el precio 
de las entradas con sólo pre
sentar el carnet de la facultad 
o la acreditación de profesor 
o trabajador de la universi
dad. 

Los precios serán de 400 
pesetas los días de diario y 7 50 
los sábados, domingos y fes
tivos. La piscina El Gurugú 
inaugura la temporada el pró
ximo 22 de junio hasta el 1 de 
septiembre. 

Con el gol ni se inmutaron 
Coslada ni Alcalá. Los compa
ñeros tuvieron que oponer 
una defensa relajada para fre
nar los ataques de un Cosla
da con escasos recursos. El 
partido volvió a diluirse en el 
medio campo pero esta vez 
muchos espectadores se tenían 
la lección aprendida y no fue
ron al polideportivo El Olivo. 
Noventa minutos de aburri
miento, los .que ofrecieron 
una semana antes Coslada y 
Alcalá, fueron bastantes como 
para picar con otros noventa. 
El público asistente fue esca
so. Muchos partidos de com
peticiones locales tienen más 
espectadores que un encuen
tro entre equipos de tercera 
división, eso sí, en una com
petición que no interesa a 
nadie. 

El Alcalá recibe el próximo 
domingo 2 de Junio a las do
ce del mediodía la visita del 
San Fernando. Esto quiere 
decir que la solanera que pue
de caerles a jugadores y espec
tadores puede ser de las de pa
dre y ~uy se~or mío. Así es 
que quien quiera pasar una 
mañana de sol, si es que lo ha
ce, y ver un partido de esta 
copa de la comunidad de Ma
drid en la que el Alcalá quie
re llegar lejos, pues puede ir 
al V al el domingo a las gradas 
del estadio municipal complu
tense. 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andrade, 1 (esquina Juan de Austria) 
Telf.: 888 92 08 · ALCALA DE HENARES 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
06'15 Selva Maria. 
07'00 Instituto Alpino. 
08'00 Sábado fiesta. 

- David el gnomo; 
- Casparín y Los Ange-
les. 
- Las aventuras de 
Ricky Ricón: pobre ni
ño rico. 
- La princesa Starla. 
- Animaniacs. 

10'30 Club Disney. 
12'00 El semáforo. 
13'40 Cartelera. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'25 El tiempo. 
15'30 Sesión de tarde. 

«Simón». Comedia. 
17'30 Cine de barrio. 

«Volver a empezar». 
Drama. 

20'00 Port Aventura. 
21'00 Telediario 2. 
21'25 El tiempo. 
21'30 Informe Semanal. 
22'45 La doctora Quinn. 

«La primera Navidad». 
23'45 Cine de madrugada 

«La huella del honor». 
Policíaca. 

01'30 Navarro. 
Serie policíaca. 

03'15 Noticias. 
03'20 Informe semanal. 
04'20 ¿Cómo lo veis? 
05'20 Corazón, corazón. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
08'00 El Oeste jamás con
tado. 

Documental. 
09'00 Concierto. 
10'00 mtimas preguntas. 
10'30 Redes. 
11'00 Parlamento. 
12'00 Deportes. 

- Tenis. Roland Garros 
- Voleibol. Liga Mun-
dial . 
- Fútbol Sala. 
- Atletismo. Copa de 
Europa. 
- Ciclismo. Clásica de 
Los Alpes. 

20'00 Mujeres en la histo
ria. 

«Leonor Plantagenet». 
21'00 Villa Rosaura. 

«Querida tía». 
21'30 La lista. 
22'30 Alucine. Los terro
res de la Bammer. 

«El cerebro de Fran
kenstein». Terror. 

00'20 Doctor en Alaska. 
01'10 Cine Club. Sesión 
de repertorio. 

«Lolita». Drama subti
tulado. 

03'40 Cine Club. Sesión 
de repertorio n. 

«Alma en la sombra>•. 
Drama subtitulado. 

05'05 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
08'00 Detrás de la puerta. 

Espacio dedicado al pú
blico infantil y juvenil. 

09'00 Serie sin determi
nar. 
10'30 Chan-tata-chán. 

Programa dedicado a la 
magia que presenta el 
prestidigitador Juan 
Tamariz. 

11 '30 Cine matinal. 
Sin determinar. 

12'45 En pleno Madrid. 
14'00 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Marco. 
15'30 Giro de Italia '96. 

Santuario Di Vicoforte 
- Brian~on. 

18'00 Cine. 
20'00 Telenoticias. 
20'30 Noche de fútbol. 

Javier Reyero es el pre
sentador de este progra
ma deportivo en el que 
se comentan las noticias 
más importantes que se 
han producido a lo lar
go de la semana, rela
cionadas con los en
cuentros de promoción. 

22'30 Cine. 
00'00 Cine. 
01'30 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información Cultu
ral de la CAM. 

Programa de Televisión 

TVE-1 
06'15 Selva Maria. 
07'00 Instituto Alpino. 
08'00 ¡Domingo fiesta! 

- David el gnomo. 
- Casparín y los ángeles 
- Las aventuras de 
Ricky Ricón. 
- Animaniacs. 
- La princesa Starla. 

10'30 Bugs Bunny y sus 
amigos. 
11 '00 Lo que hay que te
ner. 
11 '30 La noche de los cas
tillos. 
14'00 Cartelera TVE. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'25 El tiempo. 
15'30 Sesión de tarde. 

«Atrapa ese maniquí». 
Comedia. 

17'30 Cine de oro. 
«La chica del adiós». 
Melodrama romántico. 

20'00 Testigo directo. 
21'00 Telediario 2. 
21'25 El tiempo. 
21'30 Carmen y familia. 
ZZ'30 La película de la se

mana. 
00'30 Especial cine. 
02'30 Noticias. 
02'35 Sin determinar. 
03'35 ¿Cómo lo veis? 
04'35 Corazón, corazón. 
05'00 Cartelera TVE. 
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TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'15 Documental. 
08'45 Tiempo de creer. 
09'00 Los conciertos de 
La2. 
11'00 El día del señor. 
12'00 Deportes. 

- Balonmano. Campeo
nato de Europa Mascu
lino. 
- Tenis. Roland Garros 
- Atletismo. Campeo-
nato de Europa. 
- Voleibol. Liga Mun
dial. 
- Canal Olímpico. 

20'00 Bricomanía. 
20'30 Café americano. 
21'00 Makinavaja. 

«No disparen, que soy 
de Hasienda». 

21'30 Línea 900. 
ZZ'OO La noche temática. 

«Detrás del mostrador». 
- «Fin de siglo». Docu
mental. 
- 23'00 Película. 
- 00'45 «La tienda de 
mi madre». Documen
tal. 

01'15 Murphy Brown. 
01'45 Cine club. 

«El señor de la gran 
mansión». Intriga sub
titulada. 

03'20 Nido vacío. 
03'40 Fin de emisión. 

Tele Madrid 
08'00 Detrás de la puerta. 

Espacio matinal dedica
do a la juventud y a los 
diferentes ambientes en 
los que se desenvuelve. 

09'00 Serie sin determi
nar. 
10'30 Chan-tata-chán. 
11 '30 Cine matinal. 
13'00 El mundo submarí
no de Jacques Cousteau. 
14'00 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Marco. 
15'30 Giro de Italia '96. 
Brian~on - Aosta. 

17'30 Cine. 
19'30 Panorama de actua
lidad. 

Magazine informativo 
presentado por Juan 
Pedro V alentín, en el 
que se ofrecen imágenes 
de los acontecimientos 
más significativos de la 
semana. 

20'30 Telenocias. 
21 '00 Previo Fútbol. 
21 '30 Noche de Fútbol. 
23'30 Mas allá del límite. 

Serie de terror. 
01'30 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
03'30 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
07'00 El show de los Tele
ñecos. 
07'20 Club Megatrix. 

- Transformers. 
- Superhuman Samurai 
- Sailormoon. 
- Los Cuatro Fantásti-
cos. 
- Ironman. 
- Spiderman. 
- Chicho Terremoto. 
- Mortadelo y Filemón 
- Action ·Man. 

11'30 Punky Brewster. 
12'00 Mr. Belvedere. 
12'30 La tribu de los Bra
dy. 
13'30 El equipo A. 
14'00 Cosas de casa. 
14'30 El príncipe de Bel
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine fin de semana. 
17'30 Mini-serie. 
19'30 Cine. 
21'30 Farmacia de guar
dia. 
22'15 Menudo show. 

Presentado por Diana 
Lázaro. 

00'00 Noche de coplas. 
Por Irma Soriano. 

01'30 Cine de madruga
da. 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madruga
da. 

' 

Antena 3 
06'30 Telenoticias. 
07'00 El show de los Tele
ñecos. 
07'20 Club Megatrix. 

- Transformers. 
- Superhuman Samurai 
- Sailormoon. 
- Los 4 Fantásticos. 
- lronman. 
- Chicho Terremoto. 
- Spiderman. 
- Action man. 
- Street Sharks. 
- Mortadelo y Filemón 

10'50 Sorpresa, sorpresa. 
14'30 El príncipe de Bel
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine fin de semana. 
17'30 Mini-serie. 
19'30 Waikiki. 
20'30 Los vigilantes de la 
noche. 
21'30 Canguros. 

«Madam Alicia». 
22'15 Lo que necesitas es 
amor. 

Por Jesús Puente. 
00'45 Contigo, en buenas 
manos. 

Por el doctor Bartolomé 
Beltrán. 

01'50 Action Team. 
02'15 La escena del cri
men. 
03'00 Televenta. 
04'55 Cine de madrugada 

SABADO 1 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 La leyenda de Col
millo Blanco. 
07'10 Raqueta de oro. 
07'35 Gooher y los caza
dores de fantasmas. 
08'00 Nuevas aventuras 
de Be-man. 
08'25 Trollkins. 
08'50 Lupin. 
09'15 Tic-Tac. 

- Batman. 
- Samurais Warrios. 
- Power Rangers. 
- VR Troopers. 

11'20 Cine. 
13'30 Sonría, por favor. 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'05 ¡Qué me dices! 
15'35 Cine fiesta. 
18'00 Cine. 
20'00 Avance noticias. 
20'15 El tiempo. 
20'20 Nunca es tarde. 
22'20 Maravillas 10 y 
pico. 
00'15 El gran cine de Te
lecinco. 

Sin determinar. 
02'10 Las noticias. 
02'15 El zodíaco con nora 
Pino. 
02'20 Madrugada de cine. 
03'50 Novedades increí
bles. 
04'40 Cine. 

Canal+ 
08'10 ABC World News. 
08'35 GoH: Birdie. 
09'00 P + ó - X ó / 

- Poliéster y Plexiglás. 
- Las mil y una noches 

10'00 «Sala de urgencias». 
Drama. 

11 '23 «Caro diario». Co-
media. 

13'00 Del 40 al l. 
14'00 Transworld Sport. 
14'55 Noticias. 
15'00 «Vida de este chi-

co». Drama. 
17'00 Fútbol 7. 
18'20 Noticias. 
18'2~ Previo toros. 
19'00 Toros: Feria de San 
Isidro. 

Toros de Sepúlveda pa
ra los espadas: Juan 
Mora, Javier Vázquez 
y Víctor Puerto. 

21'30 Noticias. 
22'00 «Igualito que sapa

dre». Estreno. Comedia 
familiar. 

23'40 Baloncesto: NBA. 
02'40 «]astino, an asesino 

de la tercera edad». 
Comedia. (Ultimo pa
se). 

04'15 dad Boy Bubbp. 
Drama. 

06'06 Jiüíos del ayen. 
Drama. (Ultimo pase). 

07'36 Piezas. 

DOMINGO 2 

Tele 5 
06'00 Grandullón. 
06'35 La leyenda de Col
millo Blanco. 
07'10 Raqueta de oro. 
07'35 Gooher y los caza
dores de fantasmas. 
08'00 Nuevas aventuras 
de Be-Man. 
08'25 Trollkins. 
08'50 Lupin. 
09'15 Tic-Tac. 

- Batman. 
- Samurai Warriors. 
- Power Rangers. 
- VR. Troopers. 

11 '25 Más que coches. 
11'50 Matinal de cine. 

«As de ases». Acción. 
13'15 Las noticias del fin 
de semana. 
13'30 Fórmula l. 

Gran Premio de España 
16'15 Cine fiesta. 
18'15 Cine español. 
20'30 Las Noticias. 
21'05 Médico de familia. 
22'20 Noche de acción. 

Sin determinar. 
00'00 Los inmortales. 
01 '00 Las Noticias. Avan
ce. 
01'05 El Zodíaco con no
ra Pino. 
01'10 Cine. 
03'00 Novedades increí
bles. 
03'50 Vecinas de papá. 

Canal+ 
08'10 Del 40 al l. 
09'00 P + ó - X ó l. 

- Poliéster y Plexiglás. 
- Montana. - La odisea 
- Basura. 
- Cosas de niños. 

10'00 «Memorias del SIU». 

Drama. 
11'30 Baloncesto NBA. 
14'00 Plusvalía. 
14'25 Noticias. 
14'35 Abierto en canal. 
15'30 «La huida». Acción . 
17'20 Fútbol 7. 
18'40 Previo toros. 
19'00 Feria de San Isidro. 

Los diestros José Anto
nio Campuzano, J. P . 
Prados El Fundí y Ale
jandro Silvet i lic!iarán 
toros de la ganadería de 
Pahlo Romero . 

21'30 Noticias. 
22'00 J'aego salvaje». 

Estreno. Comedia. 
23'45 Documental. 

«Un tranvía llamado 
decencia». 

00'39 NBA en acción. 
01'04 Baloncesto: NBA. 
04'04 Documental. 

«El cine americano se
gún Scorsese 11». 

05'25 Milla blanca». Dra-
ma. 
07'02 Documental. «El 
origen de los primates». 

PUERTA de Madrid 



Programa de Televisión 

TVE-1 
06'15 Selva Maria. 
07'00 Ultramán. 
07'30 Ring-ring. 

- Defensores de la Tie
rra. 
- Buenos días, Disney. 
- El detective Bogey. 

09'15 Kaina. 
«El último sol en San 
Ignacio del Cocuy». 

10'00 Abigail. 
11'35 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Inform. territorial. 
14'30 La cocina de Karlos 
Arguüiano. 
15'00 Telediario-1. 
15'39 El tiempo. 
15'45 Perla negra. 
17'50 Sehaescriiouncri
men. 

«La lista de Uri Ler
mentov». 

18'55 Noticias. 
19'00 Pasa la vida. Edi
ción de tarde. 
20'00 Informativo territo
rial. 
20'20 Gente en cartelera. 
21'00 Telediario 2. 
21'39 El tiempo. 
21'45 ¿Quién sabe dónde? 
00'30 Fuerzas ocultas. 
01'45 Telediario 3. 
02'15 ¡Hola Raffaella! 
04'30 Telediario 4. 
05'00 ¿Cómo lo veis? 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2. Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 La aventura del 
saber. 
11 '00 Preguntas y res
puestas. 
12'00 Los mejores años. 
12'30 La 2. Noticias. 
13'00 Pinnic. 
14'45 Historia de la Selec
ción Española. 
15'15 Rompecocos. 
15'45 Grandes documen
tales. «El reino del león». 
16'45 Pueblo de Dios. 
17'15 Película de la tarde. 

«Fuga de noche». Dra
ma real . 

19'10 Para nosotros. 
- Barrio Sésamo. 
- La ruta Quetzal. 

20'10 Zona ACB. 
20'40 Café americano. 
21'10 Lingo. 
21'40 La 2. Noticias. 
22'00 Sólo goles. 
22'15 La transición. 
23'30 ¡Qué grande es el 
cine español! 

- «El pisito». Comedia. 
02'25 Cine club. Mudo. 

- «La extra». Drama. 
03'50 Ley y orden. 
04'40 El nacimiento de 
Europa. 

TeleMadrid 
07'30 Buenos días, Ma
drid. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Fútbol es fútbol. 
11'15 Pasacalle. 
12'15 Nanny. 
12'45 Popeye. 
13'10 Doug. 
13'35 Vicky, el vikingo. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'15 Giro de Italia. 

Aosta - Lausanna. 
17'30 El programa de 
Ana. 
18'45 Tele-empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21 '25 El tiempo. 
21'30 Cine. 
01'30 Telenoticias. 
01'35 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'00 Al filo. 

Serie de sketches rápi
dos sobre los más varia
dos temas: cultura po
pular, política, anima
ción, etc., protagoniza
dos por la actriz J ulie 
Brown, que interpreta 
diferentes papeles. 

03'30 Información Cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'15 Selva Maria. 
07'00 Ultramán. 
07'30 Ring-ring. 
09'15 Kaina. 
10'00 Abigail. 
11'30 Noticias. 
11'35 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Inform. territorial. 
14'30 La cocina de Karlos 
Arguüiano. 
15'00 Telediario l. 
15'39 El tiempo. 
15'45 Perla negra. 
17'50 Se ha escrito un cri
men. 

«Lo sé de buena tinta». 
18'55 Noticias. 
19'00 Pasa la vida. Edi
ción de tarde. 
20'00 Inform. territorial. 
20'20 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'39 El tiempo. 
21'45 Tal como somos. 
23'00 Turno de oficio. 

«A la mañana siguiente 
los gatos siguen siendo 
pardos». 

00'00 Urgencias. 
«5 de febrero de 1995». 

01'00 Telediario 3. 
01'30 ¿Quién sabe dónde? 
03'15 Testimonio. 
03'35 Telediario 4. 
04'05 ¿Cómo lo veis? 
05'05 Gente. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2. Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 La aventura del sa
ber. 
11 '00 Preguntas y res
puestas. 
12'00 Los mejores años. 
13'00 Pinnic. 
1§'55 Historia de la Selec
ción Española. 
15'15 Rompecocos. 
15'45 Grandes documen
tales. «Atlántida: El Mar 
de Iroise». 
16'45 Tendido cero. 
17'45 Película de la tarde. 

«Hooper el increíble». 
19'34 Para nosotros. 
20'20 Martín. 
20'35 Café americano. 
21'10 Lingo. 
21'40 La 2. Noticias. 
22'00 Sólo goles. 
22'15 El día que me en

tiendas. «Amantes». 
23'15 Cine para todos. 

«Dos tramposos con 
suerte». Comedia. 

01'25 Documentos TV. 
02'25 Clásicos del cine. 

«Un millonario para 
Christy». Comedia. 

04'00 Ley y orden. 
04'50 El nacimíento de 
Europa. 

TeleMadrid 
07'30 Buenos días, Ma
drid. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11'15 Pasacalle. 
12'15 Nanny. 
12'45 Popeye. 
13'10 Doug. 
13'35 Vicky el vikingo. 
14'00 Telenoticias. 

Informativo presentado 
por Juan Pedro Valen
tín y Teresa Castane
do. 

15'15 Giro de Italia '96. 
Laussana - Biella. 

17'30 El programa de 
Ana. 
18'45 Tele-empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Juan jo Guerenabarrena 
y Beatriz Pérez Aranda 
presentan las noticias 
más sobresalientes de la 
jornada. 

21'30 Cine. 
23'30 Hablamos de salud. 

Programa presentado 
por Alipio Gutiérrez. 

01'30 Telenoticias. 
01'35 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'00 Al filo. 
04'00 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

.Antena 3 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Los Fraguel. 
- Transformers. 
- Sailormoon. 
- Chicho Terremoto. 
- Mujercitas. 
- Punky Brewster. 

09'30 TJ Hooker. 
10'20 Matlock. 
12'05 Marea alta. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Cosas de casa. 
14'30 El príncipe de Bel
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'30 La ley de Burke. 
18'30 Los Sinpson. 
19'00 Los vigilantes de la 
playa. 
20'00 A toda página. 

Crónica social , que re
pasa la vida social de los 
famosos , presentada 
por Sonsoles Suárez. 

21'00 Noticias. 
21'30 Menudo es mi pa
dre. 
22'30 Cine. 
00'45 Coops. 
01 '30 Noticias. 
02'30 En el calor de la no
che. 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madruga
da. 

.Antena 3 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Los Fraguel. 
- Transformers. 
- Sailormoon. 
- Chicho Terremoto. 
- Mujercitas. 
- Punky Brewster. 

09'30 TJ Hooker. 
10'20 Matlock. 
12'05 Marea alta. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Cosas de casa. 
14'30 El príncipe de Bel
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'30 La ley de Burke. 
18'30 Los Simpson. 
19'00 Los vigilantes de la 
playa. 
20'00 A toda página. 
21 '00 Noticias. 

Espacio informativo 
presentado por Pedro 
Piqueras y María Rey. 

21'30 La Parodia Nacio
nal. 

Programa en clave de 
humor por Constantino 
Romero. 

23'30 Se busca. 
Por J. Antonio Gavira. 

01 '30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 
04'00 Televenta. 
05'30 Cine de madrugada 

LUNES, 3 

Tele 5 
05'50 Grandullón. 
06'15 Titulares. 
07'30 Raqueta de oro. 
07'50 Sonic. 
08'15 Goober y los caza
dores de fantasmas. 
08'40 Nuevas aventuras 
de He-man. 
09'05 Lupin. 
09'30 La casa de la prade
ra. 
10'25 El Zodíaco. 
10'30 Cine corazón. 

«Lejos de casa» . Drama 
12'25 Avance noticias. 
12'30 Chisp. 
13'30 Sonria, por favor. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¡Qué me dices! 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Melrose Place. 
18'35 Avance noticias. 
18'40 Laruletadelafortu
na. 
19'35 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'25 Telecupón. 
21'30 Murder One. 
22'30 Expediente X. 
23'35 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01 '00 Entre hoy y mañana 
01'30 El Zodíaco. 
01'35 Cine. 
03'15 Novedades increí
bles. 
04'10 Vecinas de papá. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC world news. 
08'35 Charlie Brown y 
Snoopy. 
08'55 Noticias. 
09'00 Buenos días, buenos 
clips. 
09'25 Plusvalía. 
09'52 Noticias. 
10'00 .Me gustan los JíOS». 

Comedia. 
11'58 Jlistorias del Kro-

neJJ». Drama urbano . 
13'30 El trébol azul. 
14'00 P + ó - X ó l. 
14'05 Los 40 principales. 
14'25 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 «El gran salto». Co

media . 
16'48 •Los inmortales HI: 

El hechicero». Acción 
fantástica . 

18'25 Noticias. 
18'30 Previo toros. 
19'00 Feria de San Isidro. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «La última seduc

cióJJ». Estreno . Susp. 
23'52 «Empieza el espec-

táculo». Drama musical 
01'50 «GunmeJJ». Acción . 
03'17 «El infiemo». V.O. 
04'56 «Maité» (Ultimo). 
06'28 «Un cariño muy es-

peci.ala. Drama. 

MARTES 4 

Tele 5 
05'45 Entre hoy y mañana 
06'15 Titulares. 
07'15 Noticias y negocios. 
07'30 Raqueta de oro. 
07'50 Sonic. 
08'15 Goober y los caza
dores de fantasmas. 
08'40 Nuevas aventuras 
de Hem-man. 
09'05 Lupin. 
09'30 La casa de la prade
ra. 
10'25 El zodíaco. 
10'30 Cine corazón. 

«Ellas y las otras». 
12'25 Avance noticias. 
12'30 Chips. 
13'30 Sonria, por favor. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¡Qué me dices! 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Melrose Place. 
18'35 Avance noticias. 
18'40 La ruleta de la fortu
na. 
19'35 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'25 Telecupón. 
21'35 Médico de familia. 
23'00 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
00'30 Entre hoy y mañana 
01'00 El zodíaco. 
01'05 Cine. 
03'00 Novedades increí
bles. 
03'50 Vecinas de papá. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 Charlie Brown y 
Snoopy. 
08'55 Noticias. 
09'00 Buenos dias, buenos 
Clips. 
09'25 Primer plano. 
09'52 Noticias. 
10'00 «Exótica». Drama. 
11'45 «Los Picapiedra». 

Comedia. (V.O.). 
13'30 El trébol azul. 
14'00 P + ó - X ó l. 
14'05 Los 40 principales. 
14'25 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 «Vuelven los mejo-

reS». Comedia . 
16'44 tdlelmonte». Drama. 
18'25 Noticias. 
18'30 Previo toros. 
19'00 Feria de San Isidro. 

Toros de Los Bayones 
para los espadas Emilio 
Muñoz, José l. Sánchez 
y José Tomás. 

21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «La ley de la droga». 

Estreno. Acción. 
23'46 •Siete mil días jun

toS». Comedia. 
01'24 Música noche. 

«Conciertos para jóve
nes. El sonido de la or
questa». 

t de junio de t99& 



AGENDA 

Teatro Salón Cervantes 
Viernes, 31 y Domingo, 2 - 21'00 h. 
Sábado, 1 - 19'00 y 22'00 h. 

UROC, TEATRO presenta 
«LA TUERTA SUERTE 

DE PERICO GALÁPAGO» 
de Jorge Márquez (Premio SGAE-94) 

Director: Juan Margallo. Con la parti
cipación de Lita Claver «La Maña», José 
Pedro Carrión, Mario Vedoya, Rodrigo 
Durán y José Luis Serrano «Jaro». 

«Con unos personajes en clave de hu
mor negro, esperpénticos y poéticos, nos 
cuenta el asesinato por parte de Perico 
Galápago, de su madre ... Comienza la 
obra y después de un pequeño monólogo 
del protagonista la madre le dice: «¿Qué 
haces, Perico?». Responde Perico: «Con
tándole al juez como te maté». Y así to
do, en una tragicomedia, divertida y 
sena». 

Precio de las localidades: Butaca de Patio, 1.300 pts; Bu
taca de Anfiteatro, 1.100 pis; Silla de Palco, 900 pis . 
Viernes SI, día del espectador. 50% Descuento. 

• • * • • 

Viernes, 7 - 21'00 h. 
Sábado, 8 - 19'00 y 22'00 h. 

NUEVA COMEDIA S.L. 
presenta a 

CRISTINA HIGUERAS Y 
ANDONI FERREÑO en 

«FIELES A LA TENTACION» 
de Pierre Chesnot, en versión de Juan Jo
sé Arteche. Dirección: Ricard Reguant. 

«Celia y Alberto, dos individuos que 
por diferentes motivos deciden buscar su 
pareja ideal. Y se espían mutuamente pa
ra conocer aspectos de la vida privada del 
otro. A partir de a~í se sucederán una 

Actividades de 
Entidades Culturales 

- Sábado, 8 de Junio - 20'00 h. 
Plaza de los Irlandeses. 

CORAL POLIFONICA 
VALCALAINA 
concierto de 

canciones Populares 

• • • • • 

OROUESTA DE CAMARA 
de ALCALA DE HENARES 

-CONCIERTOS-
Director: Antonio Palmer 

- Sábado, 1 de Junio, 20'30 h. 
Iglesia de Santiago (Plaza de la Consti
tución s/n). 

- Domingo, 2 de Junio, 13'00 h. 
Plaza de los Irlandeses. 

t de Junio de t99& 

serie de situaciones divertidas que sumer
gen por completo al espectador en un 
mundo que, según indican los actores, 
perfectamen_te podría ser el de cualquier 
ciudadano». 

Venta anticipada: a partir del 29 de mayo. 
Precio de las localidades:· Butaca de Patio, 1.300 pts; 
Butaca de Anfiteatro, 1.100 pts; Silla de Palco, 900 pis. 
Vlemes, 7, día del espectildor, 5D% de descuento 

Sesiones de Cine Club 
Miércoles, 5 y Jueves, 6 - 18'30 y 21 h. 

«DOLLY BACI». CortOmetraje 
(Cuba, 1986) 12 min. De Juan Carlos 
Tabío. 

••••• 
«GUANTANAMERA». Largometraje 
(Cuba-España, 1995) 101 min. Dirección: 
Tomás Gutiérrez Alea y Juan Carlos Ta
bio. Guión: Eliseo Alberto Diego, Tomás 
Gutiérrez Alea y Juan Carlos Tabío. In
térpretes: Carlos Cruz, Mirtha Ibarra, 
Jorge Perugorria, Raúl Eguren. 

Cuba, en la actualidad. Un cortejo fú
nebre y un camión recorren el mismo ca
mino, aunque con una diferente misión. 
El cortejo, formado por un funcionario, 
su esposa Gina y un anciano enamorado 
de la difunta, tiene que llevar a cabo un 
nuevo y ahorrativo plan estatal de trasla
do de difuntos. El camión, conducido por 
Mariano, un atrevido seductor, y Ramón 
su habitual compañero de fatigas, efectúa 
su ruta habitual. En cada una de las ciu
dades por las que pasa el cortejo fúnebre, 
debe cambiar de coche. En una de estas 
paradas Mariano y Gina se reconocen: Gi
na fue profesora de Mariano en la univer
sidad y su amor platónico. 

III Ciclo de Conciertos 
de Bandas de Música 

-Plaza de Cervantes-
Kiosko de la Música - 13 horas. 

Los conciertos de Bandas de Música ten
drán lugar los domingos, 9, 16, 23 y 30 
de junio, y 7 y 14 de julio. 

• • • • • 

Ciclo de Conferencias 
«DE PUERTAS ADENTRO» 
- Miércoles, 12 de Junio 

20'30 horas - Capilla del Oidor 
«HUMOR Y SOCIEDAD» 
por Antonio Álvarez-Solís. 

Coordina y Modera: Pedro Atienza 

• • • • • 
«Charlas de Primavera» 
Lunes, 27 de Mayo - 20'30 h. 

<<TRADICIONES COMPLUTENSES» 
Por Vicente Fernández F. 

Exposiciones 
- CAPILLA DEL OIDOR 
Del 31 de Mayo al 7 de Julio. 
Inauguración: 31 de Mayo a las 19'00 h. 

«ESCUELA DE EL ESCORIAL» 
EScuela de Pintores Figurativos de El EScorlal 

Dentro de un proyecto amplio que 
trata de acercar las distintas formas de 
enfrentarse a la creación artística, se 
exhiben en esta exposición piezas de 
Luis García-Ochoa junto a las de Mesa 
Basan, Africa Prados, Fernando Puen
te, Helena Riveiriño y Luis Antonio 
Robles, componentes, todos ellos, de es
ta escuela creada en el Real Sitio por el 
académico Luis García-Ochoa. 

El crítico José Marín-Medina describía 
así la filosofía de la Escuela: «Gesto y 
materia, fuego y tierra, sangre y ama
rillos, libertad e intensidad expresionis
tas . .. son términos e imágenes que sin
tetizan el estilo poderoso y bronco, en 
plenitud de fuerza, de Luis García
Ochoa. 
Horario: Diario de 12 a 14 y de 18 a 21 horas 
(Lunes cerrado). 

• • • • • 
- CASA DE LA ENTREVISTA 
Del 6 al 30 de Junio. 
Inauguración: 6 de Junio a las 19'00 h. 

MARIO MARINI 
«CARGUEROS» Obra Gráfica 

A finales de los ochenta Mario Mari
ni comienza a trabajar sobre metales, 
especialmente en planchas para offset 
donde impresiones tipográficas se mez
clan con el óxido. Hay un lenguaje plás
tico, pero también huellas del tiempo; 
el resultado final es la exposición «El 
bosque de hierro» (Arteara 1989), una 
mezcla entre naturaleza y óxido. Como 
decía Juan Moore en la introducción al 
catálogo «La chapa de hierro se muere», 
vive, va cambiando como todo el 
tránsito. 

Merche Olcina 

Horario: Diario de 12 a 14 y de 18 a 21 h . 
(Lunes cerrado) 

• • • • • 
- Café-Bar LA GALERIA 

c/ Escritorios, 3 
Basta el 12 de Junio 

ARTURO MARIAN LLANOS 
DlbuJos y Pinturas 

• • • • * 
- Café Bar EL RINCON 
Pza. de los Santos Niños (esq. e/ Victoria) 

Basta el día 9 de junio. 
JAVIER ARISTI 

ccCon las cosas de comer ••• » 

Exposición que recoge 13 telas y 2 es
culturas de diversa técnica, acrílicos y 
óleos sobre tela o papel y monotipias. 

• • • • • 
- CASA DE LA JUVENTUD 
Del 1al14 de Junio 

EXPOSICIÓN DE 
EDUCACION AMBIENTAL 

PUERTA de Madrid 
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AGENDA 

Programación del 31 de Mayo al 6 de Junio de 1996 

AL CALA 
MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: <<Pura energía>>. 
13 años. Lab.: 6, 8'15 y 
10'30. Sábados y Festivos: 
4, 6, 8'15 y 10'30. 

Sala 2: ((Mil ramos de 
rosa&>>. 13 años. Lab.: 6, 
8'15 y 10'30. Sáb. y Festi
vos: 4, 6, 8'15 y 10'30. 

Sala 3: «Condena>>. 18 
años. Laborables: 6, 8'15 y 
10'30. Sábados y Festivos: 
4, 6, 8'15 y 10'30. 

Sala 4: ((Las dos caras 
de la verdad». 18 años. To
dos los días: 5'30, 8 y 
10'30. 

Sala 5: <<Toy Story>>. To
lerada. Laborables: 6. Sá
bados y Festivos: 4 y 6. <<El 
cartero (y Pablo Neruda)». 
Tolerada. Todos los días: 
8'15 y 10'30. 

Sala 6: ((Discordias a la 
carta>>. Tolerada. Labora
bles: 6. Sábados y Festivos: 
4 y 6. ((Estrella del Norte». 
13 años. Todos los días: 
8'15 y 10'30. 

MULTICINES 
LA DEHESA 

Sala 1: ((.Ahajo el peris
copio». 17'30 y 20'00. ((De
cisión crítica>>. 22'30. 

Sala 2: «Abierto hasta el 
amanecer>>. 17'30, 20 y 
22'30. 

Sala 3: ((Coacción a un 
jurado». 17'30, 20 y 22'30. 

Sala 4: <~gas para 
siempre». 17'30, 20 y 
22'30. 

Sala 5: <cEI hombre de
seado». 17'30, 20 y 22'30. 

(Telf. información: 883 18 04) 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléfono de información: 880 37 03 

Sala 1: <dlackers». To
dos los días: 18, 20 y 22. 
Viernes y Sábado: 24'00 h. 

Sala 2: «Una jaula de 
grillo&>>. Lab. y Domingos: 
17'30, 19'45 y 22. Viernes 
y Sábados: 18'30, 21'30 y 
24 h. 

• Sala 3: «Un asunto pri
vado». Todos los días 18 y 
20 h. ((Vidas al limite». To
dos los días 22 h. Viernes 
y Sábado: 24'00 h. 

PUERTA de Madrid 

PARQUE CORREDOR 
MULTICINES 
Centro Comercial Parque Conector 

Telf. lnf.: 656 81 10 

Sala 1: <<Mil ramos de 
rosa&>>. Lab.: 4, 6, 8 y 10. 
Domingos y Festivos: 12 , 
2, 4, 6, 8 y 10. Viernes y 
visperas de festivos, ma
drugada: 12'30. 

Sala 2: ((Una jaula de 
gtillo&>>. (Tolerada). Lab: 
4, 6'15, 8'30 y 10'45. Do
mingos y Festivos: 12, 4, 
6'15, 8'30 y 10'45. Viernes 
y vísperas de festivos pase 
de madrugada: 1'00. 

Sala 3: ((Estrella del Nor
te». (13 años). Laborables: 
4, 6, 8 y 10. Domingos y 
Festivos: 12, 2, 4, 6, 8 y 
10. Viernes y vísperas de 
festivos, pase de madruga
da: 12'30. 

Sala 4: ((Tesis». (18 
años). · Laborables: 4, 7 y 
10. ·Domingos y Festivos: 
12, 4, 7 y 10. Viernes y vís
peras de festivos madruga
da: 12'45. 

Sala 5: ((Coacción a un 
jurado». (18 años). Labora
bles: 4, 6'15, 8'30 y 10'45. 
Domingos y Festivos: 12, 
4, 6'15, 8'30 y 10'45. Vier
nes y vísperas de festivos 
pase de madrugada: 1 '00. 

Sala 6: «Las dos caras de 
la verdad». (18 años). La
borables: 4, 7 y 10. Domin
gos y Festivos: 12, 4, 7 y 
10. Viernes y vísperas de 
festivos pase de madruga
da: 12'45. 

Sala 7: «Amigas para 
siempre». (Tolerada). La
borables: 4, 6, 8'15 y 
10'30. Domingos y Festi
vos: 12, 2, 4, 6, 8'15 y 
10'30. Viernes y vísperas 
de festivos pase madruga
da: 12'45. 

Sala 8: <<Backers (Pira
tas Informáticos)». Labo
rables: 4, 6, 8 y 10. Domin
gos y Festivos: 12, 2, 4, 6, 
8 y 10. Viernes y vísperas 
de festivos madrugada: 
12'30. 

Sala 9: «Condenada>>. 
(13 años). Laborables: 4, 6, 
8'15 y 10'30. Domingos y 
Festivos: 12, 2, 4, 6, 8'15 
y 10'30. Viernes y vísperas 
festivos, pase de madruga
da: 12'45 

Las baletas del sortea del ora 
de cruz Raja ya están a la venta 

Los boletos del Sorteo anual del Oro de Cruz Roja, que se ce
lebrará en Murcia el 17 de julio, ya están a la venta en ban
cos, cajas de ahorro, oficinas de correos, comercios y ofici
nas de la organización humanitaria. Participar en este sor
teo, además de ofrecer la posibilidad de ganar importantes 
premios , significa estar junto a Cruz Roja en sus labores 
de solidaridad, apoyo y ayuda a quienes más lo necesitan. 
En este sorteo se van a repartir nada menos que 334 kg. 
de oro de 24 kilates en premios (o su contravalor en pesetas). 

La liJ Primitiva 
Jueves, Z3 de Mayo: 6 - 16 - 19 - 20 - 38 - 49 

C - 40 R - 7 

Sábado, ZS de Mayo: 27 - 33 - 39 - 41 - 44 - 46 
C - 42 R - 6 

,..!~ ~ La~Primitiva 

Domingo, Z6 de mayo: 1 - 18 - 28 - J 1 - 44 - 49 
C - 15 R - 9 

Bono(•] Loto 
Miércoles, ZZ de Mayo: 6 - 9 - 12 - 19 - 29 - 37 

C - 31 R - 8 

Viernes, Z4 de Mayo: 7 - 11 - 14 - '24 - 32 - 45 
C - 25 R - O 

Lunes, 27 de Mayo: 11 - 20 - 21 - 23 - 30 - 46 
C - 28 R - 2 

Martes, 28 de Mayo: 1 - 13 - 27 - 29 - 33 - 34 
C - 14 R - O 

Miércoles, 29 de Mayo: 2 - 12 - 14 - 26 - 31 - 36 
C-13 R-6 

PREMIO MASTER INTERNACIONAL 
CLINICA DE ADELGAZAMIENTO 

• ~ ll 1 ± i i ,,!, i a ,1!1 u ,!, ± 1u1 #!1 , 1=1,1 
Esta señora 
adelgazará 
30 kilos 
bajo riguroso control médico 

Usted también puede adelgazar 
en nuestro centro, sin esfuerzo, 
sin hambre, sin sauna, sin pastillas, 
sin masajes, sin efectos secundarios, 
a personas de cualquier edad, sexo 
o condición física. 

RESERVE HORA PARA UNA 
CONSULTA GRATUITA 

Telf.: 878 85 82 
Calle Angel, nº 5 - 1 ºB - ALCALA DE HENARES 
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Programa de televisión 

TVE-1 
06'15 Selva Maria. 
07'00 Ultramán. 
07'30 Ring-ring. 

- Defensores de la Tie
rra. 
- La llamada de los gno
mos. 
- Buenos días , Disney. 
- El detective Bogey. 

09'15 Kaina. 
10'00 Abigail. 
11 '35 Pasa la vida. 
14'00 Inform. tenitorial. 
14'30 La cocina de Karlos 
Arguiñano. 
15'00 Telediario l. 
15'39 El tiempo. 

15'45 Perla negra. 
17'50 Se ha escrito un cri
men. 

.. El encuentro siciliano» 
19'00 Pasa la vida. 
20'00 Informativo tenito
rial. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 Miércoles de cine. 

«Memorias de un hom
bre invisible». Come
dia. 

23'45 Miércoles cine 11. 
«El juego del halcón». 
Espionaje. 

02'00 Telediario 3. 
02'30 Esto es espectácalo. 
04'00 Telediario 4. 
04'30 ¿Cómo lo veis? 
05'30 Gente. 

TVE-2 
06'00 E1ll'Ollews. 
07'30 La 2 Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 TV educativa. 
11 '00 Preguntas y res
puestas. 
12'00 Los mejores años. 
13'00 Pinnic. 
14'45 Historia de la Selec
ción Española. 
15'15 Rompecocos. 
15'45 Grandes documen
tales. 
16'45 Norte-Sur. 
17'15 La película de la 

tarde. ccDuelo de re
yes». Aventuras. 

19'00 Para nosotros. 
20'05 Martin. 
20'40 Café Americano. 
21 '05 Lingo. 
21'40 La 2. Noticias. 
22'00 Sólo goles. 
22'15 Especial Serrat. 

Banda sonora d'un 
temps d'un país. 

23'15 La noche temática. 
ccMarguerite Duras». 
- «El amante». Largom. 

02'15 Cine Club. Ciclo 
Vincente Minnelli. 

cc Madame Bovary». 
Melodrama. V.0.S. 

04'15 Ley y orden. 
05'05 El nacimiento de 
Europa. 

TeleMadrid 
06'30 Información Cultu
ral de la CAM. 
07'30 Buenos días, Ma
drid. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11'15 Pasacalle. 
12'15 Nanny. 
12'45 Popeye. 
13'15 Doug. 
13'30 Vicky, el vikingo. 
14'00Telenoticias Madrid 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'15 Giro de ltalia'96. 

Meda - Vicenza. 
17'30 El programa de Ana 
18'45 Tele-empleo. 
19'00 Madrid Directo. 
20'30 Telenoticias. 

Presentan: Juan jo Gue
renabarrena y Beatriz 
Pérez Aranda. 

21'30 Cine. 
Sin determinar. 

23'30 Cine. 
01'30 Telenoticias. 
01'35 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'00 Al filo. 

Serie de humor esta
dounidense, protagoni
zada por Julie Brown y 
Jennifer Aniston. 

03'30 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Los Fraguel. 
- Transformers. 
- Sailormoon. 
- Chicho Terremoto. 
- Mujercitas. 
- Punky Brewster. 

09'30 TJ Booker. 
10'20 Matlock. 
12'05 Marea alta. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Cosas de casa. 
14'30 El principe de Bel
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'30 La ley de Burke. 
18'30 Los Simpson. 
19'00 Los vigilantes de la 
playa. 
20'00 A toda página. 
21'00 Noticias. 
21'30 Sorpresa, sorpresa. 

Nuevo espacio presen
tado por Isabel Gemio, 
en el que los espectado
res pueden gastar una 
broma a sus amigos. 

00'30 Todos somos huma
nos. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madruga
da. 
04'00 Televenta. 
05'30 Cine de madruga
da. 

MIERCOLES 5 

Tele 5 
05'50 Entre hoy y mañana 
06'15 Titulares. 
07'15 Noticias y negocios. 
07'30 Raqueta de oro. 
07'50 Sonic. 
08'15 Goober y los caza
dores de fantasmas. 
08'40 Nuevas aventuras 
de He-Man. 
09'05 Lupin. 
09'30 La casa de la prade
ra. 
10'25 El Zodíaco. 
10'30 Cine corazón. 

ccEn busca del amor». 
12'25 Avance noticias. 
12'30 Chips. 
13'30 Sonria, por favor. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¡Qué me dices! 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Melrose Place. 
18'35 Avance noticias. 
18'40 Laraletadelafortu
na. 
19'35 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21 '25 Telecupón. 
21 '35 Nunca es tarde. 
23'15 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01 '00 Entre hoy y mañana 
01 '30 El Zodíaco. 
01'35 Cine. 
03'00 Novedades increí
bles. 
03'50 Vecinas de papá. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 Charlie Brown y 
Snoopy. ~ 

08'55 Noticias. 
09'00 BueDOS dias, buenos 
clips. 
09'25 Mucho más. 
09'52 Noticias. 
10'00 «Contra el muro•. 

Drama. 
11'48 d:Jtiempodelosin-

trusos». Acción . 
13'30 El trébol azul. 
14'00 P + ó - X ó l. 
14'05 Los 40 principales. 
14'25 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 «La sombra». Aven

turas. 
16'44 «Loca academia de 
policía: Misión en Mos-

CIÍH. Comedia. 
18'05 Noticias. 
18'10 Previo toros. 
19'00 Feria de San Isidro. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 dJ jardín del Edén». 

Estreno. Drama cos
tumbrista. 

23'47 idlmade~. Drama. 
(Ultimo pase). 

02'35 NBA en acción. 
03'00 Baloncesto NBA. 
06'00 «Dos mujeres». Dra
ma. 

Las embajadoras de la ciudad: 
La casa 11e • 11e1 Henares 
se presenta en sociedad 

La Casa de Aragón del Hena
res, recientemente fumJada en 
nuestra ciudad por nativos y 
simpatizantes de esta región, se 
presentará en sociedad el próxi
mo 31 de mayo. El acto, al que 
están invitadas todas las autori
dades de Alcalá de Henares, ten
drá lugar a las 21,00 horas en 
el restaurante Foguet de la calle 
Entrepeñas (Centro Comercial 
Nueva Alcalá). Este nuevo cen
tro regional no tiene de momen
to un local social propio y está 
en conversaciones con el ayun
tamiento para conseguir uno. 
Hasta ahora celebran sus reu
niones y asambleas en el bar To
rres de Torés del Paseo del Val. 
Si bien su creación es reciente 
ya tienen en marcha diversas ac
tividades como una Escuela de 
Jotas en la Casa de la Juventud 
y cuentan con un aceptable nú
mero de socios. A la cena de hoy 
viernes acudirán representantes 
de la Casa de Aragón de Ma
drid, que está apoyando en to
do momento a sus 'hermanos' 
alcalaínos y que vendrá acom
pañada de su Cuadro de Jotas, 
que deleitará con una actuación 
a los asistentes. 

1 de Junio de 1991 

cristina carpintero y LUcía Ortiz, Alcalaína Mayor 
y Alcalaína Mayor Infantil 1996, respectivamente 

c<Las Alcalaínas Mayores deben ser como nuestras embajadoras, nuestras relaciones públicas». Así 
define Carmen Martínez León, directora de la Escuela de Folklore Complutense, las lal>ores de estas· 
jóvenes que son elegidas para el cargo anualmente y que no sólo pretenden representar a esta entidad, 
sino a toda la ciudad de Alcalá de Henares, en los diversos actos a los que acudan. No se eligen por 
belleza, sino por su ilusión y su colaboración con la Escuela. 

La Alcalaína Mayor 1996 es 
Cristina Carpintero García. Tie
ne 19 años y ya fue Dama de Fe
rias en 1994. Está estudiando el 
último curso de Secretariado de 
Dirección y entre sus aficiones se 
encuentran el baile, la lectura de 
autores románticos, salir con sus 
amigos y hacer excursiones al 
campo. «Me gusta ser Alcalaína · 
Mayor porque representas a la 
Escuela de Folklore Compluten
se, a una ciudad que te gusta y 
quieres, y porque una serie de 
personas han confiado en tí pa
ra esto». 

En cuanto a la Alcalaína Ma
yor Infantil, este año será Lucía 
Ortiz Saúco, de 8 años y estu
diante de 3 ° de Primaria en el 
colegio Cardenal Cisneros. «Es
toy contenta porque tenía mucha 
ilusión». A pesar de su corta 

edad ya tiene muy claro que el 
futuro: «me gustaría tener una 
papelería». También le gusta la 
música, es alumna del Conserva 

torio y toca la viola. Sus ratos li
bres los dedica al deporte, a can
tar, bailar, leer y jugar con -sus 
amigas. 

PUERTA de Madrid 



Programa de Televisión 

TVE-1 
06'15 Selva Maria. 
07'00 Ultramán. 
07'30 Ring-ring. 
09' 15 Kaina. 
10'00 Abigail. 
11 '30 Noticias. 
11'35 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
14'30 La cocina de Karlos 
Arguiñano. 
15'00 Telediario-!. 
15'39 El tiempo. 
15'45 Perla negra. 
17'50 Se ha escrito un cri
men. 

«Conexión terminal». 
18'55 Noticias. 
19'00 Pasa la vida. 
20'00 Informativo territo
rial. 
20'20 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 Lotería primitiva. 
22'00 Hostal Royal Man-
zanares. 

«Noche de brujas». 
23'30 La revista. 

«¡Cómo están las muje
res!». 

01 '30 Telediario 3. 
02'00 Fuerzas ocultas. 
03'05 Testigo directo. 
04'00 Telediario 4. 
04'30 ¿Cómo lo veis? 
05'30 Gente. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2. Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 TV Educativa. 
11 '00 Preguntas y res
puestas. 
12'00 Los mejores años. 
13'00 Pinnic. 
14'45 Historia de la Selec
ción Española. 
15'15 Rompecocos. 
15'45 Grandes documen
tales. Atlántida. 
16'45 Alatul. 
17'15 Tierra a la vista. 
18'05 Impactos. 
19'00 Atletismo. Gran 
Premio Diputación de 
Sevilla. 
20'00 Martin. 
20'35 Café Americano. 
21 '05 Lingo. 
21'40 La 2. Noticias. 
22'00 Sólo goles. 
22'15 El debate de hoy. 
23'15 La estrella es ... el 
cine bélico. 

«Todos eran valientes». 
Bélica. 

01'15 Cine club. Grandes 
actores. 

«Crónica familiar». 
Drama. V.0.S. 

03'05 Ley y orden. 
«Años dorados». 

03'55 Fin de emisión. 

Tele Madrid 
06'30 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 
07'30 Buenos días, Ma
drid. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11'15 Pasacalle. 
12'15 Nanny. 

Fran Fine, una mujer 
neoyorkina, comparte 
su tiempo entre diferen
tes trabajos, entre los 
que está el de vendedo
ra ambulante. 

12'45 Popeye. 
13'10 Doug. 
13'35 Vicky, el vikingo. 
14'00 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'15 Giro de Italia '96. 

Vicenza - Marostica. 
17'30 El programa de 
Ana. 
18'45 Tele-empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30 Directo al corazón. 
23'30 En tela de juicio. 

Por Luis del Val. 
01'30 Telenoticias. 
01'35 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'00 Al filo. 
04'00 Información Cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'15 Selva María. 
07'00 Ultramán. 
07'30 Ring-ring. 
09'10 Kaina. 
10'00 Abigail. 
11'30 Noticias. 
11'35 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
14'30 La cocina de Karlos 
Arguiñano. 
15'00 Telediario l. 
15'39 El tiempo. 
15'45 Perla negra. 
17'35 Se ha escrito un cri
men. 

«Desde entonces». 
18'55 Noticias. 
19'00 Pasa la vida. 
20'00 Informativo territo
rial. 
20'20 Gente. 
21 '00 Telediario 2. 
21'39 El tiempo. 
21'45 Llévatelo calentito 
de verdad. 

Por Los Morancos 
22'45 El semáforo. 
00'30 Suena la copla. 
02'15 Telediario 3. 
02'30 Cine de madrugada 

«Despedida de casada». 
Comedia. 

04'00 Telediario 4. 
04'30 ¿Cómo lo veis? 
05'30 Gente. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2. Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 TV Educativa. 
11 '00 Preguntas y res
puestas. 
12'00 Los mejores años. 
13'00 Pinnic. 
14'45 Programa Eurocopa 
'96. 
15'15 Rompecocos. 
15'45 Grandes documen
tales. Atlántida. 
16'45 Jara y sedal. 
17'15 Días de cine. 
18' 15 La lista. 
19'15 Para nosotros. 

- Barrio Sésamo. 
- La ruta Quetzal. 

20'10 Martin. 
20'35 Café Americano. 
21'05 Lingo. 
21'40 La 2. Noticias. 
22'00 Sólo goles. 
22'15 Las chicas de oro. 
22'45 Sala 2. 

«Danzón». Comedia. 
00'45 Metrópolis. 
01 '30 Cine club. Ciclo se
sión de repertorio. 

- «Perros de paja». Dra
ma. V.0.S. 
- 03'30 «Blume enamo
rado». Melodrama sub
titulado. 

05'30 Fin de emisión. 

Tele Madrid 
06'30 Información Cultu
ral de la CAM. 
07'30 Buenos días, Ma
drid. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11'15 Pasacalle. 
12'15 Nanny. 
12'45 Popeye. 
13'10 Doug. 
13'30 Vicky, el vikingo. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'15 Giro de Italia '96. 

Marostica - Passo Por
doi. 

17'30 El programa de 
Ana. 
18'45 Tele-empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'25 El tiempo. 
21 '30 Sucedió en Madrid. 

Inés Ballester recopila 
los sucesos ocurridos 
durante la semana en 
Madrid y su provincia. 

00'00 Treinta minutos. 
00'30 Telenoticias. 
00'35 Cine. 
02'00 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Al filo. 
04'00 Información cultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Los Fraguel. 
- Transformers. 
- Sailormoon. 
- Chicho Terremoto. 
7 Mujercitas. 
- Punky Brewster. 

09'30 TJ Hooker. 
10'20 Matlock. 
12'05 Marea alta. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Cosas de casa. 
14'30 El principe de Bel
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'30 La ley de Burke. 
18'30 Los Simpson. 
19'00 Los vigilantes de la 
playa. 
20'00 A toda página. 

Espacio de reportajes 
de actualidad, presen
tado por Sonsoles Suá-
. rez. 

21'00 Noticias. 
21'30 El peliculón. 
22'30 Cine. 
01'30 Cine de madruga
da. 
04'00 Televenta. 

Espacio en el que se 
ofertan diversos pro
ductos comerciales .. 

05'30 Cine de madruga
da. 

Antena 3 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Los Fraguel. 
- Transformers. 
- Sailormoon. 
- Chicho Terremoto. 
- Mujercitas. 
- Punky Brewster. 

09'30 TJ Booker. 
10'20 Matlock. 
12'05 Marea alta. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Cosas de casa. 
14'30 El Principe de Bel
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'30 La ley de Burke. 
18'30 Los Simpson. 
19'00 Los vigilantes de la 
playa. 
20'00 a toda página. 
21'00 Noticias. 
21'30 Cita con la vida. 
00'00 La noche prohibida. 

Por José Coronado e 
Yvonne Reyes. Los 
contenidos más atrevi
dos se van sucediendo 
y, en algún momento 
del programa, se ofrece 
un sugerente desnudo. 

01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 
04'00 Televenta. 
05'30 Cine de madruga
da. 

JUEVES & 

Tele 5 
05'45 Entrehoyymañana 
06'15 Titulares. 
07'15 Noticias y negocios. 
07'30 Raqueta de oro. 
07'50 Sonic. 
08'15 Goober y los caza
dores de fantasmas. 
08'40 Nuevas aventuras 
de He-Man. 
09'05 Lupin. 
09'30 La casa de la prade
ra. 
10'25 El zodíaco. 
10'30 Cine corazón. 
12'25 Avance noticias. 
12'30 Chips. 
13'30 Sonría, por favor. 
14'30 Las Noticias. 
15'05 ¡Qué me dices! 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Melrose Place. 
18'35 Avance noticias. 
18'40 La ruleta de la fortu-
na. 
19'35 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'25 Telecupón. 
21'35 Walker Texas Ran
ger. 
23'20 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01'00 Entre hoy y mañana 
01'30 El zodíaco. 
01'35 Cine. 
03'00 Novedades increí
bles. 
03'50 Vecinas de papá. 

Canal+ 
08'05 ABC world news. 
08'30 Charlie Brown y 
Snoopy. 
09'00 Buenos clias, buenos 
clips. 
09'25 On music. 
09'52 Noticias. 
10'00 «Tierra y libertathi. 

Drama. 
11'47 «Sister my sisteJ?1. 

Drama. 
13'30 El trébol azul. 
14'00 P + ó - X ó /. 
14'05 Los 40 principales. 
14'25 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 •Volar por los aire&i 

Acción . 
16'58 Documental. 
18'00 Noticias. 
18'05 Previo toros. 
19'00 Feria de San Isidro. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «El sexo de las estre

UaS>i. Estreno . Drama . 
23'42 Pieza extra. 
23'58 «La reina Margot». 

Drama. (Ultimo pase). 
02'17 «Los inmortales 111». 

Acción fantástica. 
03'53 «El peso de la co

rrupción.o. Suspense. 
05' 43 «Bailando con la lu

llilJI. Drama romántico. 
07'14 Documental. 

«Depredadores». 

VIERNES 7 

Tele 5 
05'45 Entre hoy y mañana 
06'15 Titulares. 
07'15 Noticias y negocios. 
07'30 Raqueta de oro. 
07'50 Sonic. 
08'15 Goober y las caza
doras de fantasmas. 
08'40 Nuevas aventuras 
de He-man. 
09'05 Lupin. 
09'30 La casa de la prade
ra. 
10'25 El zodiaco con nora 
Pino. 
10'30 Cine corazón. 
12'25 Avance noticias. 
12'30 Chips. 
13'30 Sonría, por favor. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¡Qué me dices! 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Melrose Place. 
18'35 Avance noticias. 
18'40 Ruleta de la fortuna. 
19'35 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'25 Telecupón. 
21'35 Caiga quien caiga. 
22'35 Cine cinco estrellas. 
00'55 Entre hoy y mañana 
01'25 El Zodíaco con no
ra Pino. 
01'30 Cine. 

«Paso mortal». Avent. 
03'30 Novedades increí
bles. 
04'25 Cine. 

,Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 Charlie Brown y 
Snoopy. 
09'00 Buenos clias, buenos 
Clips. 
09'25 Fútbol mundial. 
10'00 t<Asesinos natoS>. 

Acción . V.O . 
11'56 «Veneno enlapiel11. 

Suspense. 
13'30 El trébol azul. 
14'00 P + ó - X ó /. 
14'05 Los 40 principales. 
14'25 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 Documental. 

«Ginetas, sombras en la 
noche». 

15'53 «El cuerva». Terror. 
17'35 Noticias. 
17'40 Primer plano. 
18'10 Previo toros. 
19'00 Feria de San Isidro. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «El libro de la selva, 

la aventura continw. 
Estreno. Aventuras. 

23'49 «Cheque en b.la:nc0». 
Comedia familiar. 

01'25 Cine X. 
«El marqués de SadeN. 

03'00 Baloncesto NBA. 
06'00 Boxeo. 

Chávez - De la Hoya. 
Título Superligeros. 

t de Junio de t99& 



fERE.\L[S 
CORN FLAKES 
NACIONAL, 500 gr. . 

mJ 
T<nl \ TF. FRITO 

ORLANDO 
Lata 410 grs. 

m 
JAMO~ 
SERRANO 
RESERVA 
EL POZO 6.495 PTS/ pieza 

MAHOU 5 ESTRELLAS 
1/4 X 10 

mi 
-·•tti•K*' 

HIGIENICO DOLCE x 12 .::::= 
-:::::-

CORDERO DE GUADALAJARA, 
por cuartos Em • • 

COCA-COLA mi 
2litros~ 

~~---

FILETE DE MERLUZA 
Cong. PESCANOVA 
~00 grs. 

LECHE RAM. 

GEL DUCHA NB 750Ml.Elll 
SANDIA 

69 PTS/kg. 

ENIRGIA Y CRECIMIENTO m 
LOTE j C.UllSETAS LISAS 
Manga corta ~ 

- ~ 

7. 195 1 7.695 

VIDEO BASIC LINE 
40 programas, compatible Canal + , 
• 2 Cabezales . 

(Mod. BL 221 CP) .... ... ........ . 

• 

27.900 

IV •uou IV ILIOES ru EUOES IV /EUGl5 ru ILIOES IV fUGES IVfUGES ru EUOIES ru IEUOl5 ru IEUGIES 1V.Bl.Gl5 IV /EIJOfS 

. 

Merta1 váli~a1 ~el Jt ~e IJO al 1 ~e junio. 

centro Cómercial 

U\ 
DEHESA 

Alcalá de Henares 


